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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las preguntas de 
los señores Diputados para las que se solicita respuesta 
por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artículo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de abril  
de 2009.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro.

184/056795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado que suscribe formula la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita.

Con el fomento de la sociedad de la información y 
la proliferación de ofertas de banda ancha por diferen-
tes operadores, se da la circunstancia de que éstos ven-
den «paquetes» en los que las llamadas a teléfonos 
fijos, de cualquier lugar del Estado, no tienen coste. 
Hay que señalar que la red fija, en una gran proporción, 
está amortizada después de tantos años de monopolio.

Al mismo tiempo, diferentes empresas y Adminis-
traciones, para su servicio de atención a clientes y de 
información, están divulgando como única posibilidad 
de prestación de esos servicios números de teléfono 
que empiezan por 901 y 902. Pero estos números de 
teléfono cuestan dinero para quien realiza la llamada.

Por tanto, existe una contradicción entre ambas 
ofertas, ocasionando costes innecesarios para los comu-
nicantes, que sólo se entiende sí hay colusión entre 
operadores y grandes empresas o Administraciones.

Esas grandes empresas y Administraciones, hasta 
fecha reciente, prestaban esos servicios de atención al 
cliente o información a través de número de teléfono 
fijos que, como se sabe, siguen siendo operativos.

¿Va a favorecer el Gobierno la proliferación de 
servi cios a través de onerosos números de teléfono 901 
y 902 o piensa actuar para que se consideren como telé-

fonos de la red fija de forma que puedan resultar gratui-
tos para el usuario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de abril 
de 2009 .—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/056796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecidoen el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado que suscribe formula la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita.

El Ministro de Exteriores de Israel, Avigdor Lieber-
man, vive en una colonia dentro de los Territorios Ocupa-
dos Palestinos, en una muestra más de su acción y opción 
política de no aceptar el Derecho Internacional y los dife-
rentes acuerdos que Israel ha aceptado formalmente.

Ante esta circunstancia, que no piensa corregir ni 
tampoco indemnizar a los ocupados palestinos por los 
daños ya ocasionados, ¿va a tener el Gobierno la misma 
actitud con respecto a este Ministro que con cualquier 
componente del Gobierno palestino elegido democráti-
camente en el año 2006?

Según el Gobierno, ¿cumple el actual Gobierno 
israelí los mismos requisitos establecidos para el 
Gobierno palestino en el año 2006? En caso de no 
hacerlo, ¿va a tener el Gobierno la misma actitud que 
tuvo con el Gobierno palestino?

¿Va a apoyar el Gobierno la falta de contactos ofi-
ciales, el cierre de intercambios comerciales o incluso 
la ayuda humanitaria como hace, corresponsablemen-
te, con los palestinos con ayuda al cierre de fronteras 
israelíes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de abril 
de 2009 .—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/056797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
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dos, el Diputado que suscribe formula la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita.

Considerando los hechos ocurridos en Gaza a fina-
les del año 2008 y en el año 2009, que han ocasionado 
cerca de 1.400 asesinados palestinos por parte israelí, 
¿va a seguir el Gobierno español apoyando en la práctica 
el cierre de la fronteras de Gaza?

¿Va a seguir el Gobierno manteniendo a los Guar-
dias Civiles que supuestamente están para controlar 
el paso de Rafah en territorio israelí y no en Gaza o en 
Egipto, para agilizar los trámites aduaneros que se 
abren arbitrariamente cuando quieren los israelíes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de abril 
de 2009 .—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/056798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Tenerife, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas al Gobierno de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Por qué razón no se han hecho efectivas aún las 
ayudas al transporte correspondiente a los años 2007 
y 2008 para el sector del tomate en Canarias?

¿Cuándo se van a hacer efectivas?
¿Con qué cargo, a qué partida presupuestaria y en qué 

cuantía están previstas las compensaciones al transporte 
para el sector del tomate de Canarias correspondiente a 
los años 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de abril 
de 2009 .—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

184/056799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué justifica que se hayan tardado más de dos años 
en la apertura de expediente sancionador para depurar 
las posibles responsabilidades habidas en el accidente 

del helicóptero EC-FJJ, ocurrido el 8 de julio de 2006 
en las Islas Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009 .—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/056800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué supuestas infracciones se ha incoado expe-
diente sancionador para depurar las posibles responsabi-
lidades habidas en el accidente del helicóptero EC-FJJ, 
ocurrido el 8 de julio de 2006 en las Islas Canarias? Con 
expresión de su catalogación, personas o entidades expe-
dientadas y posible sanción, así como de las existencia 
de circunstancias modificativas de la responsabilidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009 .—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/056801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Consta en el expediente del accidente del helicóp-
tero EC-FJJ, ocurrido el 8 de julio de 2006 en las Islas 
Canarias, que la tripulación del mismo no tenía habili-
tación agroforestal, y el posible incumplimiento del 
contrato suscrito con SASEMAR?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009 .—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/056802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué consideración tienen las familias de los falle-
cidos en el accidente del helicóptero EC-FJJ, ocurrido 
el 8 de julio de 2006 en las islas Canarias, para poder 
ser parte y/o oídos en el expediente sancionador abierto 
por la Dirección General de Aviación Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009 .—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.

184/056803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

La despenalización del aborto, que entró en vigor en 
España en el año 1985, contempló como uno de sus 
supuestos los casos de malformación del feto. Entre las 
miles de vidas concebidas que son eliminadas cada año 
antes de nacer, muchas son personas con alguna enfer-
medad congénita y particularmente muchos con síndrome 
de Down.

¿Dispone el Gobierno de datos sobre la evolución 
del porcentaje de personas nacidas con síndrome de 
Down sobre el total de nacidos, desde el año 1985 hasta 
la actualidad?

En caso afirmativo ¿cuál ha sido la disminución 
experimentada en dicho porcentaje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009 .—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/056804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
destinaron al «Fondo de apoyo a la acogida y la integra-
ción de inmigrantes» un total de 217,22 millones de 
euros, que deberá será cogestionado por Comunidades 
Autónomas y Corporaciones Locales. No obstante 
según informaciones aparecidas en medios públicos de 
comunicación, se ha producido un recorte del 30 por 
ciento en esta partida.

¿Confirma el Gobierno esta reducción? Y, en su caso 
¿cuál es la reducción real producida en este Fondo?

¿Cómo se justifica, en su caso, el recorte de este 
Fondo, a pesar de que el Presidente del Gobierno ase-
gurara en el Congreso que el ajuste presupuestario en 
ningún caso afectaría a los programas de protección 
social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009 .—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/056805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué criterios ha seguido el Gobierno en la distribu-
ción de los 217,22 millones de euros del «Fondo de 
apoyo a la acogida y la integración de inmigrantes», 
que deberá será cogestionado por Comunidades Autó-
nomas y Corporaciones Locales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009 .—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/056806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
destinaron al «Fondo de apoyo a la acogida y la integra-
ción de inmigrantes» un total de 217,22 millones de 
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euros, que deberá será cogestionado por Comunidades 
Autónomas y Corporaciones Locales.

Del total de este Fondo, ¿qué cantidad se ha destina-
do a las Comunidades Autónomas?

¿Cuál ha sido la cantidad asignada a cada una de las 
Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009 .—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/056807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado de 2009 
destinaron al «Fondo de apoyo a la acogida y la integra-
ción de inmigrantes» un total de 217,22 millones de 
euros, que deberá será cogestionado por Comunidades 
Autónomas y Corporaciones Locales.

Del total de este Fondo, ¿qué cantidad se ha destinado 
a las Corporaciones Locales?

¿Cuál ha sido la cantidad asignada a cada una de las 
Corporaciones Locales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009 .—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/056808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

A pesar de que el Presidente del Gobierno asegurara 
en el Congreso que el ajuste presupuestario en ningún 
caso afectaría a los programas de protección social, 
según informaciones aparecidas en medios públicos de 
comunicación, se ha producido un recorte del 40 por 
ciento la cantidad presupuestada bajo el epígrafe 
«Acciones de la lengua de signos y medios de apoyo a 

la comunicación oral», que estaba dotada con 1.200.000 
euros.

¿Confirma el Gobierno esta reducción? Y, en su 
caso, ¿cuál es la reducción real producida de la cita-
da cantidad?

¿Cómo se justifica, en su caso, el recorte de los fon-
dos destinados a «Acciones de la lengua de signos y 
medios de apoyo a la comunicación oral».

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009 .—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/056809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

A pesar de que el Presidente del Gobierno asegurara 
en el Congreso que el ajuste presupuestario en ningún 
caso afectaría a los programas de protección social, 
según informaciones aparecidas en medios públicos de 
comunicación, se ha producido un importante recorte 
en la cantidad de 3.065.160 euros presupuestada para el 
«Plan de desarrollo gitano».

¿Confirma el Gobierno esta reducción? Y, en su caso, 
¿cuál es la reducción real producida de la citada can-
tidad?

¿Cómo se justifica, en su caso, el recorte de los fon-
dos destinados al «Plan de desarrollo gitano»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009 .—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/056810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La despenalización del aborto, que entró en vigor en 
España en el año 1985, contempló como uno de sus 

041-192.indd   44 28/04/2009   5:20:19



Congreso 28 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 193

45

supuestos los casos de malformación del feto. Entre las 
miles de vidas concebidas que son eliminadas cada año 
antes de nacer, muchas son personas con síndrome de 
Down. Según informaciones recogidas en medios de 
comunicación, la disminución en el ratio de nacidos 
con síndrome de Down respecto al total de nacidos, ha 
alcanzado en España un porcentaje del 30 por ciento.

¿Cree el Gobierno que este hecho puede suponer 
una discriminación grave que se manifiesta con la pri-
vación del derecho a la vida de las personas con síndro-
me de Down?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009 .—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/056811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El síndrome de Down, un trastorno genético causa-
do por la presencia de una copia extra del cromosoma 21 
(o una parte del mismo), en vez de los dos habituales 
(trisomía del par 21), es la causa más frecuente de dis-
capacidad psíquica congénita.

¿Qué inversión ha realizado el Gobierno durante los 
años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009, destinada a 
la investigación sobre esta alteración cromosómica, o 
para mejorar sus condiciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009 .—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/056812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El síndrome de Down es la causa más frecuente de 
discapacidad psíquica congénita.

¿Dispone el Gobierno de datos sobre la evolución 
de la población española con síndrome de Down, desde 
el año 2004 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009 .—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/056813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno:

Teniendo en cuenta que el Canal de Experiencias 
Hidrodinámicas de El Pardo (CEHIPAR) ha tenido una 
importante facturación durante el año 2008, ¿en qué han 
consistido las actuaciones realizadas, durante el pasado 
año, por este centro de referencia de la investigación y 
desarrollo en la construcción naval civil y militar y cuál 
es el desglose de esa importante facturación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009 .—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/056814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno:

1. ¿Cuáles son los motivos por los que FEVE pre-
tende variar las frecuencias de sus trenes en los munici-
pios coruñeses de Narón, Moeche, San Sadurniño, Cer-
dido y Ortigueira?

2. ¿Cuáles son los motivos por los que, a juicio de 
FEVE, estos servicios arrojan poca ocupación?

3. ¿No estará relacionada con la escasa calidad del 
servicio, en cuanto a frecuencias se refiere?

4. ¿A qué se refiere FEVE cuando habla de «opti-
mizar recursos humanos»?

5. ¿Tiene previsto FEVE realizar algún ERE o 
alguna reestructuración de plantilla, gracias al recorte 
de estos servicios?
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6. ¿Sabe el Gobierno que este servicio es el único 
medio de transporte público, por ejemplo, para trasla-
darse de Xubia a Ortigueira?

7. ¿No considera el Gobierno que sería mejor 
adaptar las frecuencias a las necesidades y ocupación 
de los usuarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009 .—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/056815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno:

¿Qué acciones ha realizado el Gobierno ante la 
Unión Europea, en relación con el levantamiento del 
veto comunitario que pesa sobre los antiguos astilleros 
de ASTANO, para que puedan volver a la construcción 
naval convencional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009 .—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/056816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Purujosa (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009 .—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Mozota (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009 .—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Muel (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009 .—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de La Muela (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009 .—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Nigüella (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009 .—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Rueda de Jalón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009 .—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Nuez de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009 .—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Pozuelo de Aragón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009 .—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Orés (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009 .—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Luceni (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009 .—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Lucena de Jalón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009 .—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Luesia (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009 .—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Oseja (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009 .—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Luesma (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009 .—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Osera de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009 .—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Lumpiaque (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009 .—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de María de Huerva (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009 .—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Paniza (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009 .—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Mesones de Isuela (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009 .—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Pastriz (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009 .—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Mezalocha (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009 .—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Pedrola (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009 .—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Perdiguera (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009 .—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Monegrillo (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009 .—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Pina de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009 .—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Quinto (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009 .—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Pinseque (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009 .—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Plasencia de Jalón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Remolinos (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Pleitas (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Ricla (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Tauste (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Fuente el Olmo de Íscar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Añe (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Tabuenca (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Talamantes (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Arahuetes (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Sobradiel (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Sástago (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Arcones (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

041-192.indd   52 28/04/2009   5:20:21



Congreso 28 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 193

53

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de San Mateo de Gállego (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Salillas de Jalón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Arevalillo de Cega (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Pradilla de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de La Puebla de Alfindén (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Armuña (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

041-192.indd   53 28/04/2009   5:20:21



Congreso 28 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 193

54

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Aguilón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Aladrén (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Alagón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Aldea Real (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Alborge (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Aldealengua de Pedraza (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Ituero y Lama (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Aldeanueva del Codonal (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Juarros de Riomoros (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Juarros de Voltoya (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Aldehuela del Codonal (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Labajos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Anaya (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Lastras de Cuéllar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Abades (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Adrada de Pirón (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/056817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Mozota (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Muel (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de La Muela (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Nigüella (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Rueda de Jalón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Nuez de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Pozuelo de Aragón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Orés (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Luceni (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Lucena de Jalón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Luesia (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Oseja (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Luesma (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Lumpiaque (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Osera de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de María de Huerva (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Paniza (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Mesones de Isuela (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Pastriz (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Mezalocha (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de  Pedrola (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Perdiguera (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Monegrillo (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Purujosa (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pina de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pinseque (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Quinto (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Plasencia de Jalón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Remolinos (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pleitas (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Tauste (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Fuente el Olmo de Íscar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Tabuenca (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Añe (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Talamantes (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Arahuetes (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Sobradiel (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Sástago (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de San Mateo de Gállego (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Arcones (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Salillas de Jalón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Arevalillo de Cega (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pradilla de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de La Puebla de Alfindén (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Armuña (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Aguilón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Aladrén (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Alagón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Aldea Real (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Alborge (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Aldealengua de Pedraza (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ituero y Lama (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Aldeanueva del Codonal (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Juarros de Voltoya (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Aldeahuela del Codonal (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Labajos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Lastras de Cuéllar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Juarros de Riomoros (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Anaya (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Abades (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Adrada de Pirón (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/056818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de La Puebla de Alfi ndén (Za-
ragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

041-192.indd   66 28/04/2009   5:20:24



Congreso 28 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 193

67

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Monegrillo (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Mozota (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Muel (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de La Muela (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Ricla (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Nigüella (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Rueda de Jalón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Nuez de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Pozuelo de Aragón (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Luceni (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Lucena de Jalón (Zarago-
za)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Orés (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Luesia (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Oseja (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Luesma (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Lumpiaque (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Osera de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de María de Huerva 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Paniza (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Mesones de Isuela (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Pastriz (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Mezalocha (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Pedrola (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Perdiguera (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

041-192.indd   70 28/04/2009   5:20:24



Congreso 28 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 193

71

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Purujosa (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Pina de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Pinseque (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Quinto (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Plasencia de Jalón (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Remolinos (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

041-192.indd   71 28/04/2009   5:20:24



Congreso 28 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 193

72

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Tauste (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Tabuenca (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Talamantes (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Sobradiel (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Arahuetes (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Sástago (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de San Mateo de Gállego 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Arcones (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Salillas  de Jalón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Pradilla de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Arevalillo  de Cega (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Santa Cruz de Nogueras 
(Teruel)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Aguilón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Armuña (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Aguilafuente (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Aladrén (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Alagón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Aldea Real (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Alborge (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Los Huertos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Aldealengua de Pedraza 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Ituero y Lama (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Juarros de Riomoros (Sego-
via)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Aldeanueva del Codonal 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Juarros de Voltoya (Sego-
via)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Aldehuela del Codonal 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Labajos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Lastras de Cuéllar (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Anaya (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Abades (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/056819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de La Puebla de Alfindén 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Monegrillo (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Mozota (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Muel (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de La Muela (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Ricla (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Nigüella (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Rueda de Jalón (Zarago-
za)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Nuez de Ebro (Zarago-
za)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Pozuelo de Aragón (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Luceni (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Lucena de Jalón (Zarago-
za)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Orés (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Luesia (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Oseja (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Luesma (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Lumpiaque (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Osera de Ebro (Zarago-
za)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de María de Huerva (Zarago-
za)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Paniza (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Mesones de Isuela (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Pastriz (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Mezalocha (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Pedrola (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Perdiguera (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Purujosa (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Pina de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Pinseque (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Quinto (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Plasencia de Jalón (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Remolinos (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Tauste (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Tabuenca (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Talamantes (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Añe (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Sobradiel (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Arahuetes (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Sástago (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de San Mateo de Gállego 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Arcones (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Salillas de Jalón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Pradilla de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Arevalillo de Cega (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Santa Cruz de Nogueras 
(Teruel)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Aguilón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Aladrén (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Aguilafuente (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Alagón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Aldea Real (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Alborge (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Los Huertos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Aldealengua de Pedraza 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Ituero y Lama (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Juarros de Riomoros 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Aldeanueva del Codonal 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Juarros de Voltoya (Sego-
via)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Aldehuela del Codonal 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Labajos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Lastras de Cuéllar (Sego-
via)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Anaya (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Abades (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/056820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Purujosa (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Mozota (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Muel (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de La Muela (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Nigüella (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Rueda de Jalón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Nuez de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Pozuelo de Aragón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Orés (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Lucena de Jalón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Luesia (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Luceni (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Oseja (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Luesma (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Lumpiaque (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Osera de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de María de Huerva (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Paniza (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Mesones de Isuela (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Pastriz (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Mezalocha (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Pedrola (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Monegrillo (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Perdiguera (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Pina de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Quinto (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Pinseque (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Plasencia de Jalón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Remolinos (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Pleitas (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Ricla (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Tauste (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Sobradiel (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Añe (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Talamantes (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Tabuenca (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Arahuetes (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Sástago (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Arcones (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de San Mateo de Gállego (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Salillas de Jalón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Arevalillo de Cega (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Pradilla de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de La Puebla de Alfi ndén (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Armuña (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Aguilón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Aladrén (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Abades (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Alagón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

041-192.indd   94 28/04/2009   5:20:28



Congreso 28 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 193

95

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Aldea Real (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Alborge (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Aldealengua de Pedraza (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Alcalá de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Ituero y Lama (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Aldeanueva del Codonal (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Juarros de Ríomoros (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Juarros de Voltoya (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Aldehuela del Codonal (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Labajos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Anaya (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Lastras de Cuéllar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Adrada de Pirón (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/056821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Venta de receptores» previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el muni-
cipio de Purujosa (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Venta de receptores» previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 

Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el muni-
cipio de Mozota (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Venta de receptores» previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el muni-
cipio de Muel (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Venta de receptores» previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el muni-
cipio de La Muela (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Venta de receptores» previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el muni-
cipio de Nigüella (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Venta de receptores» previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el muni-
cipio de Rueda de Jalón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Venta de receptores» previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el muni-
cipio de Nuez de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Venta de receptores» previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el muni-
cipio de Pozuelo de Aragón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Venta de receptores» previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el muni-
cipio de Orés (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Venta de receptores» previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el muni-
cipio de Luceni (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Venta de receptores» previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el muni-
cipio de Lucena de Jalón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Venta de receptores» previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el muni-
cipio de Luesia (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Venta de receptores» previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 

Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el muni-
cipio de Oseja (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Venta de receptores» previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el muni-
cipio de Luesma (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Venta de receptores» previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el muni-
cipio de Lumpiaque (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Venta de receptores» previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el muni-
cipio de Osera de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Venta de receptores» previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el muni-
cipio de María de Huerva (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Venta de receptores» previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el muni-
cipio de Paniza (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Venta de receptores» previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el muni-
cipio de Mesones de Isuela (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Venta de receptores» previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el muni-
cipio de Pastriz (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Venta de receptores» previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el muni-
cipio de Mezalocha (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Venta de receptores» previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el muni-
cipio de Pedrola (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Venta de receptores» previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el muni-
cipio de Monegrillo (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Venta de receptores» previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 

Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el muni-
cipio de Perdiguera (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Venta de receptores» previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el muni-
cipio de Pina de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Venta de receptores» previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el muni-
cipio de Quinto (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Venta de receptores» previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el muni-
cipio de Pinseque (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Venta de receptores» previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el muni-
cipio de Plasencia de Jalón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Venta de receptores» previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el muni-
cipio de Remolinos (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Venta de receptores» previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el muni-
cipio de Pleitas (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Venta de receptores» previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el muni-
cipio de Ricla (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Venta de receptores» previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el muni-
cipio de Fuente el Olmo de Íscar (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Venta de receptores» previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el muni-
cipio de Tauste (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Venta de receptores» previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el muni-
cipio de Añe (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Venta de receptores» previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 

Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el muni-
cipio de Tabuenca (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Venta de receptores», previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Talamantes (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Venta de receptores», previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Arahuetes (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Venta de receptores», previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Sobradiel (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Venta de receptores», previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Sástago (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Venta de receptores», previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Arcones (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Venta de receptores», previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de San Mateo de Gállego (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Venta de receptores», previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Salillas de Jalón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Venta de receptores», previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Arevalillo de Cega (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Venta de receptores», previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Pradilla de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Venta de receptores», previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Puebla de Alfindén (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Venta de receptores», previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Armuña (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Venta de receptores», previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Aguilón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Venta de receptores», previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Aladrén (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Venta de receptores», previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Alagón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Venta de receptores», previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Aldea Real (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Venta de receptores», previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Alborge (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Venta de receptores», previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Aldealengua de Pedraza (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Venta de receptores», previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Ituero y Lama (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Venta de receptores», previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Aldeanueva del Codonal (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Venta de receptores», previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Juarros de Riomoros (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Venta de receptores», previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Juarros de Voltoya (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Venta de receptores», previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Aldehuela del Codonal (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Venta de receptores», previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Labajos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Venta de receptores», previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Anaya (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Venta de receptores», previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Lastras de Cuéllar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Venta de receptores», previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Abades (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Venta de receptores», previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Adrada de Pirón (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/056822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos» 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Mozota (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos» 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 

del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Muel (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos» 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de La Muela (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos» 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Nigüella (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos» 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Rueda de Jalón 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos» 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Nuez de Ebro 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos» 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Pozuelo de Aragón (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos» 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Orés (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos» 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Luceni (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos» 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
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Digital Terrestre, en el municipio de Lucena de Jalón 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos» 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Luesia (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos» 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Luesma (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos» 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Oseja (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos» 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Lumpiaque (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos» 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Osera de Ebro (Zarago-
za)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos» 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de María de Huerva 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos» 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Paniza (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos» 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 

Terrestre, en el municipio de Mesones de Isuela (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos» 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Pastriz (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos» 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Mezalocha (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos» 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Pedrola (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos» 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Perdiguera (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos» 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Monegrillo (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos» 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Purujosa (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos» 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Pina de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos» 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Pinseque (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos» 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Quinto (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos» 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Plasencia de Jalón (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos» 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 

del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Remolinos (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos» 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Pleitas (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos» 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Tauste (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos» 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Tabuenca (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Añe (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Talamantes (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Sobradiel (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Arahuetes (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Sástago (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de San Mateo de Gállego 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Arcones (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Salillas de Jalón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Arevalillo de Cega (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pradilla de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de La Puebla de Alfindén (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Armuña (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Aguilón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Aladrén (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Alagón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Aldea Real (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Alborge (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Aldealengua de Pedraza 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Ituero y Lama (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Aldeanueva del Codonal 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Juarros de Riomoros 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Juarros de Voltoya (Sego-
via)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Aldehuela del Codonal 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Labajos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Lastras de Cuéllar (Sego-
via)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Anaya (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Abades (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Adrada de Pirón (Sego-
via)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/056823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de La Puebla de Alfindén (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Mozota (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Muel (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de La Muela (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Ricla (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Nigüella (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Rueda de Jalón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Nuez de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Pozuelo de Aragón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-

nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Luceni (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Lucena de Jalón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Luesia (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Orés (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Oseja (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Luesma (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Osera de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Lumpiaque (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de María de Huerva (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Paniza (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Mesones de Isuela (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Pastriz (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Pedrola (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Mezalocha (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
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nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Perdiguera (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Monegrillo (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Pina de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Purujosa (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Pinseque (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Quinto (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Plasencia de Jalón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Remolinos (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios» previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Tauste (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios» previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Tabuenca (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios» previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Talamantes (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios» previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Añe (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios» previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Sobradiel (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios» previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Arahuetes (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios» previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-

nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Sástago (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios» previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de San Mateo de Gállego (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios» previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Arcones (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios» previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Salillas de Jalón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios» previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Arevalillo de Cega (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios» previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Pradilla de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios» previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Aguilón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios» previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Armuña (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios» previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Aguilafuente (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios» previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Aladrén (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios» previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Alagón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios» previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-

nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Aldea Real (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios» previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Alborge (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios» previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Los Huertos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios» previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Aldealengua de Pedraza (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios» previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Ituero y Lama (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios» previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Juarros de Riomoros (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios» previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Aldeanueva del Codonal (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios» previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Juarros de Voltoya (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios» previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Aldehuela del Codonal (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios» previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Labajos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios» previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Santa Cruz de Nogueras (Terual)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios» previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-

nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Lastras de Cuéllar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios» previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Anaya (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios» previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Abades (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/056824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de La Puebla de Afindén 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Mozota (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Muel  (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de La Muela (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Ricla (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Nigüella (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Rueda de Jalón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Nuez de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Pozuelo de Aragón (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Orés (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Luceni (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Lucena de  Jalón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Lueisa (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Oseja (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Luesma (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Lumpiaque (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Osera de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de María de Huerva (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Paniza (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Mesones de Isuela (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Pastriz (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Mezalocha (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Pedrola (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Perdiguera (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Monegrillo (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Purujosa (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Pina de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Pinseque  (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión» 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Quinto (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Equipamientos de red de transporte y difu-
sión» previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
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Digital Terrestre, en el municipio de Plasencia de Jalón 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Equipamientos de red de transporte y difu-
sión» previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Remolinos (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión» 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Pleitas (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Equipamientos de red de transporte y difu-
sión» previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Adrada de Pirón 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión» 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Tauste (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión» 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Tabuenca (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Equipamientos de red de transporte y difu-
sión» previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Añe (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Equipamientos de red de transporte y difu-
sión» previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Talamantes (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión» 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 

del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Sobradiel (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión» 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Arahuetes (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión» 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Sástago (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Equipamientos de red de transporte y difu-
sión» previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de San Mateo de Gá-
llego (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión» 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Arcones (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Equipamientos de red de transporte y difu-
sión» previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Salillas de Jalón 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Equipamientos de red de transporte y difu-
sión» previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Pradilla de Ebro 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Equipamientos de red de transporte y difu-
sión» previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Arevalillo de Cega 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión» 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
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del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Armuña (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión» 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Aguilón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión» 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Medinaceli (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión» 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Aladrén (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión» 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Alagón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión» 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Alborge (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión» 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Aldea Real (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Equipamientos de red de transporte y difu-
sión» previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Los Huertos (Se-
govia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Equipamientos de red de transporte y difu-
sión» previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Aldealengua de 
Pedraza (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Equipamientos de red de transporte y difu-
sión» previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Ituero y Lama (Se-
govia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Equipamientos de red de transporte y difu-
sión» previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Juarros de Riomo-
ros (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Equipamientos de red de transporte y difu-
sión» previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
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Digital Terrestre, en el municipio de Aldeanueva del 
Codonal (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Equipamientos de red de transporte y difu-
sión» previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Juarros de Voltoya 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Equipamientos de red de transporte y difu-
sión» previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Aldehuela del Co-
donal (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión» 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Labajos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Equipamientos de red de transporte y difu-
sión» previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Lastras de Cuéllar 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Equipamientos de red de transporte y difu-
sión» previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Anaya (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión» 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Abades (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/056825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de La Puebla de Alfindén (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Mozota (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Muel (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Muela (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ricla (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Nigüella (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Rueda de Jalón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 

Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Nuez de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pozuelo de Aragón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Orés (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

041-192.indd   142 28/04/2009   5:20:36



Congreso 28 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 193

143

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Luceni (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Lucena de Jalón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Luesia (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Luesma (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Oseja (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Lumpiaque (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Osera de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de María de Huerva (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Paniza (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Mesones de Isuela (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pastriz (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Mezalocha (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pedrola (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Perdiguera (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Monegrillo (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Purujosa (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pina de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pinseque (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Quinto (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Plasencia de Jalón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Remolinos (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Tauste (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Tabuenca (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Añe (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Talamantes (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Sobradiel (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Arahuetes (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Sástago (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de San Mateo de Gállego (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Arcones (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Salillas de Jalón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Arevalillo de Cega (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Pradilla de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Armuña (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Aguillón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Aguilafuente (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Aladrén (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Alagón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Aldea Real (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Alborge (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Los Huertos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Aldealengua de Pedraza (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Ituero y Lama (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Juarros de Riomoros (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Aldeanueva del Codonal (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Juarros de Voltoya (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Aldehuela del Codonal (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Labajos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Lastras de Cuéllar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Anaya (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Abades (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/056826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado, y 
doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del Grupo 
Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto en 
el ar tículo 185 del Reglamento de la Cámara, presentan la 
siguientes preguntas para la que solicitan respuesta por 
escrito relativa a necesidad de que la Agencia EFE cuente 
con un Estatuto.

En la pasada legislatura el Gobierno resolvió la 
reforma de RTVE, sin embargo, quedó pendiente la 
realización de un Estatuto para la Agencia EFE. La 
necesidad de que la Agencia pública cuente con un 
Estatuto es un compromiso asumido por el propio Pre-
sidente del Gobierno.

La aprobación de un Estatuto para la Agencia EFE 
garantizaría su independencia y pluralidad, puesto que 
carece de una norma legal congruente con las exigen-
cias del ar tículo 20.3 de la Constitución.

Es, por tanto, el momento de abordar la realización 
de una ley del servicio público de noticias de titularidad 
estatal que nazca del diálogo con las partes implicadas y 
sea fruto de un acuerdo consensuado. A tal fin se ha ofre-
cido el mismo comité Intercentros de la Agencia EFE.

Resulta urgente iniciar esta tarea, sobre todo para 
potenciar el carácter público de la Agencia, su función 
de servicio a la ciudadanía, poder fijar su estabilidad 
económica y garantizar la permanencia de los puestos 
de trabajo y evitar la precarización laboral. Cabe men-
cionar que, en la actualidad, se están llevando a cabo 
políticas laborales de contratación bajo condiciones 
precarias, además de cambios profundos que empeoran 
substancialmente la situación contractual de cientos de 
corresponsales-colaboradores.

Hay que tener presente que la actividades de interés 
general de EFE están fijadas desde el año 1987 por contra-
tos con el Estado, pero que en realidad son sólo contratos 
de servicios informativos de carácter administrativo, regi-
dos por la Ley de contratos de las Administraciones Públi-
cas y su reglamento. Aunque en algunos documentos de la 
agencia se habla de «contrato-programa», ni los firmantes 
(ausencia de control parlamentario) ni los contenidos, en 
donde se mezclan objetivos de servicio público con otros 
empresariales, pueden homologarlo con esta figura de 
ámbito europeo.

¿Va el Gobierno a abordar la realización de un Esta-
tuto para la Agencia EFE en esta legislatura?

De ser así, ¿está dispuesto a presentar un proyecto 
de Estatuto de la Agencia de titularidad pública en este 
año? En caso contrario, ¿a qué se debería?

¿Va a abrir un proceso de interlocución con los 
agentes implicados a fin de aprobar un proyecto de 
Estatuto fruto det diálogo y la participación?
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¿No es cierto que se trata de un compromiso asumi-
do por la propia Presidencia del Gobierno en la pasada 
legislatura?

¿No cree que la Agencia de noticias de titularidad 
estatal necesita de un marco estatutario a fin de garanti-
zar la independencia y la pluralidad, así como el cum-
plimiento de lo establecido en el ar tículo 20.3 de la 
Constitución?

Además, ¿no considera que es necesario homologar 
esta situación con lo que rige en el ámbito europeo para 
las agencias de noticias de titularidad pública?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Francisco Xesús Jorquera Caselas y María 
Olaia Fernández Davila, Diputados.

184/056827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de inmigrantes que se han beneficiado en la 
provincia de Sevilla del plan retorno.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de inmigrantes que se han beneficiado en la 
provincia de Huelva del plan retorno.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguien-

tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de inmigrantes que se han beneficiado en la 
provincia de Córdoba de del plan retorno.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de inmigrantes que se han beneficiado en la 
provincia de Jaén del plan retorno.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de inmigrantes que se han beneficiado en la 
provincia de Cádiz del plan retomo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de inmigrantes que se han beneficiado en la 
provincia de Almería del plan retorno.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de inmigrantes que se han beneficiado en la 
provincia de Granada del plan retorno.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de inmigrantes que se han beneficiado en la 
provincia de Málaga del plan retorno.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/056828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de inmigrantes en paro que perciben actual-
mente la prestación por desempleo en la provincia de 
Cádiz, y cual ha sido la evolución desde enero a diciem-
bre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

Número de inmigrantes en paro que perciben actual-
mente la prestación por desempleo en la provincia de 
Sevilla, y cual ha sido la evolución desde enero a diciem-
bre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

Número de inmigrantes en paro que perciben actual-
mente la prestación por desempleo en la provincia de 
Huelva, y cual ha sido la evolución desde enero a 
diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

Número de inmigrantes en paro que perciben actual-
mente la prestación por desempleo en la provincia de 
Córdoba, y cual ha sido la evolución desde enero a 
diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

Número de inmigrantes en paro que perciben actual-
mente la prestación por desempleo en la provincia de 
Jaén, y cual ha sido la evolución desde enero a diciem-
bre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

Número de inmigrantes en paro que perciben actual-
mente la prestación por desempleo en la provincia de 
Málaga, y cual ha sido la evolución desde enero a diciem-
bre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de inmigrantes en paro que perciben actual-
mente la prestación por desempleo en la provincia de 
Almería, y cual ha sido la evolución desde enero a diciem-
bre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

Número de inmigrantes en paro que perciben actual-
mente la prestación por desempleo en la provincia de Gra-
nada, y cual ha sido la evolución desde enero a diciembre 
de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/056829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de la que 
desea obtener respuestas por escrito.

Según la Constitución Española en su ar tículo 134.6, 
toda proposición o enmienda que suponga aumento de 
los créditos o disminución de los ingresos presupuesta-
rios requerirá la conformidad del Gobierno para su tra-
mitación. Esta potestad del Gobierno de no prestar su 
conformidad para la tramitación en el Congreso de pro-
posiciones de Ley, también se recoge en el ar tículo 126.2 
del Congreso.

¿A cuántas proposiciones de Ley no prestó el 
Gobierno su conformidad para que fueran tramitadas 
durante el año 2004?

¿Cuál es el desglose por grupos parlamentarios de 
esas proposiciones que no recibieron conformidad para 
su tramitación en el Congreso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
marzo de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de la que 
desea obtener respuestas por escrito.
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Según la Constitución Española en su ar tículo 134.6, 
toda proposición o enmienda que suponga aumento de 
los créditos o disminución de los ingresos presupuesta-
rios requerirá la conformidad del Gobierno para su tra-
mitación. Esta potestad del Gobierno de no prestar su 
conformidad para la tramitación en el Congreso de pro-
posiciones de Ley, también se recoge en el ar tículo 126.2 
del Congreso.

¿A cuántas proposiciones de Ley no prestó el 
Gobierno su conformidad para que fueran tramitadas 
durante el año 2005?

¿Cuál es el desglose por grupos parlamentarios de 
esas proposiciones que no recibieron conformidad para 
su tramitación en el Congreso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
marzo de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de la que 
desea obtener respuestas por escrito.

Según la Constitución Española en su ar tículo 134.6, 
toda proposición o enmienda que suponga aumento de 
los créditos o disminución de los ingresos presupuesta-
rios requerirá la conformidad del Gobierno para su tra-
mitación. Esta potestad del Gobierno de no prestar su 
conformidad para la tramitación en el Congreso de pro-
posiciones de Ley, también se recoge en el ar tículo 126.2 
del Congreso.

¿A cuántas proposiciones de Ley no prestó el 
Gobierno su conformidad para que fueran tramitadas 
durante el año 2006?

¿Cuál es el desglose por grupos parlamentarios de 
esas proposiciones que no recibieron conformidad para 
su tramitación en el Congreso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
marzo de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de la que 
desea obtener respuestas por escrito.

Según la Constitución Española en su ar tículo 134.6, 
toda proposición o enmienda que suponga aumento de 
los créditos o disminución de los ingresos presupuesta-
rios requerirá la conformidad del Gobierno para su tra-
mitación. Esta potestad del Gobierno de no prestar su 
conformidad para la tramitación en el Congreso de pro-
posiciones de Ley, también se recoge en el ar tículo 126.2 
del Congreso.

¿A cuántas proposiciones de Ley no prestó el 
Gobierno su conformidad para que fueran tramitadas 
durante el año 2007?

 ¿Cuál es el desglose por grupos parlamentarios de 
esas proposiciones que no recibieron conformidad para 
su tramitación en el Congreso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
marzo de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de la que 
desea obtener respuestas por escrito.

Según la Constitución Española en su ar tículo 134.6, 
toda proposición o enmienda que suponga aumento de 
los créditos o disminución de los ingresos presupuesta-
rios requerirá la conformidad del Gobierno para su tra-
mitación. Esta potestad del Gobierno de no prestar su 
conformidad para la tramitación en el Congreso de pro-
posiciones de Ley, también se recoge en el ar tículo 126.2 
del Congreso.

¿A cuántas proposiciones de Ley no prestó el 
Gobierno su conformidad para que fueran tramitadas 
durante el año 2008?

¿Cuál es el desglose por grupos parlamentarios de 
esas proposiciones que no recibieron conformidad para 
su tramitación en el Congreso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
marzo de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de la que 
desea obtener respuestas por escrito.
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Según la Constitución Española en su ar tículo 134.6, 
toda proposición o enmienda que suponga aumento de 
los créditos o disminución de los ingresos presupuesta-
rios requerirá la conformidad del Gobierno para su tra-
mitación. Esta potestad del Gobierno de no prestar su 
conformidad para la tramitación en el Congreso de pro-
posiciones de Ley, también se recoge en el ar tículo 126.2 
del Congreso.

¿A cuántas proposiciones de Ley no prestó el 
Gobierno su conformidad para que fueran tramitadas 
durante el presente año 2009?

¿Cuál es el desglose por grupos parlamentarios de 
esas proposiciones que no recibieron conformidad para 
su tramitación en el Congreso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
marzo de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/056830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos aprobados con cargo al Fondo Estatal de 
Inversión Local 2009 en Alcalá del Valle (Cádiz) deta-
llando la cuantía de cada uno.

Número de puestos de trabajo que se crearán por 
cada proyecto.

Duración de los contratos que se creen.
Y cuantía de los gastos en publicidad de cada pro-

yecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos aprobados con cargo al Fondo Estatal de 
Inversión Local 2009 en Algar (Cádiz) detallando la 
cuantía de cada uno.

Número de puestos de trabajo que se crearán por 
cada proyecto.

Duración de los contratos que se creen.
Y cuantía de los gastos en publicidad de cada pro-

yecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos aprobados con cargo al Fondo Estatal de 
Inversión Local 2009 en Algeciras (Cádiz) detallando 
la cuantía de cada uno.

Número de puestos de trabajo que se crearán por 
cada proyecto.

Duración de los contratos que se creen.
Y cuantía de los gastos en publicidad de cada pro-

yecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos aprobados con cargo al Fondo Estatal de 
Inversión Local 2009 en Algodonales (Cádiz) detallan-
do la cuantía de cada uno.

Número de puestos de trabajo que se crearán por 
cada proyecto.

Duración de los contratos que se creen.
Y cuantía de los gastos en publicidad de cada pro-

yecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos aprobados con cargo al Fondo Estatal de 
inversión Local 2009 en Arcos de la Frontera (Cádiz) 
detallando la cuantía de cada uno.

Número de puestos de trabajo que se crearán por 
cada proyecto.

Duración de los contratos que se creen.
Y cuantía de los gastos en publicidad de cada pro-

yecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos aprobados con cargo al Fondo Estatal de 
Inversión Local 2009 en Barbate (Cádiz) detallando la 
cuantía de cada uno.

Número de puestos de trabajo que se crearán por 
cada proyecto.

Duración de los contratos que se creen.
Y cuantía de los gastos en publicidad de cada pro-

yecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos aprobados con cargo al Fondo Estatal de 
Inversión Local 2009 en Benalup-Casas Viejas (Cádiz) 
detallando la cuantía de cada uno.

Número de puestos de trabajo que se crearán por 
cada proyecto.

Duración de los contratos que se creen.
Y cuantía de los gastos en publicidad de cada pro-

yecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos aprobados con cargo al Fondo Estatal de 
Inversión Local 2009 en Benaocaz (Cádiz) detallando 
la cuantía de cada uno.

Número de puestos de trabajo que se crearán por 
cada proyecto.

Duración de los contratos que se creen.
Y cuantía de los gastos en publicidad de cada pro-

yecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos aprobados con cargo al Fondo Estatal de 
Inversión Local 2009 en Bornos (Cádiz) detallando la 
cuantía de cada uno.

Número de puestos de trabajo que se crearán por 
cada proyecto.

Duración de los contratos que se creen.
Y cuantía de los gastos en publicidad de cada pro-

yecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos aprobados con cargo al Fondo Estatal de 
Inversión Local 2009 en Cádiz detallando la cuantía de 
cada uno.

Número de puestos de trabajo que se crearán por 
cada proyecto.

Duración de los contratos que se creen.
Y cuantía de los gastos en publicidad de cada pro-

yecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos aprobados con cargo al Fondo Estatal de 
Inversión Local 2009 en Castellar de la Frontera (Cádiz) 
detallando la cuantía de cada uno.

Número de puestos de trabajo que se crearán por 
cada proyecto.

Duración de los contratos que se creen.
Y cuantía de los gastos en publicidad de cada pro-

yecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos aprobados con cargo al Fondo Estatal de 
Inversión Local 2009 en Chiclana de la Frontera (Cádiz) 
detallando la cuantía de cada uno.

Número de puestos de trabajo que se crearán por 
cada proyecto.

Duración de los contratos que se creen.
Y cuantía de los gastos en publicidad de cada pro-

yecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos aprobados con cargo al Fondo Estatal de 
Inversión Local 2009 en Chipiona (Cádiz) detallando la 
cuantía de cada uno.

Número de puestos de trabajo que se crearán por 
cada proyecto.

Duración de los contratos que se creen.
Y cuantía de los gastos en publicidad de cada pro-

yecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos aprobados con cargo al Fondo Estatal de 
Inversión Local 2009 en Conil de la Frontera (Cádiz) 
detallando la cuantía de cada uno.

Número de puestos de trabajo que se crearán por 
cada proyecto.

Duración de los contratos que se creen.
Y cuantía de los gastos en publicidad de cada pro-

yecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos aprobados con cargo al Fondo Estatal de 
inversión Local 2009 en El Bosque (Cádiz) detallando 
la cuantía de cada uno.

Número de puestos de trabajo que se crearán por 
cada proyecto.

Duración de los contratos que se creen.
Y cuantía de los gastos en publicidad de cada pro-

yecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos aprobados con cargo al Fondo Estatal de 
Inversión Local 2009 en El Gastor (Cádiz) detallando 
la cuantía de cada uno.

Número de puestos de trabajo que se crearán por 
cada proyecto.

Duración de los contratos que se creen.
Y cuantía de los gastos en publicidad de cada pro-

yecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos aprobados con cargo al Fondo Estatal de 
Inversión Local 2009 en El Puerto de Santa María 
(Cádiz) detallando la cuantía de cada uno.

Número de puestos de trabajo que se crearán por 
cada proyecto.

Duración de los contratos que se creen.
Y cuantía de los gastos en publicidad de cada pro-

yecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos aprobados con cargo al Fondo Estatal de 
inversión Local 2009 en Espera (Cádiz) detallando la 
cuantía de cada uno.

Número de puestos de trabajo que se crearán por 
cada proyecto.

Duración de los contratos que se creen.
Y cuantía de los gastos en publicidad de cada pro-

yecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos aprobados con cargo al Fondo Estatal de 
Inversión Local 2009 en Grazalema (Cádiz) detallando 
la cuantía de cada uno.

Número de puestos de trabajo que se crearán por 
cada proyecto.

Duración de los contratos que se creen.
Y cuantía de los gastos en publicidad de cada pro-

yecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos aprobados con cargo al Fondo Estatal de 
Inversión Local 2009 en Jerez de la Frontera (Cádiz) 
detallando la cuantía de cada uno.

Número de puestos de trabajo que se crearán por 
cada proyecto.

Duración de los contratos que se creen.
Y cuantía de los gastos en publicidad de cada pro-

yecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos aprobados con cargo al Fondo Estatal de 
Inversión Local 2009 en Jimena de la Frontera (Cádiz) 
detallando la cuantía de cada uno.

Número de puestos de trabajo que se crearán por 
cada proyecto.

Duración de los contratos que se creen.
Y cuantía de los gastos en publicidad de cada pro-

yecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos aprobados con cargo al Fondo Estatal de 
Inversión Local 2009 en La Línea de la Concepción 
(Cádiz) detallando la cuantía de cada uno.

Número de puestos de trabajo que se crearán por 
cada proyecto.

Duración de los contratos que se creen.
Y cuantía de los gastos en publicidad de cada pro-

yecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos aprobados con cargo al Fondo Estatal de 
Inversión Local 2009 en Los Barrios (Cádiz) detallan-
do la cuantía de cada uno.

Número de puestos de trabajo que se crearán por 
cada proyecto.

Duración de los contratos que se creen.
Y cuantía de los gastos en publicidad de cada pro-

yecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos aprobados con cargo al Fondo Estatal de 
Inversión Local 2009 en Medina-Sidonia (Cádiz) deta-
llando la cuantía de cada uno.

Número de puestos de trabajo que se crearán por 
cada proyecto.

Duración de los contratos que se creen.
Y cuantía de los gastos en publicidad de cada pro-

yecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos aprobados con cargo al Fondo Estatal de 
Inversión Local 2009 en Olvera (Cádiz) detallando la 
cuantía de cada uno.

Número de puestos de trabajo que se crearán por 
cada proyecto.

Duración de los contratos que se creen.
Y cuantía de los gastos en publicidad de cada pro-

yecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos aprobados con cargo al Fondo Estatal de 
Inversión Local 2009 en Paterna de Rivera (Cádiz) 
detallando la cuantía de cada uno.

Número de puestos de trabajo que se crearán por 
cada proyecto.

Duración de los contratos que se creen.
Y cuantía de los gastos en publicidad de cada pro-

yecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos aprobados con cargo al Fondo Estatal de 
Inversión Local 2009 en Prado del Rey (Cádiz) deta-
llando la cuantía de cada uno.

Número de puestos de trabajo que se crearán por 
cada proyecto.

Duración de los contratos que se creen.
Y cuantía de los gastos en publicidad de cada pro-

yecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos aprobados con cargo al Fondo Estatal de 
Inversión Local 2009 en Puerto Real (Cádiz) detallan-
do la cuantía de cada uno.

Número de puestos de trabajo que se crearán por 
cada proyecto.

Duración de los contratos que se creen.
Y cuantía de los gastos en publicidad de cada pro-

yecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos aprobados con cargo al Fondo Estatal de 
Inversión Local 2009 en Puerto Serrano (Cádiz) deta-
llando la cuantía de cada uno.

Número de puestos de trabajo que se crearán por 
cada proyecto.

Duración de los contratos que se creen.
Y cuantía de los gastos en publicidad de cada pro-

yecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos aprobados con cargo al Fondo Estatal de 
Inversión Local 2009 en Rota (Cádiz) detallando la 
cuantía de cada uno.

Número de puestos de trabajo que se crearán por 
cada proyecto.

Duración de los contratos que se creen.
Y cuantía de los gastos en publicidad de cada pro-

yecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos aprobados con cargo al Fondo Estatal de 
Inversión Local 2009 en San Fernando (Cádiz) deta-
llando la cuantía de cada uno.

Número de puestos de trabajo que se crearán por 
cada proyecto.

Duración de los contratos que se creen.
Y cuantía de los gastos en publicidad de cada pro-

yecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos aprobados con cargo al Fondo Estatal de 
Inversión Local 2009 en San José del Valle (Cádiz) 
detallando la cuantía de cada uno.

Número de puestos de trabajo que se crearán por 
cada proyecto.

Duración de los contratos que se creen.
Y cuantía de los gastos en publicidad de cada pro-

yecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos aprobados con cargo al Fondo Estatal de 
Inversión Local 2009 en San Roque (Cádiz) detallando 
la cuantía de cada uno.

Número de puestos de trabajo que se crearán por 
cada proyecto.

Duración de los contratos que se creen.
Y cuantía de los gastos en publicidad de cada pro-

yecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos aprobados con cargo al Fondo Estatal de 
Inversión Local 2009 en Sanlúcar de Barrameda (Cádiz) 
detallando la cuantía de cada uno.

Número de puestos de trabajo que se crearán por 
cada proyecto.

Duración de los contratos que se creen.
Y cuantía de los gastos en publicidad de cada pro-

yecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos aprobados con cargo al Fondo Estatal de 
Inversión Local 2009 en Setenil de las Bodegas (Cádiz) 
detallando la cuantía de cada uno.

Número de puestos de trabajo que se crearán por 
cada proyecto.

Duración de los contratos que se creen.
Y cuantía de los gastos en publicidad de cada pro-

yecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos aprobados con cargo al Fondo Estatal de 
Inversión Local 2009 en Tarifa (Cádiz) detallando la 
cuantía de cada uno.

Número de puestos de trabajo que se crearán por 
cada proyecto.

Duración de los contratos que se creen.
Y cuantía de los gastos en publicidad de cada pro-

yecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos aprobados con cargo al Fondo Estatal de 
Inversión Local 2009 en Torre Alháquime (Cádiz) deta-
llando la cuantía de cada uno.

Número de puestos de trabajo que se crearán por 
cada proyecto.

Duración de los contratos que se creen.
Y cuantía de los gastos en publicidad de cada pro-

yecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos aprobados con cargo al Fondo Estatal de 
Inversión Local 2009 en Trebujena (Cádiz) detallando 
la cuantía de cada uno.

Número de puestos de trabajo que se crearán por 
cada proyecto.

Duración de los contratos que se creen.
Y cuantía de los gastos en publicidad de cada pro-

yecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos aprobados con cargo al Fondo Estatal de 
Inversión Local 2009 en Ubrique (Cádiz) detallando la 
cuantía de cada uno.

Número de puestos de trabajo que se crearán por 
cada proyecto.

Duración de los contratos que se creen.
Y cuantía de los gastos en publicidad de cada pro-

yecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos aprobados con cargo al Fondo Estatal de 
Inversión Local 2009 en Vejer de la Frontera (Cádiz) 
detallando la cuantía de cada uno.

Número de puestos de trabajo que se crearán por 
cada proyecto.

Duración de los contratos que se creen.
Y cuantía de los gastos en publicidad de cada pro-

yecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos aprobados con cargo al Fondo Estatal de 
Inversión Local 2009 en Villaluenga del Rosario (Cádiz) 
detallando la cuantía de cada uno.

Número de puestos de trabajo que se crearán por 
cada proyecto.

Duración de los contratos que se creen.
Y cuantía de los gastos en publicidad de cada pro-

yecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos aprobados con cargo al Fondo Estatal de 
Inversión Local 2009 en Villamartín (Cádiz) detallando 
la cuantía de cada uno.

Número de puestos de trabajo que se crearán por 
cada proyecto.

Duración de los contratos que se creen.
Y cuantía de los gastos en publicidad de cada pro-

yecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos aprobados con cargo al Fondo Estatal de 
Inversión Local 2009 en Zahara (Cádiz) detallando la 
cuantía de cada uno.

Número de puestos de trabajo que se crearán por 
cada proyecto.

Duración de los contratos que se creen.
Y cuantía de los gastos en publicidad de cada pro-

yecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos aprobados con cargo al Fondo Estatal de 
Inversión Local 2009 en Alcalá de los Gazules (Cádiz) 
detallando la cuantía de cada uno.

Número de puestos de trabajo que se crearán por 
cada proyecto.

Duración de los contratos que se creen.
Y cuantía de los gastos en publicidad de cada pro-

yecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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184/056831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de hombres que cuentan con una orden de 
alejamiento a fecha 1 de abril de 2009. Distribución por 
provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de hombres que cuentan con una orden de 
alejamiento, en la provincia de Valencia, a fecha 1 de 
abril de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de hombres que cuentan con una orden de 
alejamiento, en la provincia de Castellón, a fecha 1 de 
abril de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de hombres que cuentan con una orden de 
alejamiento, en la provincia de Alicante, a fecha 1 de 
abril de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que cuentan con una orden de 
protección, en la provincia de Valencia, a fecha 1 de 
abril de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que cuentan con una orden de 
protección, en la provincia de Alicante, a fecha 1 de 
abril de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/056837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que cuentan con una orden de 
protección, en la provincia de Castellón, a fecha 1 de 
abril de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de hombres que cuentan con una orden de 
protección, en la provincia de Valencia, a fecha 1 de 
abril de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de hombres que cuentan con una orden de 
protección, en la provincia de Alicante, a fecha 1 de 
abril de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de hombres que cuentan con una orden de 
protección, en la provincia de Castellón, a fecha 1 de 
abril de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que cuentan con una orden de 
protección a fecha 1 de abril de 2009. Distribución por 
provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de hombres que cuentan con una orden de 
protección a fecha 1 de abril de 2009. Distribución por 
provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/056843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de sistemas GPS implantados por Institu-
ciones Penitenciarias a internos condenados por violen-
cia de género durante el primer trimestre del 2009. Dis-
tribución por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de sistemas GPS implantados por Institu-
ciones Penitenciarias a internos condenados por violen-
cia de género durante el primer trimestre del 2009, en la 
prisión de Picassent (Valencia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de sistemas GPS implantados por Institu-
ciones Penitenciarias a internos condenados por violen-
cia de género durante el primer trimestre del 2009, en la 
prisión de Albocasser (Castellón).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de sistemas GPS implantados por Institu-
ciones Penitenciarias a internos condenados por violen-
cia de género durante el primer trimestre del 2009, en la 
prisión de Villena (Alicante).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de sistemas GPS implantados por Institu-
ciones Penitenciarias a internos condenados por violen-
cia de género durante el primer trimestre del 2009, en la 
prisión de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de contratos bonificados para mujeres vícti-
mas de violencia firmados durante el primer trimestre 
del 2009 en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/056849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de contratos bonificados para mujeres vícti-
mas de violencia firmados durante el primer trimestre 
del 2009 en la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de contratos bonificados para mujeres vícti-
mas de violencia firmados durante el primer trimestre 
del 2009 en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de contratos bonificados para mujeres vícti-
mas de violencia firmados durante el primer trimestre 
del 2009. Distribución por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres desempleadas que han percibi-
do la renta activa de inserción durante el primer trimes-
tre del 2009, en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres desempleadas que han percibi-
do la renta activa de inserción durante el primer trimes-
tre del 2009, en la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres desempleadas que han percibi-
do la renta activa de inserción durante el primer trimes-
tre del 2009, en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/056855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres desempleadas que han percibi-
do la renta activa de inserción durante el primer trimes-
tre del 2009. Distribución por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de Unidades de Valoración Integral contra 
los malos tratos puestas en marcha durante el primer 
trimestre del 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de ayudas sociales concedidas a mujeres 
víctimas de violencia de género durante el primer tri-
mestre del 2009, en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de ayudas sociales concedidas a mujeres 
víctimas de violencia de género durante el primer tri-
mestre del 2009, en la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de ayudas sociales concedidas a mujeres 
víctimas de violencia de género durante el primer tri-
mestre del 2009, en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de ayudas sociales concedidas a mujeres 
víctimas de violencia de género durante el primer tri-
mestre del 2009. Distribución por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/056861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de usuarias del servicio de Teleasistencia 
Móvil para mujeres maltratadas a fecha 1 de abril 
de 2009, en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de usuarias del servicio de Teleasistencia 
Móvil para mujeres maltratadas a fecha 1 de abril 
de 2009, en la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de usuarias del servicio de Teleasistencia 
Móvil para mujeres maltratadas a fecha 1 de abril 
de 2009, en la provincia de Castellón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de usuarias del servicio de Teleasistencia 
Móvil para mujeres maltratadas a fecha 1 de abril 
de 2009. Distribución por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de agentes de las UPAP (CNP), destinados 
en la provincia de Valencia, a fecha 1 de abril de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de agentes de las UPAP (CNP), destinados 
en la provincia de Alicante, a fecha 1 de abril de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/056867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de agentes de las UPAP (CNP), destina-
dos en la provincia de Castellón, a fecha 1 de abril 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de agentes de las UPAP (CNP) a fecha 1 de 
abril de 2009. Distribución por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de agentes de las EMUMES (Guardia 
Civil), destinados en la provincia de Valencia, a fecha 1 
de abril de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de agentes de las EMUMES (Guardia 
Civil), destinados en la provincia de Alicante, a fecha 1 
de abril de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de agentes de las EMUMES (Guardia 
Civil), destinados en la provincia de Castellón, a fecha 
1 de abril de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de agentes de las EMUMES (Guardia Civil) 
a fecha 1 de abril de 2009. Distribución por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/056873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de agentes de las SAM (CNP), destinados 
en la provincia de Valencia, a fecha 1 de abril de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de agentes de las SAM (CNP), destinados 
en la provincia de Alicante, a fecha 1 de abril de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de agentes de las SAM (CNP), destinados 
en la provincia de Castellón, a fecha 1 de abril 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de agentes de las SAM (CNP) a fecha 1 de 
abril de 2009. Distribución por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de policías nacionales en 
activo, en segunda actividad y en prácticas y su distribu-
ción en las comisarías, de la provincia de Valencia, a 
fecha de 1 de enero de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de guardias civiles en acti-
vo, en reserva, con destino y en prácticas y su distribu-
ción por destino dentro de la provincia de Valencia a 
fecha de 1 de enero de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/056879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la tasa de criminalidad de la provincia 
de Valencia desde 2004 a 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por el CNP en los años 2004, 2005, 2006 
y 2007 en la provincia de Valencia?.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056881 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cual es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por el CNP en los años 2004, 2005, 2006 
y 2007 en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y de delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006 y 2007 en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006 y 2007, en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por el CNP en los años 2004, 2005, 2006, 2007 
y 2008 en la provincia de Valencia?.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/056885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra el patrimonio conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la provincia 
de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra las personas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la provincia 
de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la libertad conocidos por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la provincia de 
Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la provincia 
de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robos con violencia en domi-
cilios conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 
y 2008 en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/056891 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de secuestro conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la provincia de 
Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de homicidio y asesinato conoci-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la pro-
vincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones y abusos sexuales 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la 
provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con violencia e intimida-
ción conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de hurto conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Va-
lencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de sustracción de vehículos co-
nocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Es-
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tado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la 
provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Va-
lencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de robo con fuerza en las cosas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la 
provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Va-
lencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de estafa conocidos por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Va-
lencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos contra la propiedad intelectual 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la 
provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Va-
lencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de lesiones conocidos por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la provincia de 
Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Va-
lencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de malos tratos en el ámbito fa-
miliar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 
y 2008 en la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Va-
lencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
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tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra las personas conocidas por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la provincia de 
Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Va-
lencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de lesiones conocidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la provincia de 
Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Va-
lencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas de amenazas conocidas por las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la provincia de 
Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Va-
lencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas contra el patrimonio conocidas por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la provincia de 
Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Va-
lencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la provincia 
de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Va-
lencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de corrupción de menores cono-
cidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
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do en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la 
provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Va-
lencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de tráfi co de drogas conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en la provincia 
de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Va-
lencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número total de inmigrantes detenidos por situación 
irregular en la provincia de Valencia en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/056910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez, Diputado por Lugo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la si-

guiente pregunta de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Es públicamente conocido el reiterado anuncio des-
de el Gobierno de las previsiones de creación de em-
pleo en los diferentes ayuntamientos españoles al am-
paro del Fondo Estatal de Inversión Local.

En la provincia de Lugo y a la fecha actual, ¿qué 
número de trabajadores que estuviesen en el paro, han 
sido contratados por las diferentes empresas al amparo 
de obras acogidas al citado Fondo?

Se solicita dicha información desglosada por ayun-
tamientos de la provincia de Lugo y por diferentes 
modalidades de contratos, explicitando de forma espe-
cífi ca aquellos que sean a tiempo parcial o en jornada 
completa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Joaquín García Díez, Diputado.

184/056911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Posada Moreno, Diputado por Soria, per-
teneciente al Grupo Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del Re-
glamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Dando por hecho que el Ministerio de Industria, Co-
mercio y Turismo incorporará Soria al programa de 
Ciudades Digitales. ¿Cuál será el coste de llevarlo a 
cabo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Jesús Posada Moreno, Diputado.

184/056912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Posada Moreno, Diputado por Soria, per-
teneciente al Grupo Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del Re-
glamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
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siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno comprometerse a una fecha en 
que esté culminada la construcción del Cuartel de la 
Guardia Civil en Olvega (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Jesús Posada Moreno, Diputado.

184/056913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta, de la que desean obtener 
respuesta por escrito:

¿En las recientes elecciones al Parlamento de Gali-
cia de marzo de 2009 cuál ha sido el número total de 
envíos devueltos que las delegaciones provinciales de la 
Ofi cina del Censo Electoral correspondientes a las cua-
tro provincias gallegas realizaron a los electores inscri-
tos en el CERA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/056914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta, de la que desean obtener 
respuesta por escrito:

¿En las recientes elecciones al Parlamento de Gali-
cia de marzo de 2009 cuál ha sidó el número de envíos 
devueltos al continente de Europa que las delegaciones 
provinciales de la Ofi cina del Censo Electoral corres-

pondientes a las cuatro provincias gallegas realizaron a 
los electores inscritos en el CERA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/056915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta, de la que desean obtener 
respuesta por escrito:

¿En las recientes elecciones al Parlamento de Gali-
cia de marzo de 2009 cuál ha sido el número de envíos 
devueltos al continente de África que las delegaciones 
provinciales de la Ofi cina del Censo Electoral corres-
pondientes a las cuatro provincias gallegas realizaron a 
los electores inscritos en el CERA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/056916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta, de la que desean obtener 
respuesta por escrito:

¿En las recientes elecciones al Parlamento de Gali-
cia de marzo de 2009 cuál ha sido el número de envíos 
devueltos al continente de América que las delegacio-
nes provinciales de la Ofi cina del Censo Electoral co-
rrespondientes a las cuatro provincias gallegas realiza-
ron a los electores inscritos en el CERA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.
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184/056917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta, de la que desean obtener 
respuesta por escrito:

¿En las recientes elecciones al Parlamento de Gali-
cia de marzo de 2009 cuál ha sido el número de envíos 
devueltos al continente de Asia que las delegaciones 
provinciales de la Ofi cina del Censo Electoral corres-
pondientes a las cuatro provincias gallegas realizaron a 
los electores inscritos en el CERA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/056918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta, de la que desean obtener 
respuesta por escrito:

¿En las recientes elecciones al Parlamento de Gali-
cia de marzo de 2009 cuál ha sido el número de envíos 
devueltos al continente de Oceanía que las delegaciones 
provinciales de la Ofi cina del Censo Electoral corres-
pondientes a las cuatro provincias gallegas realizaron a 
los electores inscritos en el CERA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/056919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-

nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuestas por escrito.

Según el ar tículo 190.1 del Reglamento del Congre-
so, la contestación por escrito a las preguntas de los Di-
putados debe realizarse dentro de los veinte días si-
guientes a su publicación.

¿Cuántas preguntas escritas fueron formuladas al 
Gobierno por los Diputados de los distintos grupos par-
lamentarios durante la VII Legislatura?

¿Cuántas de estas preguntas, desglosadas por Gru-
pos Parlamentarios  fueron contestadas por el Gobierno 
dentro del plazo que señala el ar tículo 190.1 del Regla-
mento del Congreso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/056920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Según el ar tículo 190.1 del Reglamento del Congre-
so, el plazo de contestación por escrito a las preguntas 
de los Diputados puede prorrogarse, a petición motiva-
da del Gobierno y por acuerdo de la Mesa del Congre-
so, por otro plazo de hasta veinte días más.

¿En cuántos casos, desglosadas por grupos parla-
mentarios solicitó el Gobierno la prórroga de otros 
veinte días durante la VIII Legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/056921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuestas por escrito.
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Según el ar tículo 190.1 del Reglamento del Congre-
so, la contestación por escrito a las preguntas de los Di-
putados debe realizarse dentro de los veinte días si-
guientes a su publicación.

¿Cuántas preguntas escritas han sido formuladas al 
Gobierno por los Diputados de los distintos Grupos 
Parlamentarios durante la Legislatura actual?

¿Cuántas de estas preguntas, desglosadas por Gru-
pos Parlamentarios, han sido contestadas por el Gobier-
no dentro del plazo que señala el ar tículo 190.1 del Re-
glamento del Congreso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/056922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Según el ar tículo 190.1 del Reglamento del Congre-
so, el plazo de contestación por escrito a las preguntas 
de los Diputados puede prorrogarse, a petición motiva-
da del Gobierno y por acuerdo de la Mesa del Congre-
so, por otro plazo de hasta veinte días más.

¿En cuántos casos, desglosadas por Grupos Parla-
mentarios, ha solicitado el Gobierno la prórroga de 
otros veinte días durante la actual Legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/056923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Diputada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Ministerio de Defensa de las que desea obtener respues-
ta por escrito.

En respuesta parlamentaria con número de expe-
diente 184/026668 se indica que «La Ministra de De-
fensa visitó a las unidades militares españolas que par-

ticipan le misión ISAF, en Afganistán, acompañada por 
personal de su Gabinete, otro personal del Ministerio y, 
como es habitual, se invitó a medios de prensa».

Por ello, se pregunta:

¿La maquilladora, la peluquera y la estilista que acom-
pañaron a la Sra. Ministra en su primer viaje a Afganistán 
forman parte de su Gabinete, son personal del Ministerio 
de Defensa o pertenecen a medios de comunicación?

En este último caso: ¿A qué medio de comunicación 
pertenecen y quién sufragó sus honorarios profesiona-
les?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Dipu-
tada.

184/056924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ricardo Tarno Blanco, Diputado por Sevilla, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
ne el honor de formular las siguientes preguntas al Go-
bierno, de las que desea obtener respuestas por escrito.

El ayuntamiento de Sevilla, a través de la Fundación 
de Sevilia ha concedido a la ONG Colombiana Redvi-
vir 81.300 euros para diversos proyectos en su país. Di-
cha ONG tiene vinculaciones con las FARC a través de 
tu representante don Jaime Cedano.

¿Considera su Ministerio que dicha subvención se 
ajusta a las directrices del Plan Director de Coopera-
ción Española?

¿Cree usted que este tipo de subvenciones mejoran 
nuestra relación con el Gobierno de Colombia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Ricardo Tarno Blanco, Diputado.

184/056925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzarote 
(Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.
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El Partido Socialista en Lanzarote ha emitido una 
nota afirmando que las palabras de la Ministra son 
inadecuadas y que se confunden con respecto a la lega-
lidad del Hotel Papagayo Arena en Lanzarote. La 
Ministra compara su derribo con el de un hotel del cen-
tro de Madrid.

¿Se encuentra dicho hotel en zona de dominio marí-
timo terrestre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

184/056926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzarote 
(Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Partido Socialista en Lanzarote ha emitido una 
nota afirmando que las palabras de la Ministra son 
inadecuadas y que se confunden con respecto a la lega-
lidad del Hotel Papagayo Arena en Lanzarote. La 
Ministra compara su derribo con el de un hotel del cen-
tro de Madrid.

¿Cuenta este hotel con la autorización por parte del 
Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Mari-
no para su construcción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

184/056927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzarote 
(Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Partido Socialista en Lanzarote ha emitido una 
nota afirmando que las palabras de la Ministra son 
inadecuadas y que se confunden con respecto a la lega-
lidad del Hotel Papagayo Arena en Lanzarote. La 

Ministra compara su derribo con el de un hotel del cen-
tro de Madrid.

¿Por qué son inadecuadas y se confunden las pala-
bras de la Ministra con respecto a la expropiación y 
derribo del Hotel Papagayo Arena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

184/056928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzarote 
(Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Partido Socialista en Lanzarote ha emitido una 
nota afirmando que las palabras de la Ministra son 
inadecuadas y que se confunden con respecto a la lega-
lidad del Hotel Papagayo Arena en Lanzarote. La 
Ministra compara su derribo con el de un hotel del cen-
tro de Madrid.

¿Tiene previsto el Ministerio de Medio Ambiente y 
Medio Rural y Marino continuar con el expediente de 
expropiación abierto previo a las últimas elecciones 
locales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

184/056929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Conozco que la ministra de Fomento viajó de 
Madrid a Ronda el día 27 de noviembre de 2008 con su 
Majestad el Rey.

Pero, ¿en qué medio de transporte volvió dicha 
Ministra a Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.
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184/056930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

De acuerdo con la irónica mención del Presidente 
del gobierno, el día 26 de marzo en la sesión plenaria 
del Congreso de los Diputados sobre «la gran hazaña 
de Perejil» que calificó de «surrealista»:

¿Cómo defendería el gobierno la integridad territo-
rial y la soberanía nacional en una situación similar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones, Diputada.

184/056931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el mes de julio de 2002 las Fuerzas Especiales 
del Ejército Español recuperaron y colocaron la bande-
ra española en el islote de Perejil y expulsaron a los 
marroquíes detenidos por los militares españoles:

¿Cuáles son las razones por las que el Presidente del 
gobierno considera, con tono irónico, esta cuestión 
como una «gran hazaña» o un episodio «surrealista».

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones, Diputada.

184/056932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Beatriz Rodríguez-Salmones, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿No considera el gobierno ofensivo para las Fuerzas 
Armadas Españolas la ironía con la que el Presidente 
del gobierno mencionó, el 26 de marzo ante el pleno 
del Congreso de los Diputados, la «gran hazaña» de 
Perejil o su carácter «surrealista»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Beatriz Rodríguez-Salmones, Diputada.

184/056933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

Según información ofrecida por el Ministerio de 
Fomento al tráfico en las autopistas de peaje de la 
Comunitat Valenciana, tanto en el Sector Norte como 
en el Sector Sur, ha descendido un 20% en el tránsito 
total.

¿Cuáles son las causas, a juicio del Ministerio, que 
justifican esta amplia reducción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

184/056934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Según información ofrecida por el Ministerio de 
Fomento al tráfico en las autopistas de peaje de la 
Comunitat Valenciana, tanto en el Sector Norte como 
en el Sector Sur, ha descendido un 20% en el tránsito 
total.
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¿Qué medidas pretende adoptar el Ministerio para 
paliar esta reducción en el tránsito total?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

184/056935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Según información ofrecida por el Ministerio de 
Fomento al tráfico en las autopistas de peaje de la 
Comunitat Valenciana, en el tramo entre Valencia y 
Tarragona, ha descendido en el IMD un 30,8% en el 
tránsito de mercancías.

¿Cuáles son las causas, a juicio del Ministerio, que 
justifica esta amplia reducción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

184/056936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Según información ofrecida por el Ministerio de 
Fomento al tráfico en las autopistas de peaje de la 
Comunitat Valenciana, en el tramo entre Alicante y 
Valencia, ha descendido en el IMD un 33,8% en el trán-
sito de mercancías.

¿Cuáles son las causas, a juicio del Ministerio, que 
justifican esta amplia reducción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

184/056937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Según información ofrecida por el Ministerio de 
Fomento al tráfico en las autopistas de peaje de la 
Comunitat Valenciana, en el tramo entre Alicante y 
Valencia, ha descendido en el IMD un 33,8% en el trán-
sito de mercancías.

¿Qué medidas pretende adoptar el Ministerio para 
paliar esta reducción en el tránsito de mercancías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

184/056938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Según información ofrecida por el Ministerio de 
Fomento al tráfico en las autopistas de peaje de la 
Comunitat Valenciana, en el tramo entre Valencia y 
Tarragona, ha descendido en el IMD un 30,8% en el 
tránsito de mercancías.

¿Qué medidas pretende adoptar el Ministerio para 
paliar esta reducción en el tránsito de mercancías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

184/056939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jiménez, Diputado por Zamo-
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos pinchos carcelarios han sido intervenidos 
por los funcionarios en la cárcel de Topas del 3 al 12 de 
marzo pasado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2008.—Antonio Vázquez Jiménez, Diputado.

184/056940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Elorriaga Pisarik, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Según ha trascendido a los medios de comunicación, 
la Inspección de Trabajo ha exigido la regularización de 
la situación laboral de medio centenar de investigadores 
en la provincia de Granada, muchos de los cuales esta-
ban realizando sus tareas en centros propios o mixtos 
del CSIC, así como en unidades asociadas al mismo:

¿Puede el Gobierno precisar cuántos becarios han 
resultado afectados por estas actuaciones? ¿Cuál ha 
sido el impacto económico de la actuación inspectora 
en el presupuesto de CSIC?

¿Cuántos becarios vinculados al CSIC se encuen-
tran en la misma situación en otras provincias españo-
las? ¿Qué iniciativas piensa adoptar el CSIC para regu-
larizar su situación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2009.—Gabriel Elorriaga Pisarik, Diputado.

184/056941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

Hace unos días, el Gobierno ha puesto en marcha un 
plan de competitividad en el sector de la automoción.

¿Cuántos planes de actuaciones se han presentado 
en Castilla-León y cuántos de ellos se han aprobado en 

las diferentes provincias de la comunidad? ¿Cuál es la 
cantidad económica que financiará cada plan de actua-
ción empresarial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/056942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la situación actual de las obras de remodela-
ción del edificio del antiguo Banco de España en Palen-
cia, con el fin de darle un servicio para unificar la actual 
dispersión de los diferentes Juzgados en la capital?

¿Cuál es la fecha prevista para la finalización de 
dichas obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/056943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

Recientemente, la Delegación de Gobierno en Cas-
tilla-León, presentó el Plan Autonómico contra la Vio-
lencia de Género en el Medio Rural.

Dicho Plan establece 31 zonas de actuación en aque-
llos municipios de menos de 20.000 habitantes, en todo 
el ámbito de nuestra comunidad.

¿Cuáles son las actuaciones de ese Plan a desarro-
llar en la provincia de Palencia?

¿Qué tiempo de vigencia va a tener este Pian y cuál 
es el número de personas implicadas para llevarle a 
cabo en Palencia y provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Celinda Sánchez García, Diputada.
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184/056944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

Tras la anunciada reforma del Plan VIVE, para ayu-
das a la compra de vehículos:

¿Cuántas solicitudes han sido atendidas para ese fin 
en Palencia ciudad y cuántas desde la provincia?, asi-
mismo quisiera saber: ¿Cuál ha sido la antigüedad y 
tipo de vehículos que se han acogido a esa ayuda, así 
como importe económico por solicitante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/056945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos López Riesco, Diputado por León perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué soluciones técnicas tiene previstas el Ministe-
rio de Fomento para que la zona de la Cabrera Baja y el 
Ayuntamiento de Puente de Domingo Florez, en la pro-
vincia de León, con mucha actividad industrial en el 
sector de la pizarra, se pueda unir con vía de alta capa-
cidad con la futura A-76, Ponferrada-Ourense, que 
actualmente su estudio informativo provisional está en 
información pública, el cual no contempla ninguna 
solución para este problema?

Palacio del Congreso de lo Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Carlos López Riesco, Diputado.

184/056946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos López Riesco, Diputado por León perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 

formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la razón por la que el Ministerio de Fomen-
to ha indicado para la redacción del estudio informativo 
de la Autovía Ponferrada-Ourense que la velocidad de 
trayecto sea de 80 km/h?

Palacio del Congreso de lo Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Carlos López Riesco, Diputado.

184/056947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos López Riesco, Diputado por León perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

1.º ¿ Tiene previsto el Gobierno de la Nación 
suprimir los peajes de las autopistas León-Astorga y 
León Campomanes en el año 2009?.

2.º ¿Número de usuarios de las citadas autopistas 
en los años 2005, 2006, 2007 y 2008?.

Palacio del Congreso de lo Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Carlos López Riesco, Diputado.

184/056948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Murcia Barcelo, Diputado por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué ciudades o municipios con marca turística 
propia han realizado campañas específicas de promo-
ción a través de TURESPAÑA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Francisco Murcia Barcelo, Diputado.

184/056949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Murcia Barcelo, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para asegurar 
la adaptación de los puestos de trabajo correspondientes 
a los empleados públicos, a los que por circunstancias, 
les haya sobrevenido una situación de discapacidad, tal y 
como se instó al Gobierno mediante la Proposición no de 
Ley aprobada por unanimidad en la Comisión no Perma-
nente para las Políticas Integrales de la Discapacidad, en 
la sesión del 19 de junio de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Francisco Murcia Barcelo, Diputado.

184/056950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Murcia Barcelo, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué ayudas se han concedido o en su caso conve-
nios suscritos entre TURESPAÑA y la ciudad de Beni-
dorm para su promoción, teniendo en cuenta que el 
citado municipio posee marca turística propia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Francisco Murcia Barcelo, Diputado.

184/056951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Murcia Barcelo, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad del presupuesto ha destinado el Insti-
tuto de Turismo del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio (TURESPAÑA) a la investigación de merca-
dos y al apoyo del desarrollo de productos en el año 2008 
y previsiones para el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Francisco Murcia Barcelo, Diputado.

184/056952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Previsión acerca de la construcción de un área de des-
canso-servicio en la Autovía A-44 a su paso por el térmi-
no municipal del Padul en la Provincia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Diputada.

184/056953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Previsiones acerca de la implantación de un cuartel 
de la Guardia Civil en el término municipal del Padul 
en la Provincia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Diputada.

184/056954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

En el Pleno de la Asamblea de Extremadura celebra-
do el pasado día 26 de febrero, el Presidente de la Junta 
de Extremadura hizo referencia a la existencia determi-
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nados compromisos del Gobierno de España con Extre-
madura referidos al trasvase del Tajo Medio y que «pon-
drá encima de la mesa cuando llegue el momento», entre 
ellos el recrecimiento del embalse de Rosarito.

¿Tiene evaluado el Gobierno el impacto social y 
ambiental que produciría en los municipios del Valle 
del Tiétar el recrecimiento del embalse de Rosarito?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

184/056955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

En el Pleno de la Asamblea de Extremadura celebrado 
el pasado día 26 de febrero, el Presidente de la Junta de 
Extremadura hizo referencia a la existencia determinados 
compromisos del Gobierno de España con Extremadura 
referidos al trasvase del Tajo Medio y que «pondrá encima 
de la mesa cuando llegue el momento», entre ellos la cons-
trucción de una presa en Arenas de San Pedro.

¿Tiene evaluado el Gobierno el impacto social y 
ambiental que produciría en los municipios del Valle 
del Tiétar la construcción de un presa en Arenas de San 
Pedro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

184/056956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

En el Pleno de la Asamblea de Extremadura cele-
brado el pasado día 26 de febrero, el Presidente de la 

Junta de Extremadura hizo referencia a la existencia 
determinados compromisos del Gobierno de España 
con Extremadura referidos al trasvase del Tajo Medio y 
que «pondrá encima de la mesa cuando llegue el 
momento», entre ellos el trasvase del Tiétar a la presa 
de Navalcán.

¿Tiene evaluado el Gobierno el impacto social y 
ambiental que produciría en los municipios del Valle el 
trasvase del Tiétar a la Presa de Navalcán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

184/056957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular las 
siguientes preguntas al Gobierno de las que desean obte-
ner respuesta por escrito.

En el Pleno de la Asamblea de Extremadura celebra-
do el pasado día 26 de febrero, el Presidente de la Junta 
de Extremadura hizo referencia a la existencia determi-
nados compromisos del Gobierno de España con Extre-
madura referidos al trasvase del Tajo Medio y que «pon-
drá encima de la mesa cuando llegue el momento».

¿Realmente existen los compromisos a que se refie-
re el Presidente de la Junta de Extremadura?

¿Cuáles son los compromisos a que se refiere el Pre-
sidente de la Junta de Extremadura que puedan afectar 
a la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

184/056958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obtener 
respuesta por escrito.
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En el Pleno de la Asamblea de Extremadura celebrado 
el pasado día 26 de febrero, el Presidente de la Junta de 
Extremadura hizo referencia a la existencia determinados 
compromisos del Gobierno de España con Extremadura 
referidos al trasvase del Tajo Medio y que «pondrá encima 
de la mesa cuando llegue el momento», entre ellos la cons-
trucción de una presa en Arenas de San Pedro.

¿Existe compromiso alguno del Gobierno con la 
Junta de Extremadura para la construcción de una presa 
en Arenas de San Pedro? En caso afirmativo, ¿en qué 
consiste el proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

184/056959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el articulo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Deuda de los Organismos Públicos con la Seguridad 
Social a fecha 28 de febrero de 2009 (con desglose 
detallado de los mismos y los Departamentos ministe-
riales a los que están adscritos).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

184/056960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el articulo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Deuda de las Diputaciones Provinciales con la Segu-
ridad Social a fecha 28 de febrero de 2009 (con desglo-
se detallado de las mismas).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

184/056961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el articulo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Deuda de los Cabildos Insulares con la Seguridad 
Social a fecha 28 de febrero de 2009 (con desglose 
detallado de los mismos).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

184/056962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el articulo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Deuda de los Organismos Autónomos con la Seguri-
dad Social a fecha 28 de febrero de 2009 (con desglose 
detallado de los mismos y los Departamentos ministe-
riales a los que están adscritos).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

184/056963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el articulo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Deuda de las Empresas Públicas con la Seguridad 
Social a fecha 28 de febrero de 2009 (con desglose 
detallado de las mismas).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.
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184/056964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el articulo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Deuda de las Corporaciones Locales con la Seguri-
dad Social a fecha 28 de febrero de 2009 (con desglose 
detallado de las mismas).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

184/056965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el articulo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Deuda de la Comunidades Autónomas y capitales de 
las mismas con la Seguridad Social a fecha 28 de febrero 
de 2009 (con desglose detallado de las mismas).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

184/056966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el articulo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Deuda de la Administración Central con la Seguri-
dad Social a fecha 28 de febrero de 2009 (con desglose 
de los Departamentos ministeriales).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.

184/056967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez, Diputado por Lugo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En referencia al «Plan de gestión del arrastre de 
aguas de Ibiza y Formentera»,

¿A qué número de embarcaciones, tonelaje y poten-
cia afecta la aplicación del Plan para el ejercicio 
de 2009?

¿Qué previsión de gasto tiene la Secretaria General 
del Mar para atender el Plan para el ejercicio de 2009?

¿Con qué dotación presupuestaria se atenderá el 
gasto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febre-
ro de 2009.—Joaquín García Díez, Diputado.

184/056968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez, Diputado por Lugo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En referencia al «Plan de gestión del arrastre de 
Alboran»,

¿A que número de embarcaciones, tonelaje y poten-
cia afecta la aplicación del Plan para el ejercicio 
de 2009?

¿Qué previsión de gasto tiene la Secretaria General 
del Mar para atender el Plan para el ejercicio de 2009?

¿Con qué dotación presupuestaria se atenderá el 
gasto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febre-
ro de 2009.—Joaquín García Díez, Diputado.

184/056969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez, Diputado por Lugo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
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greso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En referencia al «Plan de gestión del arrastre en el 
litoral sur-mediterráneo»,

¿A que número de embarcaciones, tonelaje y poten-
cia afecta la aplicación del Plan para el ejercicio 
de 2009?

¿Qué previsión de gasto tiene la Secretaria General 
del Mar para atender el Plan para el ejercicio de 2009?

¿Con qué dotación presupuestaria se atenderá el 
gasto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Joaquín García Díez, Diputado.

184/056970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez, Diputado por Lugo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En referencia al «Plan de gestión del Mediterrá-
neo»,

¿A que número de embarcaciones, tonelaje y poten-
cia afecta la aplicación del Plan para el ejercicio 
de 2009?

¿Qué previsión de gasto tiene la Secretaria General 
del Mar para atender el Plan para el ejercicio de 2009?

¿Con qué dotación presupuestaria se atenderá el 
gasto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febre-
ro de 2009.—Joaquín García Díez, Diputado.

184/056971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo dispuesto 
en los ar tículos 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuántas financiaciones de vehículos han sido con-
cedidas con cargo a Convenios derivados del Plan VIVE 
en el mes de febrero del año 2009 ?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/056972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso,  al  amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas nacionalizaciones por residencia se han 
concedidos desde el año 2000, especificadas año por 
año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2009.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.

184/056973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las nacionalidades de origen de los 
españoles que han obtenido la nacionalidad por resi-
dencia en los años 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2009.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.

184/056974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas solicitudes de adquisición de la nacionali-
dad por residencia están presentadas en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2009.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.

184/056975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas peticiones de adquisición de la nacionali-
dad de hijos o nietos de personas que hubiesen sido ori-
ginariamente españoles se han producido hasta la fecha, 
al amparo de la Disposición Adicional Séptima de la 
ley 52/2007, de 26 de diciembre? ¿Cuántas se han con-
cedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2009.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.

184/056976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas peticiones de adquisición de nacionalidad 
por carta de naturaleza de voluntarios integrantes de las 
Brigadas internacionales, al amparo de lo dispuesto en 
el ar tículo 18 de la ley 52/2007, de 26 de diciembre, se 
han producido? ¿Cuántas se han concedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2009.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.

184/056977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Arcos de Jalón (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/056978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Arcos de Jalón (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/056979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Arcos de Jalón (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/056980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Arcos de Jalón (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/056981 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Arcos 
de Jalón (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/056982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 

previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Arcos de Jalón (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/056983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Arcos de Jalón (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/056984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Arcos de Jalón (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/056985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Arcos de Jalón (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/056986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Arcos de Jalón (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/056987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Arancón (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/056988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Arancón (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/056989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicio», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Arancón (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/056990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
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Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Arancón (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/056991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Arancón (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/056992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Arancón (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/056993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Arancón (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/056994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Arancón (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/056995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Arancón (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/056996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Arancón (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/056997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Alpanseque (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/056998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Alpanseque (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/056999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

Relación de vehículos de los que dispone la Socie-
dad Estatal Aguas de la Cuenca del Norte, S.A. (Acua-
Norte), con detalle :

¿Fecha de adquisición, modelo, coste y personas 
que los utilizan, adquiridos en los años 2005 a 2008 
ambos inclusive?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/057000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Relación de contratos de Asistencias Técnicas con-
tratadas por la Sociedad Estatal Aguas de la Cuenca del 
Norte, S.A., durante los años 2005 al 2008, ambos 
inclusive, con detalle:

Denominación del proyecto.
Empresa adjudicataria.
Fecha de contratación.
Procedimiento de contratación.
Importe del contrato.
Aumentos del Importe del contrato (si los hubiere).
Grado de ejecución del contrato.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/057001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Relación de Dietas y viajes, realizados por la Presi-
dencia y la Dirección General de la Empresa Estatal 
Aguas de la Cuenca del Norte, S.A., detallando desti-
nos y personas acompañantes, de los años 2005 a 2008, 
ambos inclusive.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/057002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Relación de gastos e inversiones en reformas, inclui-
do mobiliario de los locales y dependencias de todo 
tipo, con detalle de los lugares, realizados durante los 
años 2005 a 2008, ambos inclusive, de la Empresa Esta-
tal Aguas de la Cuenca del Norte, S.A.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/057003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Relación de gastos de Protocolo de la Presidencia, 
Dirección General y Secretaría General de la Empresa 
estatal Aguas de la Cuenca del Norte, S.A., de los 
años 2005 a 2008, ambos inclusive.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/057004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Relación de trabajadores de la empresa estatal de 
Aguas de la Cuenca del Norte, S.A.(AcuaNorte), inclui-
dos personal de confianza, con detalle de titulación, tra-
bajos que desempeñan, fechas de contratación y retri-
bución bruta anual.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/057005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué motivo la Confederación Hidrográfica del 
Ebro tiene los cauces limpios del río Ebro a su paso por la 
Comunidad Autónoma de Navarra y no ocurre lo mismo 
a su paso por la Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/057006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En que fecha la Confederación Hidrográfica del 
Ebro limpió por última vez el cauce del río Ebro a su 
paso por la Comunidad Autónoma de Aragón? (por tra-
mos y fechas)

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/057007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Para el Ministerio de Medio Ambiente cuál es el 
motivo por el que las sucesivas avenidas del río Ebro 
anegan constantemente los campos de los municipios 
de la provincia de Zaragoza y no ocurre lo mismo con 
los de la Comunidad Autónoma de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/057008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Diputada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Ministerio del Interior de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas movilizaciones sociales se han producido 
ante la situación de crisis económica, especificadas 
por:

Comunidades Autónomas donde se han producido.
Entidades o Instituciones Públicas a las que han 

dirigido las protestas sociales.
Fechas en las que se han producido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Dipu-
tada.

184/057009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas familiares tiene conocimiento el 
gobierno que han cesado su actividad en el segundo 

semestre de 2008 y hasta la fecha de hoy en la ciudad 
de Zahara de la Sierra (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos trabajadores autónomos afiliados a la 
Seguridad Social han disminuido en el segundo semes-
tre de 2008 y hasta la fecha de hoy en la ciudad de 
Benalup (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias presentadas ante la Guardia 
Civil de Zahara de los Atunes-Cabo Plata (Cádiz), en el 
segundo semestre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
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Gobierno de la que desea obtener respuesta por escri-
to.

Cuál es el número de propiedades intervenidas tras 
actuaciones realizadas durante el año 2008, por la Guardia 
Civil en su lucha contra el narcotráfico en Facinas (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Viviendas destinadas a alquiler construidas o pro-
movidas en Jerez de la Frontera (Cádiz) durante el 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de personas se verán beneficiadas por 
las cantidades designadas a proyectos financiados por 
el fondo para la acogida e integración de inmigrantes y 
el refuerzo educativo en el municipio de Jerez de la 
Frontera (Cádiz), en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué número de proyectos y tipo de los mismos 
va a destinarse la cantidad económica aportada al muni-
cipio de La Línea de la Concepción (Cádiz) en el año 
2009, amparada en el fondo para acogida e integración 
de inmigrantes y el refuerzo educativo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad económica va a percibir la ciudad de 
El Puerto de Santa María (Cádiz) en el año 2009 del 
fondo para la acogida e integración de inmigrantes y el 
refuerzo educativo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Guardias Civiles que han causado baja 
temporal por enfermedades físicas en el segundo semes-
tre de 2008, destinados en Algeciras (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
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185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de vertidos y accidentes medioambientales 
registrados en el distrito marítimo de Bilbao en el 
segundo semestre del año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de accidentes marítimos registrados en el 
distrito marítimo de Santander en el segundo semestre 
del año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de buques, especificando cuantos naciona-
les y cuantos extranjeros, inspeccionados de acuerdo 
con las directrices del Memorando de París (MOU) en 
el segundo semestre del año 2008, por el distrito marí-
timo de Ribadesella.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de ejecución de las inversiones previstas 
por el Ministerio de Cultura, para el año 2008 en la pro-
vincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de solicitudes resueltas referidas al progra-
ma individual de atención amparada en la Ley de Depen-
dencia en Jimena de la Frontera (Cádiz) en el año 2008

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Considera el Gobierno que ha actuado con la con-
tundencia necesaria en el rechazo a la visita de Ana de 
Inglaterra a Gibraltar en marzo de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Cuántos días se suspendieron en el año 2005 las 
conexiones de embarcaciones rápidas para pasajeros 
entre la Península y Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el articu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cuántos días se suspendieron en el año 2006 las 
conexiones de embarcaciones rápidas para pasajeros 
entre la Península y Melilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cuantos días estuvieron totalmente suspendidas en 
el año 2006 las conexiones para pasajeros entre la 
Península y Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cuantos días estuvieron totalmente suspendidas en 
el año 2007 las conexiones para pasajeros entre la 
Península y Melilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/057028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta las siguientes preguntas de la 
sque desea obtener respuesta por escrito:

Relación de vehículos de los que dispone la Socie-
dad Estatal Aguas de la Cuenca del Norte, S.A. (Acual-
Norte), con detalle:

Fecha de adquisición, modelo, coste y personas que 
los utilizan, adquiridos en el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/057029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito:

Dietas de viajes, señalando destinos y personas que 
acompañaron al Presidente de la Confederación Hidro-
gráfica Norte II con sede en Oviedo, del año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/057030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito:
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Gastos de protocolo del Presidente de la Confedera-
ción Hidrográfica Norte II con sede en Oviedo del año 
2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/057031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito:

Gastos e inversiones de reformas, incluido mobiliario 
de locales y dependencias de todo tipo, de la Confedera-
ción Hidrográfica Norte II con sede en Oviedo, detallan-
do personas que los utiliza, durante el año 2004.

 Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/057032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito:

Vehículos de los que dispone la Confederación 
Hidrográfica Norte II con sede en Oviedo, con detalle 
de fecha de adquisición, modelo, coste y personas que 
los utilizan, adquiridos durante el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/057033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito:

Relación de contratos de Asistencias Técnicas con-
tratadas por la Sociedad Estatal Aguas de la Cuenca del 
Norte, S.A. (Acual-Norte), durante el año 2004, con 
detalle:

Denominación del Proyecto.
Empresa Adjudicataria.
Fecha de contratación.
Procedimiento de contratación.
Importe del Contrato.
Aumentos del importe del contrato (si los hubiere).
Grado de ejecución del Contrato.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/057034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito:

Relación de dietas y viajes, realizados por la Presi-
dencia y la Dirección General de la Empresa Estatal 
Aguas de la Cuenca del Norte, S.A. (Acual-Norte), deta-
llando destinos y personas acompañantes, del año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/057035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito:

Relación de gastos de protocolo de la Presidencia, 
Dirección General y Secretaría General de la Empresa 
Estatal Aguas de la Cuenca del Norte, S.A. del año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.
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184/057036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito:

Relación de gastos e inversiones en reformas, inclui-
do mobiliario de los locales y dependencias de todo 
tipo, con detalle de los lugares, realizados durante el 
año 2004, de la Empresa Estatal Aguas de la Cuenca 
del Norte, S.A.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/057037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo se producirá la integra devolución a la ciu-
dad de Castellón de los expedientes militares que se 
trasladaron el día 14 de enero desde el Archivo de la 
Subdelegación del Ministerio de Defensa en la provin-
cia de Castellón hasta los servicios centrales del citado 
Ministerio en la capital de España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/057038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo va a comenzar el proceso de digitalización 
de los expedientes militares que se han trasladado desde 
el Archivo de la Subdelegación del Ministerio de De-
fensa, en la provincia de Castellón hasta los servicios 

centrales del citado Ministerio en la capital de España? 
¿Cuándo concluirán dichos trabajos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/057039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo va a comenzar el proceso de digitalización 
de los expedientes militares que se han trasladado desde 
el Archivo de la Subdelegación del Ministerio de De-
fensa en la provincia de Alicante hasta los servicios 
centrales del citado Ministerio en la capital de España? 
¿Cuándo concluirán dichos trabajos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/057040

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo se producirá la integra devolución a la ciudad 
de Alicante de los expedientes militares que se trasladaron 
desde el Archivo de la Subdelegación del Ministerio de 
Defensa en la provincia de Alicante hasta los servicios 
centrales del citado Ministerio en la capital de España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/057041

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo va a comenzar el proceso de digitalización 
de los expedientes militares que se han trasladado desde 
el Archivo de la Delegación del Ministerio de Defensa 
en la provincia de Valencia hasta los servicios centrales 
del citado Ministerio en la capital de España? ¿Cuándo 
concluirán dichos trabajos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/057042

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo se producirá la integra devolución a la ciu-
dad de Valencia de los expedientes militares que se tras-
ladaron el día 14 de enero desde el Archivo de la Dele-
gación del Ministerio de Defensa en la provincia de 
Valencia hasta los servicios centrales del citado Minis-
terio en la capital de España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/057043

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué provincias ha tenido lugar el traslado de ex-
pedientes militares históricos referidos a la Guerra Ci-
vil Española y los años posteriores de las instalaciones 
de sus respectivas delegaciones o subdelegaciones del 
Ministerio de Defensa hasta los servicios centrales del 
citado Ministerio en la capital de España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/057044

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
al Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Con qué comunidades autónomas está el Ministe-
rio de Defensa elaborando o ha formalizado ya conve-
nios para la digitalización de los expedientes sobre jui-
cios militares referidos a la Guerra Civil Española y los 
años posteriores que se encuentran dependiendo de las 
sus respectivas delegaciones o subdelegaciones del ci-
tado Ministerio? ¿En qué fecha tuvo lugar la invitación 
ministerial para la formalización de los referidos conve-
nios? ¿Cuándo va a entrar en vigor cada uno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de abril 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/057045

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cómo valora el Ministerio de Cultura la creación 
de un Institut Français, por parte del Ministerio francés 
de Asuntos Exteriores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—José María Lasalle Ruiz, Diputado.

184/057046

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Ha sido consultado el Ministerio de Cultura en la 
ordenación de las enseñanzas artísticas superiores para 
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su convergencia al Espacio Europeo de educación Su-
perior (EEES)? En su caso, ¿ha emitido algún informe 
o valoración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—José María Lasalle Ruiz, Diputado.

184/057047

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Detalle de cada una de las actuaciones o propuestas 
que ha llevado el Gobierno, y en particular el Ministerio 
de Cultura, desde 2004, en el seno de la Unión Europea 
para impulsar una modifi cación de la Directiva 
2006/112/CEE, que permita un IVA reducido a los pro-
ductos y servicios culturales de cualquier formato o so-
porte.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—José María Lasalle Ruiz, Diputado.

184/057048

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Se han aprobado ayudas con el objetivo de adaptar 
las salas de exhibición a las condiciones de accesibili-
dad para personas con discapacidad y equipos técnicos 
para el subtitulado y la audiodescripción, de acuerdo 
con lo previsto en la Ley del Cine? En su caso, detalle 
de la convocatoria y de las resoluciones adoptadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—José María Lasalle Ruiz, Diputado.

184/057049

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Actos, acuerdos o prácticas de los que haya tenido 
conocimiento el Instituto de Cinematografía y las Artes 
Audiovisuales (ICAA) desde 2004, y que presentaran 
indicios de resultar contrarios a la legislación de defen-
sa de la competencia, y dictámenes emitidos en su 
caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—José María Lasalle Ruiz, Diputado.

184/057050

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Tiene conocimiento el Gobierno del grado de 
cumplimiento del ar tículo 15.4 de la Ley del Cine 
de 2007?

¿Ha recibido el Ministerio de Cultura alguna denun-
cia o queja de algún interesado en relación con el 
incumplimiento de este precepto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—José María Lasalle Ruiz, Diputado.

184/057051

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Funciones desempeñadas, desde su constitución 
hasta la fecha, por el Observatorio de la Lectura y el 
Libro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—José María Lasalle Ruiz, Diputado.

184/057052

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno dar cumplimien-
to a la disposición Adicional primera de la Ley 10/2007, 
de 22 de junio, de la lectura, del libro y de las bibliote-
cas, relativa al depósito legal, y remitir en el plazo 
máximo de un año, un Proyecto de Ley para adaptar la 
normativa vigente a la realidad del estado de las autono-
mías, a la aparición de nuevos soportes y a los cambios 
producidos en el sector editorial.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—José María Lasalle Ruiz, Diputado.

184/057053

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Balance de la adquisición de bienes culturales desde 
2004 hasta la actualidad, detallando la modalidad de 
adquisición, descripción del bien, destino e importe.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—José María Lasalle Ruiz, Diputado.

184/057054

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Detalle de solicitudes de fi nanciación para la pro-
ducción y la exhibición cinematográfi ca, y en su caso, 
de resoluciones concedidas y detalle de importes al am-
paro del convenio suscrito entre el ICAA y el ICO des-
de 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—José María Lasalle Ruiz, Diputado.

184/057055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Alicante, perteneciente al Gru-
po Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de 
lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Cuál es el estado de tramitación del proyecto de res-
tauración y acondicionamiento de la playa de Navia, 
Asturias, indicando en su caso las resoluciones y anun-
cios relacionados y plazos estimados para la ejecución 
del proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

184/057056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Alicante, perteneciente al Gru-
po Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de 
lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
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siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Cuál es la partida presupuestaria incluida en los Pre-
supuestos Generales del Estado 2009 y la cantidad asig-
nada para el desarrollo del proyecto de restauración y 
acondicionamiento de la Playa de Navia en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

184/057057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Alicante, perteneciente al Gru-
po Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de 
lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Situación actual y previsiones sobre el proyecto de 
construcción de la 2.ª Fase del Paseo Marítimo de Na-
via en Asturias, indicando, en su caso, la partida presu-
puestaria en la que están contemplados los trabajos re-
lacionados con el mismo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

184/057058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Alicante, perteneciente al Gru-
po Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de 
lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de procedimientos administrativos abiertos 
para la adquisición de terrenos particulares que permi-
tan el desarrollo del proyecto de construcción del nuevo 
Paseo Marítimo de Navia en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

184/057059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por la provincia de Alicante, perteneciente al Gru-
po Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de 
lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Cuál es el seguimiento del Ministerio de Medio Am-
biente y Medio Rural y Marino del Proyecto reformado 
de las arterias principales de saneamiento de la Ría de 
Navia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

184/057060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Arias Cañete, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas fi nanciaciones de vehículos han sido con-
cedidas con cargo a Convenios derivados del Plan VIVE 
en el mes de marzo del año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

184/057061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de extranjeros con tarjeta o per-
miso de residencia en vigor, según Comunidad Autóno-
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ma y Provincia, a fecha 31 de diciembre de 2008 y 31 
de marzo de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.

184/057062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras que han 
perdido la vigencia de su tarjeta de residencia durante 
los años 2006, 2007 y 2008, y cúales han sido las causas 
de la no renovación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.

184/057063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de personas extranjeras que ob-
tuvieron la residencia permanente en España desde 
2002 hasta el día de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.

184/057064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 

siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles son los indicadores de 2007, 2008 y primer 
trimestre de 2009 en número de inmigrantes irregulares 
retornados, readmitidos, expulsados o devueltos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.

184/057065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de faltas y delitos conocidos por 
las Fuerzas de Seguridad del Estado cometidos en la 
Provincia de Almería, indicando la tipología de la in-
fracción y el total por municipios durante los meses de 
enero, febrero y marzo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.

184/057066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿A que cantidad ascienden las solicitudes presenta-
das por la Comunidad Autónoma de Aragón para ayu-
das a la rehabilitación del fondo estatal incluido en el 
Plan de Estímulo de la Economía y el Empleo (Plan E) 
del Gobierno central?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/057067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de solicitudes presentadas 
por la Comunidad Autónoma de Aragón para ayudas a 
la rehabilitación del fondo estatal incluido en el Plan de 
Estímulo de la Economía y el Empleo (Plan E) del Go-
bierno central?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/057068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál va ser la partida presupuestaria reconocida 
por el Gobierno para el 2009 y dirigida al Instituto de 
Investigación sobre el Cambio Climático proyectado 
para la ciudad de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/057069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-

nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad adeuda al día de hoy la Comunidad 
Autónoma de Aragón al Instituto de Crédito Ofi cial 
(ICO) como componente de la Sociedad Expoagua?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/057070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad adeuda al día de hoy el Ayuntamiento 
de Zaragoza al Instituto de Crédito Ofi cial (ICO) como 
componente de la Sociedad Expoagua?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/057071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

De los 240 millones de euros que han tenido que 
aportar durante el mes de marzo del presente año las 
tres Administraciones que componen la Sociedad Ex-
poagua (Estado, Comunidad Autónoma de Aragón y 
Ayuntamiento de Zaragoza) al Instituto de Crédito Ofi -
cial (ICO) ¿Cuál es la cantidad que ha entregado la Co-
munidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/057072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

De los 240 millones de euros que han tenido que 
aportar durante el mes de marzo del presente año las 
tres Administraciones que componen la Sociedad Ex-
poagua (Estado, Comunidad Autónoma de Aragón y 
Ayuntamiento de Zaragoza) al Instituto de Crédito Ofi -
cial (ICO) ¿Cuál es la cantidad que ha entregado el 
Ayuntamiento de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/057073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Con relación a la Renta Básica de Emancipación, 
defi nida y regulada en el Real Decreto 1472/2007, de 2 
de noviembre,

¿Cuántas solicitudes se han presentado ante la Ge-
neralitat de Cataluña?, ¿Cuántas ha resuelto?

¿Cuántas han sido resueltas y enviadas al Ministerio 
de Vivienda?

¿Cuántas han sido verifi cadas la información por la 
entidad fi nanciera y cuántas se ha ordenado el pago, en 
el primer trimestre de 2009, en Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/057074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Con relación a la Renta Básica de Emancipación, 
defi nida y regulada en el Real Decreto 1472/2007, de 2 
de noviembre,

¿Cuántas solicitudes se han presentado ante la Ge-
neralitat de Cataluña? ¿Cuántas ha resuelto?

¿Cuántas han sido resueltas y enviadas al Ministerio 
de Vivienda?

¿Cuántas han sido verifi cadas la información por la 
entidad fi nanciera y cuántas se ha ordenado el pago, en 
el primer trimestre de 2008, en Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/057075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel Mo-
reno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don Fe-
derico Souvirón García, y don Ángel González Muñoz, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál es el coste de los 8 carteles situados en la en-
trada del aeropuerto de Málaga anunciando las obras 
que se realizan en dicho aeropuerto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Fede-
rico Souvirón García, y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/057076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel Mo-
reno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don Fe-
derico Souvirón García, y don Ángel González Muñoz, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento 
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de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Porcentaje de internos en la prisión de Alhaurín de la 
Torre (Málaga) que realicen un trabajo remunerado, es-
pecifi cando hombres y mujeres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Fede-
rico Souvirón García, y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/057077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez, Diputado por Lugo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el articulo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Ministerio de industria, Turismo y Comercio es el 
principal responsable del programa PEBA (Programa 
de Extensión de la Banda Ancha) cuyo objetivo es «ex-
tender la cobertura del acceso de banda ancha a las zo-
nas rurales y aisladas donde actualmente no existe una 
oferta con condiciones similares a las disponibles en las 
zonas urbanas».

Son varios los Ayuntamientos de la provincia de Lugo 
los que fi gurando con disponibilidad de servicio de ban-
da ancha en la página ofi cial www.bandaancha.es, a la 
hora de llevarlo a la práctica no pueden disfrutar del 
mismo.

Es más, en algunos casos, aparecen reseñados con 
un SI las columnas del fi chero Excel descargado «servi-
cio disponible» y «alcanzados los objetivos de cobertu-
ra previstos» para muchos núcleos de diferentes ayun-
tamientos de esta provincia, cuando en realidad no pue-
den ser benefi ciarios de dicho servicio.

Por todo ello se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿De cuantos ayuntamientos de la provincia de 
Lugo tienen constancia, mediante escritos o reclama-
ciones al Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, 
de la falta de disponibilidad en diferentes núcleos rura-
les del servicio de banda ancha?

2. ¿Es conocedor el gobierno de que la Compañía 
Telefónica contesta a peticiones de solicitud de este ser-
vicio por parte de los ayuntamientos confi rmando que 
dichos ayuntamientos están incluidos en el programa 
PEBA y diciendo que disponen de cobertura de banda 

ancha con tecnología WIMAX y Satélite, cuando en la 
realidad no les pueden ofrecer dichos servicios?

3. ¿De cuantos ayuntamientos lucenses se han re-
cibido este tipo de iincidencias?

4. En mayo del pasado año, el ministro de Indus-
tria afi rmaba en el Senado que el 99,8 de los municipios 
gallegos acogidos al plan PEBA ya cuentan con banda 
ancha, de la que se pueden benefi ciar más de 1,2 millo-
nes de habitantes. Casi un año después ¿mantienen la 
misma afi rmación?

5. ¿Qué soluciones pueden comprometer a corto 
plazo para resolver lo que la Compañía Telefónica sim-
plemente contempla como «incidencias» pero que en 
realidad supone la no prestación de estos servicios de 
banda ancha a pesar de aparecer como benefi ciarios en 
páginas ofi ciales?

6. El Ayuntamiento de O Inicio se ha dirigido al 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio en diver-
sas ocasiones comunicando incidencias como las rese-
ñadas en la parte expositiva de las presentes preguntas, 
dado que desde enero de 2008 vienen solicitando el ser-
vicio «ADSL rural» sin conseguir su contratación, y 
por ello desearía saber que explicaciones pueden trasla-
darse al ayuntamiento de O Inicio para clarifi car las 
causas de esta situación.

7. ¿Qué explicación puede dar el gobierno al caso 
referenciado de que Telefónica deniegue solicitudes de 
ADSL Rural por falta de cobertura cuando en la página 
ofi cial www.bandaancha.es se afi rma que si la hay?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Joaquín García Díez, Diputado.

184/057078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula las siguientes preguntas de las que desea 
obtener respuesta por escrito.

1. ¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno y con 
qué administraciones para dar cumplimiento a la re-
solución aprobada por la Comisión de Cultura del 
Congreso de los Diputados, de 23 de septiembre de 
2008, relativa a la consideración de la cocina y la 
gastronomía españolas como parte fundamental de 
nuestro patrimonio cultural, a instancias de la Proposi-
ción no de Ley del Grupo Parlamentario Socialista. 
(Ref: 161/000352)?

2. ¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno en rela-
ción con la resolución aprobada por la Comisión de 
Cultura del Congreso de los Diputados, de 23 de sep-
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tiembre de 2008, relativa al apoyo del Ministerio de 
Cultura al Patronato de la Fundación Prudenci Bertra-
na, presentada por el Grupo Parlamentario Socialista 
(Ref: 161/000347)?

3. ¿Qué actuaciones ha adoptado el Gobierno en 
relación con cada una de las medidas recogidas en la 
resolución aprobada por la Comisión de Cultura del 
Congreso de los Diputados, de 23 de septiembre de 
2008, relativa a la redefi nición del Plan Nacional de Ar-
queología Subacuática, a instancias de la Proposición 
no de Ley del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso (Ref: 161/000288)?

4. ¿Qué actuaciones ha adoptado el Gobierno en 
relación con cada una de las medidas recogidas en la 
resolución aprobada por la Comisión de Cultura del 
Congreso de los Diputados, en su sesión del día 29 de 
mayo de 2007, relativa al impulso del Plan Nacional de 
Patrimonio Industrial, a instancias de la Proposición no 
de Ley del Grupo Parlamentario Socialista. (Ref:  
161/002268)?

5. ¿Qué actuaciones ha adoptado el Gobierno en 
relación con cada una de las medidas recogidas en la 
resolución aprobada por la Comisión de Cultura del 
Congreso de los Diputado, en su sesión del día 29 de 
mayo de 2007, relativa a cumplir el objetivo de incorpo-
rar la cultura a la estrategia de Lisboa, a instancias de la 
Proposición no de Ley del Grupo Parlamentario Socia-
lista. 161/002008

6. ¿Qué actuaciones ha adoptado el Gobierno en 
relación con cada una de las medidas recogidas en la 
resolución aprobada por la Comisión de Cultura del 
Congreso de los Diputados, en su sesión del día 4 de 
octubre de 2006, relativa a la integración de la Federa-
ción Española de Municipios y Provincias (FEMP) 
como parte integrante de la Comisión de coordinación 
del 1 por ciento cultural, a instancias de la proposición 
no de ley del Grupo Parlamentario Popular (Ref: 
161/001862)?

7. ¿Qué actuaciones ha adoptado el Gobierno en 
relación con cada una de las medidas recogidas en la 
resolución aprobada por la Comisión de Cultura del 
Congreso de los Diputado, en su sesión del día 4 de 
octubre de 2006, relativa al impulso de la producción 
musical estatal en todas las lenguas del Estado, a ins-
tancias de la proposición no de ley del Grupo Parla-
mentario de Esquerra Republicana (ERC) (Ref: 
161/0017669)?

8. ¿Qué actuaciones ha adoptado el Gobierno en 
relación con cada una de las medidas recogidas en la 
resolución aprobada por la Comisión de Cultura del 
Congreso de los Diputados, en su sesión del día 21 de 
junio de 2006, por la que se insta al Gobierno a realizar 
los estudios necesarios para conocer técnicamente el 
peso real del sector cultural en el Producto interior Bru-
to (PIB) del Estado español, a instancias de la Proposi-

ción no de Ley presentada por el Grupo Parlamentario 
Socialista (Ref :161/001581)?

9. ¿Qué actuaciones ha adoptado el Gobierno en 
relación con cada una de las medidas recogidas en la 
resolución aprobada por la Comisión de Cultura del 
Congreso de los Diputados, en su sesión del día 28 de 
marzo de 2006, relativa a la publicación de estadísticas 
que refl ejen la realidad cultural de España, a instancias 
de la proposición no de ley presentada por el Grupo 
Parlamentario Socialista (Ref: 161/001560)?

10. Qué actuaciones ha adoptado el Gobierno en 
relación con cada una de las medidas recogidas en la 
resolución aprobada por la Comisión de Cultura del 
Congreso de los Diputado en su sesión del día 10 de 
mayo de 2005, relativa al establecimiento de un sistema 
nacional de información cultural, a instancias de la Pro-
posición no de Ley presentada por el Grupo Parlamen-
tario Socialista (Ref: 161/000432)?

11. Qué actuaciones ha adoptado el Gobierno en 
relación con cada una de las medidas recogidas en la 
resolución aprobada por la Comisión de Cultura del 
Congreso de los Diputados, en su sesión del día 10 de 
mayo de 2005, relativa al desarrollo de un plan coordi-
nador de cultura y educación para fomentar nuevos pú-
blicos para la música, el teatro y la danza, a instancias 
de la Proposición no de Ley presentada por el Grupo 
Parlamentario Socialista (Ref :161/000428)?

12. Qué actuaciones ha adoptado el Gobierno en 
relación con cada una de las medidas recogidas en la 
resolución aprobada por la Comisión de Cultura del 
Congreso de los Diputados, en su sesión del día 10 de 
mayo de 2005, relativa a la elaboración de un plan de 
actuación para la promoción de los jóvenes artistas e 
intérpretes, a instancias de la Proposición no de Ley 
presentada por el Grupo Parlamentario Popular (Ref: 
161/000183)?

13. Qué actuaciones ha adoptado el Gobierno en 
relación con cada una de las medidas recogidas en la 
resolución aprobada por la Comisión de Cultura del 
Congreso de los Diputados, en su sesión del día 29 de 
junio de 2004, relativa a la elaboración de un plan de 
apoyo para la industria audiovisual de animación, a ins-
tancias de la Proposición no de Ley presentada por el 
Grupo Parlamentario Catalán (Ref: 161/000123)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—José María Lasalle Ruiz, Diputado.

184/057079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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formula las siguientes preguntas de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

1. Ejecución del presupuesto para 2008 del Minis-
terio de Cultura de cada uno de los programas de la 
Sección 24, crédito inicial, crédito defi nitivo, obligacio-
nes reconocidas y porcentaje entre las obligaciones re-
conocidas y el crédito defi nitivo. Explicación en su 
caso, del porcentaje de cada partida de ejecución no 
realizada.

2. Ejecución del presupuesto para 2007 del Minis-
terio de Cultura de cada uno de los programas de la 
Sección 24, crédito inicial, crédito defi nitivo, obligacio-
nes reconocidas y porcentaje entre las obligaciones re-
conocidas y el crédito defi nitivo. Explicación en su 
caso, del porcentaje de cada partida de ejecución no 
realizada.

3. Ejecución del presupuesto para 2006 del Minis-
terio de Cultura de cada uno de los programas de la Sec-
ción 24, crédito inicial, crédito defi nitivo, obligaciones 
reconocidas y porcentaje entre las obligaciones recono-
cidas y el crédito defi nitivo. Explicación en su caso, del 
porcentaje de cada partida de ejecución no realizada.

4. Ejecución del presupuesto para 2005 del Minis-
terio de Cultura de cada uno de los programas de la Sec-
ción 24, crédito inicial, crédito defi nitivo, obligaciones 
reconocidas y porcentaje entre las obligaciones recono-
cidas y el crédito defi nitivo. Explicación en su caso, del 
porcentaje de cada partida de ejecución no realizada.

5. Ejecución del presupuesto para 2004 del Minis-
terio de Cultura de cada uno de los programas de la 
Sección 24, crédito inicial, crédito defi nitivo, obligacio-
nes reconocidas y porcentaje entre las obligaciones re-
conocidas y el crédito defi nitivo. Explicación en su 
caso, del porcentaje de cada partida de ejecución no 
realizada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—José María Lasalle Ruiz, Diputado.

184/057080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por Se-
govia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Según informaciones que han llegado a este diputa-
do, el próximo día 16 de marzo empezará a funcionar el 
nuevo radar de distancia en la carretera de La Coruña.

Siempre según dichas informaciones, será el prime-
ro que se coloca en Madrid y estará en pruebas hasta el 

día 16 que ya entrará en funcionamiento defi nitivo y 
empezará a multar.

Al parecer, tendrá una visibilidad del Km 7 al 29, 
por lo que no es un radar de foto colocado en un punto, 
sino que es de tramo, es decir, toman foto cuando entras 
y cuando sales marcando una velocidad media basada 
en el tiempo en el que se ha realizado el tramo. Si el 
conductor supera la velocidad legal permitida sería ob-
jeto de infracción y de la consiguiente multa.

Por ello pregunto al Gobierno:

1. ¿Es cierta la información recibida por este dipu-
tado?

2. De ser así, es de suponer que se coloca un radar 
en ese tramo debido a la cantidad de accidentes que ha 
habido y no por un simple afán recaudatorio. Por ello, 
quisiera saber:

Número de accidentes con víctimas mortales que se 
han producido en ese tramo los años 2005, 2006, 2007 
y 2008.

Número de accidentes sin víctimas mortales que se 
han producido en ese tramo los años 2005, 2006, 2007 
y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

184/057081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Ferrer Roselló, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

La antigüedad de la Infantería de Marina, este año 
ha cumplido su 472 aniversario, privilegios, reconoci-
mientos y servicios prestados desde el seno de la Arma-
da a la Nación , harían sobradamente merecedor a este 
cuerpo del hecho de disponer de un Teniente General al 
frente del mismo.

Por otra parte, la Infantería de Marina es por su 
grado de preparación, organización, flexibilidad, dispo-
nibilidad, movilidad, versatilidad y condición natural 
de cuerpo expedicionario, una de las unidades funda-
mentales de nuestras Fuerzas Armadas y más concreta-
mente de la Armada a la hora de afrontar los numerosos 
compromisos internacionales de nuestro país, transfor-
mándola en instrumento básico de la política exterior 
española y de su presencia en el mundo.
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Finalmente la decisión del Gobierno de situar en la 
cúpula del mando tanto de la Guardia Civil como de la 
Unidad Militar de Emergencia a un Teniente General, 
parece responder a una política que haría si cabe más 
inexplicable que la misma medida, por las razones 
expuestas, no se extendiera a la Infantería de Marina.

Por tales razones formulo las siguientes preguntas:

¿Tiene previsto el Ministerio de Defensa adoptar las 
oportunas medidas para que el Comandante General de 
la Infantería de Marina sea un Oficial General con el 
empleo de Teniente General?

Y en el caso de que tal medida entrara entre las pre-
visiones del Ministerio de Defensa ¿Qué plazo de con-
sideraría razonable para la implantación de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2009.—Vicente Ferrer Roselló, Diputado.

184/057082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Ferrer Roselló, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

No parece imprescindible haber sido compañero de 
promoción de Clausewitz, para columbrar que la parti-
cipación de nuestros ejércitos en misiones internacio-
nales se ha constituido en una prioridad innegable para 
nuestras fuerzas armadas. Tampoco parece necesario 
haber pertenecido al séquito de Metternich en Viena, 
para sospechar que dicha participación de nuestros 
militares se ha constituido hoy en uno de nuestros 
mejores y más eficaces instrumentos de política exte-
rior.

Finalmente no es preciso haber cruzado Los Alpes 
con el estado mayor de Aníbal para intuir que, con toda 
probabilidad, la infantería de Marina, proyectando en 
tierra la larga sombra de nuestra Armada, es por su 
capacidad, rapidez de despliegue, versatilidad, flexibi-
lidad y vocación expedicionaria y ultramarina, el cuer-
po idóneo, cuando menos en sus primeras fases, para el 
desempeño de tales misiones internacionales.

Cuando la lógica más elemental inducía, por las 
razones expuestas, a la potenciación en todos los órde-
nes de la Infantería de Marina, el Ministerio ha sabido 
sustraerse a la tentación encarnada por el sentido común 
y a través de la Orden de la Señora Ministra 3771/2008, 
proceder a degradarla de la condición de cuerpo a la de 
simple fuerza, y todo ello sin respeto alguno por sus 

canas, cicatrices y costurones propios de quien lleva 
sirviendo a España cerca de quinientas primaveras.

Ante tal estado de cosas, cabe preguntar a la Señora 
ministra:

1. ¿Qué ignotas razones han inducido a la Señora 
Ministra a adoptar tan notable decisión?

2. ¿Ha tomado su Señoría en consideración las 
funestas consecuencias que para la moral del cuerpo 
tiene su orden del pasado 10 de diciembre?

3. Cuando el Ministerio que su Señoría dirige atri-
buye la decisión a «cuestiones organizativas y de orden 
profesional», ¿Pretende la Señora Ministra dar a enten-
der que la responsabilidad de la decisión recae en la 
voluntad o el criterio del mando de la Armada o de la 
Junta de Jefes de Estado Mayor?

4. ¿Podría la señora Ministra relacionar exhausti-
vamente concretar y describir pormenorizadas, no tema 
extenderse, las razones que en orden a «obtener la 
mayor eficiencia de los recursos dedicados al alista-
miento, adiestramiento, evaluación y certificación de 
mandos y unidades» tal y como ha manifestado el 
Ministerio, justificarían una decisión de la gravedad de 
la adoptada?

5. ¿Podría la señora Ministra concretar por qué 
razones y en qué medida la, hasta ahora, condición de 
cuerpo de la Infantería de Marina y su dependencia del 
Jefe de Estado Mayor de la Armada, entorpecía o difi-
cultaba el «procurar la mayor flexibilidad y agilidad 
para generar fuerzas operativas desplegables con ele-
mentos de acción marítima, naval e infantería de Mari-
na» de acuerdo con las afirmaciones del Ministerio?

6. ¿Es consciente la señora Ministra que el ar tículo 
31 de la Ley de la Carrera Militar 26103/2009 establece 
sin lugar a dudas el carácter de Cuerpo de la Infantería 
de Marina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2009.—Vicente Ferrer Roselló, Diputado.

184/057083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Ferrer Roselló, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Si en algún momento de nuestra historia la Armada 
ha requerido de un esfuerzo suplementario por parte del 
Gobierno para poner a su disposición un mínimo sufi-
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ciente de unidades de las que nuestra marina define 
como patrulleros, es precisamente este.

Las misiones de presencia y vigilancia de los espa-
cios de soberanía e interés nacional, la colaboración en 
tareas de salvamento marítimo, vigilancia y apoyo a la 
pesca, de recursos, del patrimonio subacuático o de 
lucha contra el narcotráfico, la inmigración ilegal, el 
terrorismo o el contrabando son funciones que, desa-
rrolladas por buques de esta tipología, han cobrado un 
interés inusitado y de indudable primer orden.

Tal estado de cosas hacían prever que el Gobierno 
realizará un esfuerzo considerable para aumentar nota-
blemente el número de buques destinados a estas tareas 
tanto mediante la construcción de nuevas unidades 
como a través de la modernización y adaptación de los 
que en este momento prestan servicio con el objetivo de 
prolongar su vida útil.

La realidad es que el brutal recorte presupuestario 
sufrido por la Armada obliga a esta al desguace de 16 
unidades de las clases Anaga, Barceló y Conejera, lo 
que supone aproximadamente el 60% de los buques 
dedicados a tan imprescindibles funciones, sin otro 
horizonte que la entrada en servicio de 4 buques de 
Acción Marítima a lo largo de los próximos años, can-
tidad a todas luces insuficiente.

En este sentido paso a formular las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Cómo piensa el Gobierno suplir las misiones 
realizadas por los 16 buques que causarán baja con sólo 4?

2. ¿Entiende el Gobierno que las funciones desa-
rrolladas por embarcaciones con un porte medio de 250 
toneladas deber ser asumidas por unidades con un des-
plazamiento próximo a las 2.500?

3. ¿Entra dentro de los planes del Gobierno trasla-
dar las misiones que hasta este momento venían desa-
rrollando los buques de la Armada de las clases Anaga, 
Barceló o Conejera y demás unidades de pequeño porte 
de nuestra marina, al servicio marítimo de la Guardia 
Civil?

4. ¿Tiene previsto el Gobierno encargar en la pre-
sente legislatura nuevas series de BAM o de buques 
menores que suplieran las 16 bajas previstas?

5. ¿Ha tenido en cuenta el Gobierno que los buques 
a desguace han constituido, además de las funciones 
descritas la principal escuela de mando de los oficiales 
de nuestra Armada?

6. ¿Cómo piensa paliar el Gobierno el perjuicio 
creado al adiestramiento en el mando de barcos de 
nuestros oficiales, así como a las tripulaciones en gene-
ral que conlleva la desaparición de la mayoría de las 
unidades dedicadas a la patrulla marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2009.—Vicente Ferrer Roselló, Diputado.

184/057084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito:

Ourense es la tercera ciudad de Galicia con 110.000 
habitantes; 60.000 vehículos entran a diario en esta 
capital con importantes retenciones a las entradas y 
salidas, porque no tiene ninguna circunvalación y espe-
ra desde hace más de once años a que se inicie el pro-
yecto de construcción de la variante norte de Ourense, 
el enlace entre la N-120 y la N-525.

Esta circunvalación tiene mucha historia, porque su 
primer acuerdo de impulso se remonta al año 1995. En 
el año 2006 el Ministerio formuló la declaración de 
impacto ambiental, escogió una de las alternativas, la 
de 5,8 kilómetros, la número cuatro. En agosto de 2006 
el primer firmante de este escrito preguntaba cuál era el 
estado y el futuro de esta infraestructura, y se decía que 
una vez que se emitiera la DIA se procedería a realizar 
los trámites para redactar el proyecto y licitar las obras, y 
todo ello en el menor plazo posible sin incurrir en demo-
ras ni dilaciones indebidas. Pero estamos en el mes de 
marzo de 2009 y no tenemos todavía el proyecto.

Es necesario recordar que fue licitado por un plazo 
de ejecución de siete meses. Así constaba en la resolu-
ción de la Secretaría de Estado de Infraestructuras, 
publicado en el BOE de 31 de octubre de 2007. Y fue el 
día 6 de mayo de 2008 cuando se publicó en el BOE la 
adjudicación de la redacción del proyecto. Se tomó el 
acuerdo el 14 de marzo de 2008.

Computando el plazo de siete meses desde la fecha 
de adjudicación de la redacción, el plazo ya habría venci-
do el 14 de octubre de 2008, y si computamos el plazo de 
publicación en el BOE venció el 6 de enero de 2009.

La Secretaria de Estado de Infraestructuras el 19 de 
diciembre de 2008 a preguntas del diputado Celso Del-
gado en la Comisión de Fomento respondió que la 
nueva fecha para tener el proyecto redactado era la de 
junio de 2009, es decir con un notoria demora.

Urgimos una vez más que aceleren esta importante 
obra, teniendo en cuenta que sobre esta infraestructura 
existe una reclamación unánime de todos los partidos 
políticos de Ourense, de toda la sociedad en definitiva.

Es por ello que realizamos la siguiente pregunta,

¿Qué, previsión de fecha de puesta en servicio 
maneja el Gobierno para la puesta en servicio del vial 
que conectará las carreteras N-525 y N-120 a su paso 
por la ciudad de Ourense, que según los cálculos inicia-
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les debería estar finalizado en octubre de 2008 o en el 
pero de los casos en enero de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/057085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito:

Ourense es la tercera ciudad de Galicia con 110.000 
habitantes; 60.000 vehículos entran a diario en esta 
capital con importantes retenciones a las entradas y 
salidas, porque no tiene ninguna circunvalación y espe-
ra desde hace más de once años a que se inicie el pro-
yecto de construcción de la variante norte de Ourense, 
el enlace entre la N-120 y la N-525.

Esta circunvalación tiene mucha historia, porque su 
primer acuerdo de impulso se remonta al año 1995. En 
el año 2006 el Ministerio formuló la declaración de 
impacto ambiental, escogió una de las alternativas, la 
de 5,8 kilómetros, la número cuatro.. En agosto de 2006 
el primer firmante de este escrito preguntaba cuál era el 
estado y el futuro de esta infraestructura, y se decía que 
una vez que se emitiera la DIA se procedería a realizar 
los trámites para redactar el proyecto y licitar las obras, 
y todo ello en el menor plazo posible sin incurrir en 
demoras ni dilaciones indebidas. Pero estamos en el 
mes de marzo de 2009 y no tenemos todavía el proyecto.

Es necesario recordar que fue licitado por un plazo 
de ejecución de siete meses. Así constaba en la resolu-
ción de la Secretaría de Estado de Infraestructuras, 
publicado en el BOE de 31 de octubre de 2007. Y fue el 
día 6 de mayo de 2008 cuando se publicó en el BOE la 
adjudicación de la redacción del proyecto. Se tomó el 
acuerdo el 14 de marzo de 2008.

Computando el plazo de siete meses desde la fecha 
de adjudicación de la redacción, el plazo ya habría venci-
do el 14 de octubre de 2008, y si computamos el plazo de 
publicación en .el BOE venció el 6 de enero de 2009.

La Secretaria de Estado de Infraestructuras el 19 de 
diciembre de 2008 a preguntas del diputado Celso Del-
gado en la Comisión de Fomento respondió que la 
nueva fecha para tener el proyecto redactado era la de 
junio de 2009, es decir con un notoria demora.

Urgimos una vez más que aceleren esta importante 
obra, teniendo en cuenta  que sobre esta infraestructura 
existe una reclamación unánime de todos los partidos 
políticos de Ourense, de toda la sociedad en definitiva.

Es por ello que realizamos la siguiente pregunta,

¿Qué fecha tiene en previsión Ministerio de Fomen-
to para el inicio de las obras del vial que conectará las 
carreteras N-525 y N-120 a su paso por la ciudad de 
Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/057086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito:

Ourense es la tercera ciudad de Galicia con 110.000 
habitantes; 60.000 vehículos entran a diario en esta 
capital con importantes retenciones a las entradas y 
salidas, porque no tiene ninguna circunvalación y espe-
ra desde hace más de once años a que se inicie el pro-
yecto de construcción de la variante norte de Ourense, 
el enlace entre la N-120 y la N-525.

Esta circunvalación tiene mucha historia, porque su 
primer acuerdo de impulso se remonta al año 1995. En 
el año 2006 el Ministerio formuló la declaración de 
impacto ambiental, escogió una de las alternativas, la 
de 5,8 kilómetros, la número cuatro. En agosto de 2006 
el primer firmante de este escrito preguntaba cuál era el 
estado y el futuro de esta infraestructura, y se decía que 
una vez que se emitiera la DIA se procedería a realizar 
los trámites para redactar el proyecto y licitar las obras, 
y todo ello en el menor plazo posible sin incurrir en 
demoras ni dilaciones indebidas. Pero estamos en el mes 
de marzo de 2009 y no tenemos todavía el proyecto.

Es necesario recordar que fue licitado por un plazo 
de ejecución de siete meses. Así constaba en la resolu-
ción de la Secretaría de Estado de Infraestructuras, 
publicado en el BOE de 31 de octubre de 2007. Y fue el 
día 6 de mayo de 2008 cuando se publicó en el BOE la 
adjudicación de la redacción del proyecto. Se tomó el 
acuerdo el 14 de marzo de 2008.

Computando el plazo de siete meses desde la fecha 
de adjudicación de la redacción, el plazo ya habría venci-
do el 14 de octubre de 2008, y si computamos el plazo de 
publicación en el BOE venció el 6 de enero de 2009.

La Secretaria de Estado de Infraestructuras el 19 de 
diciembre de 2008 a preguntas del diputado  Celso Del-
gado en la Comisión de Fomento respondió que la 
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nueva fecha para tener el proyecto redactado era la de 
junio de 2009, es decir con un notoria demora.

Urgimos una vez más que aceleren esta importante 
obra, teniendo en cuenta que sobre esta infraestructura 
existe una reclamación unánime de todos los partidos 
políticos de Ourense, de toda la sociedad en definitiva.

Es por ello que realizamos la siguiente pregunta,

¿Cuáles han sido las causas que han provocado el 
retraso del proyecto de obra del vial que conectará las 
carreteras N-525 y N-120 a su paso por la ciudad .de 
Ourense, que según los cálculos iniciales deberla estar 
finalizado en octubre de 2008 o en el pero de los casos 
en enero de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/057087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito:

Ourense es la tercera ciudad de Galicia con 110.000 
habitantes; 60.000 vehículos entran a diario en esta 
capital con importantes retenciones a las entradas y 
salidas, porque no tiene ninguna circunvalación y espe-
ra desde hace más de once años a que se inicie el pro-
yecto de construcción de la variante norte de Ourense, 
el enlace entre la N-120 y la N-525.

Esta circunvalación tiene mucha historia, porque su 
primer acuerdo de impulso se remonta al año 1995. En 
el año 2006 el Ministerio formuló la declaración de 
impacto ambiental, escogió una de las alternativas, la 
de 5,8 kilómetros, la número cuatro. En agosto de 2006 
el primer firmante de este escrito preguntaba cuál era el 
estado y el futuro de esta infraestructura, y se decía que 
una vez .que se emitiera la DIA se procedería a realizar 
los trámites para redactar el proyecto y licitar las obras, 
y todo ello en el menor plazo posible sin incurrir en 
demoras ni dilaciones indebidas. Pero estamos en el mes 
de marzo de 2009 y no tenemos todavía el proyecto.

Es necesario recordar que fue licitado por un plazo 
de ejecución de siete meses. Así constaba en la resolu-
ción de la Secretaría de Estado de Infraestructuras, 
publicado en el BOE de 31 de octubre de 2007. Y fue el 
día 6 de mayo de 2008 cuando se publicó en el BOE la 
adjudicación de la redacción del proyecto. Se tomó el 
acuerdo el 14 de marzo de 2008.

Computando el plazo de siete meses desde la fecha, 
de adjudicación de la redacción, el plazo ya habría venci-
do el 14 de octubre de 2008, y si computamos el plazo de 
publicación en el BOE venció el 6 de enero de 2009.

La Secretaria de Estado de Infraestructuras el 19 de 
diciembre de 2008 a preguntas del diputado Celso Del-
gado en la Comisión de Fomento respondió que la 
nueva fecha para tener el proyecto redactado era la de 
junio de 2009, es decir con un notoria demora.

Urgimos una vez más que aceleren esta importante 
obra, teniendo en cuenta que sobre esta infraestructura 
existe una reclamación unánime de todos los partidos 
políticos de Ourense, de toda la sociedad en definitiva.

Es por ello que realizamos la siguiente pregunta,

¿Obra ya en poder del Gobierno el proyecto de obra 
del vial que conectará las carreteras N-525 y N-120 a 
su paso por la ciudad de Ourense, que según los cálcu-
los iniciales debería estar finalizado en octubre de 2008 
o en el pero de los casos en enero de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/057088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta, de la que desean obtener 
respuesta por escrito:

¿Cuál es la cifra total de votos emitidos desde el ex-
terior que llegaron fuera de plazo para ser computados 
en los correspondientes escrutinios celebrados en las 
cuatro circunscripciones gallegas en las recientes elec-
ciones al Parlamento de Galicia de marzo de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/057089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
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al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta, de la que desean obtener 
respuesta por escrito:

¿Cuál es la cifra de votos enviados por correo desde 
el exterior que llegaron en plazo para ser computados 
en los correspondientes escrutinios celebrados en las 
cuatro circunscripciones gallegas en las recientes elec-
ciones al Parlamento de Galicia de marzo de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/057090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta, de la que desean obtener 
respuesta por escrito:

¿Cuál es la cifra de votos enviados por correo des-
de el exterior que llegaron fuera de plazo para ser 
computados en los correspondientes escrutinios cele-
brados en las cuatro circunscripciones gallegas en las 
recientes elecciones al Parlamento de Galicia de mar-
zo de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/057091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta, de la que desean obtener 
respuesta por escrito:

¿Cuál es la cifra de votos enviados y depositados en 
los servicios consulares que llegaron fuera de plazo 
para ser computados en los correspondientes escruti-
nios celebrados en las cuatro circunscripciones gallegas 

en las recientes elecciones al Parlamento de Galicia de 
marzo de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/057092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta, de la que desean obtener 
respuesta por escrito:

¿En las recientes elecciones al Parlamento de Gali-
cia de marzo de 2009 cuál ha sido el número total de 
envíos que las delegaciones provinciales de la Ofi cina 
del Censo Electoral correspondientes a las cuatro pro-
vincias gallegas realizaron a los electores inscritos en 
el CERA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/057093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta, de la que desean obtener 
respuesta por escrito:

¿En las recientes elecciones al Parlamento de Gali-
cia de marzo de 2009 cuál ha sido el número de envíos 
al continente de Europa que las delegaciones provincia-
les de la Ofi cina del Censo Electoral correspondientes a 
las cuatro provincias gallegas realizaron a los electores 
inscritos en el CERA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.
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184/057094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta, de la que desean obtener 
respuesta por escrito:

¿En las recientes elecciones al Parlamento de Gali-
cia de marzo de 2009 cuál ha sido el número de envíos 
al continente de América que las delegaciones provin-
ciales de la Ofi cina del Censo Electoral correspondien-
tes a las cuatro provincias gallegas realizaron a los elec-
tores inscritos en el CERA? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/057095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta, de la que desean obtener 
respuesta por escrito:

¿En las recientes elecciones al Parlamento de Gali-
cia de marzo de 2009 cuál ha sido el número de envíos 
al continente de África que las delegaciones provincia-
les de la Ofi cina del Censo Electoral correspondientes a 
las cuatro provincias gallegas realizaron a los electores 
inscritos en el CERA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/057096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes 

del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta, de la que desean obtener 
respuesta por escrito:

¿En las recientes elecciones al Parlamento de Gali-
cia de marzo de 2009 cuál ha sido el número de envíos 
al continente de Asia que las delegaciones provinciales 
de la Ofi cina del Censo Electoral correspondientes a las 
cuatro provincias gallegas realizaron a los electores ins-
critos en el CERA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/057097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta, de la que desean obtener 
respuesta por escrito:

¿En las recientes elecciones al Parlamento de Gali-
cia de marzo de 2009 cuál ha sido el número de envíos 
al continente de Oceanía que las delegaciones provin-
ciales de la Ofi cina del Censo Electoral correspondien-
tes a las cuatro provincias gallegas realizaron a los elec-
tores inscritos en el CERA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/057098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué ayuntamientos de la Comunidad Autónoma de 
Galicia han obtenido el reconocimiento del programa 
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de calidad en los destinos turísticos promovidos por la 
Secretaría de Estado de Turismo y la FEMP?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Dipu-
tado.

184/057099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la evolución de las dotaciones materiales y 
de recursos humanos entre los años 2004 y 2008 en las 
bases del servicio de vigilancia aduanera de la Comuni-
dad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Dipu-
tado.

184/057100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pezzi Cereto, Diputado por Granada, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 
en el ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la aportación económica que el Consejo 
Superior de Deportes ha previsto para la realización de 
la Universiada 2015 en Granada si le es otorgada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Manuel Pezzi Cereto, Diputado.

184/057101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pezzi Cereto, Diputado por Granada, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 

en el ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la aportación económica que el Consejo 
Superior de Deportes ha previsto para la realización del 
Campeonato del Mundo ISSF (Gran Mundial) de tiro 
olímpico a celebrar en 2014 en Las Gabias (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Manuel Pezzi Cereto, Diputado.

184/057102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pezzi Cereto, Diputado por Granada, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 
en el ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué proyectos e inversión se van a realizar en el 
Parque Nacional de Sierra Nevada en el marco del Plan 
de Estímulo de la Economía y el Empleo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Manuel Pezzi Cereto, Diputado.

184/057103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Gloria Elena Rivero Alcover, Diputada por 
Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Con fecha 11 de junio de 2005 se formalizó el Pro-
tocolo entre la Dirección General de Costas, la Autori-
dad Portuaria de Santa Cruz de Tenerife y el Ayunta-
miento de Santa Cruz de Tenerife sobre acciones a 
desarrollar en el litoral de Valleseco ¿podría informar-
me el Gobierno de la situación y estado de ejecución de 
los compromisos fijados en el mismo y especialmente 
de la fecha de formalización del convenio de colabora-
ción, ejecución del proyecto y plazos de terminación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2009.—Gloria Elena Rivero Alcover, Diputada.
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184/057104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión contempla realizar el Instituto 
Nacional de Meteorología en la provincia de Málaga 
durante 2009, desglosado por actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/057106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por 
Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución de las obras de la 
tubería de la Llanura Manchega?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado.

184/057107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el ar tículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál es el porcentaje en el que se va a incrementar 
la cuantía de las indemnizaciones por lesiones, mutila-
ciones y discapacidades de carácter indefinido no impe-

ditivas para trabajar durante 2009 y qué número de 
beneficiario hay en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz y José Andrés 
Torres Mora, Diputados.

184/057108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el ar tículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué número de trabajadores con discapacidad se 
están beneficiando actualmente en Málaga del Progra-
ma de empleo con apoyo impulsado por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz y José Andrés 
Torres Mora, Diputados.

184/057109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el ar tículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuántas infracciones en material laboral tipificadas y 
sancionadas por la Inspección de Trabajo y Seguridad 
Social se han registrado en la provincia de Málaga en 2008 
y su variación respecto al año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz y José Andrés 
Torres Mora, Diputados.
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184/057110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el ar tículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cómo está beneficiando a las mujeres con discapa-
cidad de Málaga el I Plan de Acción para la Mujer con 
Discapacidad impulsada por el Gobierno, así como 
número de mujeres que se están beneficiando de él?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz y José Andrés 
Torres Mora, Diputados.

184/057111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el ar tículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cómo ha variado las infracciones a empresas por 
incumplir la cuota de contratación a personas con dis-
capacidad desde 2000 hasta la fecha, desglosado por 
años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz y José Andrés 
Torres Mora, Diputados.

184/057112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el ar tículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué inversiones y actuaciones se va a llevar a cabo 
durante 2009 en la provincia de Málaga para la Policía 
Científica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz y José Andrés 
Torres Mora, Diputados.

184/057113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el ar tículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué actuaciones han llevado a cabo durante 2008 los 
Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado en la lucha 
contra el fraude y el delito tecnológico en Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz y José Andrés 
Torres Mora, Diputados.

184/057114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el ar tículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuántas nuevas oficinas de Correos pretende el 
Gobierno crear en la provincia de Málaga a corto y medio 
plazo de cara a mejorar la atención al ciudadano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz y José Andrés 
Torres Mora, Diputados.

184/057115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del 
Pilar Alegría y don Alfredo Francisco Javier Arola 
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Blanquet, Diputados por Zaragoza, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el ar tículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Ministerio de Interior 
acerca de la puesta en marcha de nuevos grupos espe-
cializados de la Guardia Civil en la provincia de Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Concepción Sanz Carrillo, María del Pi-
lar Alegría Continente y Alfredo Fracisco Javier 
Arola Blanquet, Diputados.

184/057116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álvaro Cuesta Martínez, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Dentro de las previsiones para 2009 de obras y 
actuaciones de reposición y conservación del litoral en 
Asturias, del Ministerio de Medio Ambiente y Medio 
Rural y Marino, existe un proyecto dotado presupuesta-
riamente para el presente año, para la mejora de la Playa 
de Navia. Por ello se formula la siguiente pregunta:

¿Qué previsiones de actuación tiene el Ministerio de 
Medio Ambiente y Medio Rural y Marino en la Playa 
de Navia (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Álvaro Cuesta Martínez, Diputado.

184/057117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álvaro Cuesta Martínez, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

La empresa General Dynamics, actual propietaria 
de Santa Bárbara planea en el contexto de la negocia-

ción del Plan de futuro industrial refundir en un solo 
centro las dos fábricas de armas en Asturias, trasladan-
do a Trubia el Centro de La Vega de Oviedo, cuyos 
terrenos son propiedad del Ministerio de Defensa.

¿Existe alguna previsión o acuerdo sobre los terre-
nos del Ministerio de Defensa, actualmente ocupados 
para General Dynamics en la Fábrica de La Vega (Ovie-
do)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Álvaro Cuesta Martínez, Diputado.

184/057118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el ar tículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué actuaciones está llevando la Dirección Gene-
ral de Tráfico en Málaga para reducir los accidentes de 
motoristas en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz y José Andrés 
Torres Mora, Diputados.

184/057119

Doña Inmaculada Rodríguez-Piñero Fernández, don 
Cipriá Císcar Casabán, doña Carmen Montón Giménez, 
don Ferrán Bono Ara, don Josep Santamaría i Mateo y 
don Joan Calabuig Rull, Diputados por Valencia, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Qué Ayuntamientos de la provincia de Valencia han 
recibido ayudas desde el año 2004 al 2008 inclusive, 
procedentes del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio, con relación al Plan Avanza, ordenadas por 
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municipios, año, concepto subvencionado y cantidad 
que comporta cada una?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Inmaculada Rodríguez-Piñero Fernán-
dez, Cipriá Císcar Casabán, Carmen Montón Gimé-
nez, Ferrán Bono Ara, Josep Santamaría i Mateo y 
Joan Calabuig Rull, Diputados.

184/057120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Rosario Fátima Aburto Baselga, 
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el articulo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo valora el Gobierno el proyecto Salupedia del 
Plan Avanza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mar-
zo de 2009.—María del Rosario Fátima Aburto Ba-
selga, Diputada.

184/057121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones del Plan Avanza en la 
provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—María Pilar López Rodríguez, Diputada.

184/057122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 

Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de taxis y autobuses adaptados 
para personas con discapacidad desde marzo del año 
2004 en la Comunidad Autónoma de Castilla-La Man-
cha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—María Pilar López Rodríguez, Diputada.

184/057123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de convenios en el ámbito de la 
accesibilidad firmados entre el Gobierno, la Fundación 
ONCE y las Corporaciones Locales en la provincia de 
Albacete durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—María Pilar López Rodríguez, Diputada.

184/057124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de beneficiarios de la Ley de 
Dependencia en la Comunidad Autónoma de Castilla-
La Mancha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—María Pilar López Rodríguez, Diputada.

184/057125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloisa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el ar tículo 185 
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y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de altas en la Seguridad Social 
como cuidadores del entorno familiar en la provincia 
de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Eloisa Álvarez Oteo, Diputada.

184/057126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloisa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de empresas de la provincia de 
Soria que han recibido ayudas en los años 2003 a 2008 
procedentes del actual Ministerio de Ciencia e Innova-
ción, en relación a proyectos de desarrollo e investiga-
ción e innovación, ordenados por empresa, año, concep-
to subvencionado y cantidad que comporta cada una?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Eloisa Álvarez Oteo, Diputada.

184/057127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloisa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la participación de la Diputación Provin-
cial de Soria en los Fondos al Estado en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Eloisa Álvarez Oteo, Diputada.

184/057128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloisa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-

greso, al amparo de lo establecido en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de ayuntamientos de la provin-
cia de Soria que han recibido ayudas en los años 2003 a 
2008 procedentes del Ministerio de Economía y Hacien-
da, con relación a Planes de Movilidad Urbana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Eloisa Álvarez Oteo, Diputada.

184/057129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masià, Diputada por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la valoración de las cifras del fracaso y 
abandono escolar en España, desglosándolas por pro-
vincia y medidas adoptadas por el Gobierno de España 
para paliar esta situación escolar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Juana Serna Masià, Diputada.

184/057130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masià, Diputada por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los recursos económicos que se desti-
nan para financiar libros de texto en la Comunitat 
Valenciana durante la pasada y actual legislaturas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Juana Serna Masià, Diputada.
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184/057131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masià, Diputada por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el ar tículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los recursos económicos para apoyar el 
desarrollo de la Ley Orgánica de Educación (LOE) en 
la Comunitat Valenciana durante la pasada y actual 
legislaturas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Juana Serna Masià, Diputada.

184/057132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masià, Diputada por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el ar tículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué aportaciones de agua obtendrán las cuencas 
mediterráneas gracias a las desaladoras del Programa 
Agua? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Juana Serna Masià, Diputada.

184/057133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masià, Diputada por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el ar tículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la valoración del Gobierno sobre el papel 
de la agricultura española como sector estratégico para 
el desarrollo económico de nuestro país?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Juana Serna Masià, Diputada.

184/057134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masià, Diputada por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el ar tículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la valoración del Gobierno sobre el papel 
de la agricultura española como sumidero de CO

2
 en 

nuestro país?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Juana Serna Masià, Diputada.

184/057135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antón Louro Goyanes, Diputado por Ponteve-
dra, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar tículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones se están realizando o se prevén 
realizar en la Comunidad Autónoma de Galicia, dentro 
del programa de acondicionamientos y mejoras de 
carreteras, con cargo a los Presupuestos Generales del 
Estado del año 2009, del Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Antón Louro Goyanes, Diputado.

184/057136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antón Louro Goyanes, Diputado por Ponteve-
dra, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones se han realizado en la pasada legis-
latura en la Comunidad Autónoma de Galicia en progra-
mas de Seguridad Vial del Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Antón Louro Goyanes, Diputado.
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184/057137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Pérez Domínguez, Diputada 
por Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de madres con hijos menores de 
3 años que perciben los 100 € mensuales en la provin-
cia de Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—María Soledad Pérez Domínguez, Diputada.

184/057138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Pérez Domínguez, Diputada 
por Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas familias de la provincia de Badajoz han 
percibido las ayudas establecidas, para compensar los 
gastos ocasionados por nacimiento o adopción de un 
hijo, en el periodo comprendido entre julio de 2007 a 
diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—María Soledad Pérez Domínguez, Diputada.

184/057139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Pérez Domínguez, Diputada 
por Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de familias en cada uno de los 
municipios de la Comunidad Autónoma de Extremadu-
ra que han percibido los 2500 euros por hijo o por hija?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—María Soledad Pérez Domínguez, Diputada.

184/057140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Pérez Domínguez, Diputada 
por Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las inversiones destinadas a pensiones 
de orfandad en el año 2008 en la provincia de Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—María Soledad Pérez Domínguez, Diputada.

184/057141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Pérez Domínguez, Diputada 
por Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de personas que tienen recono-
cida la pensión de gran invalidez o la necesidad de asis-
tencia de tercera persona en la provincia de Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—María Soledad Pérez Domínguez, Diputada.

184/057142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Pérez Domínguez, Diputada 
por Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué previsión tiene el Gobierno en cuanto a la 
creación de nuevas unidades de Equipos Mujer-Menor 
(E.M.U.M.E.) en la Comunidad Autónoma de Extre-
madura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—María Soledad Pérez Domínguez, Diputada.
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184/057143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Pérez Domínguez, Diputada 
por Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de jubilados se beneficiaron del pro-
grama de vacaciones para mayores, en la provincia de 
Badajoz durante el año 2008, en relación con los datos 
de los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—María Soledad Pérez Domínguez, Diputa-
da.

184/057144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Pérez Domínguez, Diputada 
por Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de convenios en el ámbito de la 
accesibilidad firmados entre el Gobierno, la Fundación 
ONCE y las Corporaciones Locales en la provincia de 
Badajoz durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—María Soledad Pérez Domínguez, Diputa-
da.

184/057145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Pérez Domínguez, Diputada 
por Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué ciudades de la Comunidad Autónoma de 
Extremadura han solicitado autobuses adaptados en el 
marco del convenio firmado entre el IMSERSO y la 

FEMP y cuáles han incorporado alguna de estas unida-
des a sus líneas urbanas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—María Soledad Pérez Domínguez, Diputa-
da.

184/057146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Pérez Domínguez, Diputada 
por Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de personas que desde el año 
2004 hasta marzo del 2009 se han acogido a los viajes 
del Imserso en los distintos municipios de la Comuni-
dad Autónoma de Extremadura y qué coste económico 
han supuesto dichos viajes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—María Soledad Pérez Domínguez, Diputada.

184/057147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Pérez Domínguez, Diputada 
por Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de personas que desde el año 
2004 hasta marzo del 2009 se han acogido a los viajes 
del Imserso en el municipio de Badajoz y qué coste 
económico han supuesto dichos viajes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—María Soledad Pérez Domínguez, Diputada.

184/057148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Pérez Domínguez, Diputada 
por Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversiones hay previstas en materia de telea-
sistencia en la provincia de Badajoz durante el año 
2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—María Soledad Pérez Domínguez, Diputa-
da.

184/057149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Meritxell Batet Lamaña, Diputada por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuánto personal trabaja en cada una de las delega-
ciones del Gobierno de cada Comunidad Autónoma y 
de las dos Ciudades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Meritxell Batet Lamaña, Diputada.

184/057150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Meritxell Batet Lamaña, Diputada por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuál es el reparto por provincias del importe del 
Fondo Especial del Programa de Cooperación Econó-
mica para municipios de menos de 20.000 habitantes 
durante los años 2008 y 2009? ¿A cuántos municipios 
afectó en cada provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Meritxell Batet Lamaña, Diputada.

184/057151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número total de incapacitados perma-
nentes y jubilados procedentes de incapacidad con pen-
siones en vigor del municipio de Chiclana de la Fronte-
ra (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

184/057152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuál es el importe de la pensión media en el muni-
cipio de Chiclana de la Frontera (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

184/057153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número total de jubilados con pensiones 
en vigor del municipio de Chiclana de la Frontera 
(Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Rafael Román Guerrero, Diputado.
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184/057154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número total de viudos y viudas con 
pensiones en vigor del municipio de Chiclana de la 
Frontera (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

184/057155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sara García Ruiz, Diputada por la Región de 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de personas que desde el año 2004 
hasta febrero del 2009 se han acogido a los viajes del 
IMSERSO en los distintos municipios de la Región de 
Murcia y qué coste económico han supuesto dichos viajes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2009.—Sara García Ruiz, Diputada.

184/057156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sara García Ruiz, Diputada por la Región de 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de personas que se prevé que se 
van a beneficiar de la Ley de Promoción de la Autono-
mía Personal y Atención a las personas en Situación de 
Dependencia en la Región de Murcia en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2009.—Sara García Ruiz, Diputada.

184/057157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sara García Ruiz, Diputada por la Región de 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de personas que han obtenido 
ayudas o prestaciones de las establecidas en la Ley de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
personas en Situación de Dependencia en la Región de 
Murcia a fecha del 5 de marzo de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2009.—Sara García Ruiz, Diputada.

184/057158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por 
Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Qué inversiones hay previstas en materia de 
teleasistencia en la provincia de Cuenca durante el 
año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado.

184/057159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

MOTIVACIÓN

La FEMP y el Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio, a través de la entidad pública empresarial 
red.es, han puesto en marcha el programa piloto «urba-
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nismo en red», donde participan ciudades como A 
Coruña y Santiago de Compostela.

Por todo ello, se formula la siguiente pregunta para 
su respuesta escrita.

¿Cuáles son las principales conclusiones sobre el 
funcionamiento y aceptación de este programa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Dipu-
tado.

184/057160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué ciudades de la Comunidad Autónoma de Gali-
cia han solicitado autobuses adaptados en el marco del 
convenio firmado entre el IMSERSO y la FEMP y cuá-
les han incorporado alguna de estas unidades a sus 
líneas urbanas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
marzo de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Diputado.

184/057161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Callejón Baena, don Carmelo López Villa-
na y doña Ana Cano Díaz, Diputados, por Almería, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Qué número de jubilados se beneficiaron del pro-
grama de vacaciones para mayores, en la provincia de 
Almería durante el año 2008, en relación con los datos 
de los años 2006 y 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Juan Callejón Baena, Carmelo López 
Villana y Ana Cano Díaz, Diputados.

184/057162

Al amparo de lo establecido en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado que suscribe formula la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita.

La empresa BP Solar, filial del grupo energético bri-
tánico BP y que opera en Madrid desde hace más de 25 
años, ha anunciado su intención de cerrar la planta de 
fabricación de células solares de Tres Cantos y la fábri-
ca de montaje de módulos solares de San Sebastián de 
los Reyes, lo que implicaría la destrucción de unos 480 
puestos de trabajo.

El sindicato CC.OO. ha denunciado que el cierre 
programado es precipitado al no haberse intentado 
negociar con anterioridad un plan de viabilidad con los 
agentes sociales que permita el mantenimiento en 
Madrid de la actividad de la empresa.

Esta empresa, además, debería representar un com-
promiso estratégico con las energías renovables que no 
puede ser descartado por motivos coyunturales. Y ese 
factor estratégico, precisamente, es el que justifica la 
necesidad de plantear un plan de viabilidad fundamen-
tado en la apuesta de la investigación e inversión en tec-
nologías.

Las mismas fuentes sindicales han manifestado la 
desagradable sorpresa que ha supuesto la noticia del 
anuncio del cierre, ya que la paga de beneficios recibi-
da por las plantillas en 2008 había sido la más alta de 
todas las percibidas con anterioridad.

La compañía simplemente ha indicado que toma la 
decisión de cerrar sus dos fábricas ante las difíciles 
perspectivas del mercado afectado por un aumento sig-
nificativo de la oferta, descenso de la demanda y la 
rápida caída de los precios, todo ello agravado por el 
entorno económico mundial.

¿Ha recibido algún tipo de ayuda pública o sub-
vención de la Administración en los últimos cinco 
años la empresa BP Solar, filial del grupo energético 
británico BP?

¿Piensa el Gobierno realizar algún tipo de gestión 
para evitar el cese de actividad en las plantas de Madrid 
de BP Solar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/057163

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el ar tículo 185 del Reglamento de la Cá-
mara, presenta la siguiente pregunta para la que solicita 
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respuesta por escrito, relativa a las defi ciencias en la lí-
nea de FEVE Ferrol-Oviedo.

La línea de ferrocarril de FEVE, Ferrol-Oviedo, en 
las comarcas de Ferrolterra y Ortegal, abarca desde la 
estación de la ciudad de Ferrol hasta la villa de Ortiguei-
ra, dando servicio en este recorrido a los Ayuntamientos 
de Ferrol, Narón, San Sadurniño, Moeche, Cerdido y 
Ortigueira, con varios apeaderos y estaciones.

Los anteriores Ayuntamientos forman un área muy 
integrada social y económicamente, por lo que resulta 
fundamental disponer de unos servicios públicos de 
transporte.

Sin embargo, la línea de cercanías de FEVE Ferrol-
Ortigueira no está cubriendo esta función al no contar 
con horarios adecuados. Como ejemplos de las graves 
carencias de los horarios actuales y de su inadecuación 
al horario laboral de la mayoría de la población desta-
can los siguientes:

El primer servicio de la mañana que pasa por la 
estación de Ortigueira es a las 08:33 y llega a Ferrol a 
las 09:49 horas, lo que inutiliza el tren para trabajado-
res y estudiantes.

Se suprimió el servicio que salía de Ferrol a las 
14:20 y llegaba a la estación de Ortigueira, recortándo-
le el recorrido hasta la estación de San Sadurniño. Esto 
supuso dejar sin este servicio a muchos estudiantes de 
Cerdido, Moeche y parte de San Sadurniño.

No existe ningún servicio nocturno desde Ferrol 
hasta la estación de Ortigueira, puesto que el último tren 
que hace este recorrido sale de Ferrol a las 18:45 horas.

No existe ningún servicio que permita enlazar con el 
primer servicio matinal de RENFE, que transporta a la 
universidad y a la ciudad de A Coruña.

Deficiente puntualidad por tener continuos proble-
mas mecánicos las unidades que prestan este servicio.

Además, es preciso recordar que no existe otro 
transporte público que cubra los horarios y necesidades 
básicas que anotamos anteriormente y el peligroso tra-
zado de la carretera que une Ferrolterra y Ortegal.

La mejora y modificación de los horarios para adap-
tarlos a las necesidades de la población, permitiría impul-
sar el uso del transporte ferroviario entre la ciudadanía.

También viene al caso recordar las deficiencias en el 
servicio de venta de billetes en toda la línea y la falta de 
interventor en algunos trenes.

Además, trabajadores de FEVE advierten de la pre-
tensión de la empresa de suprimir siete trenes en la 
línea Ferrol-Ortigueira en el mes de mayo. El resultado 
sería la reducción de horarios en un servicio ya de por 
si muy deficitario.

Es por ello que se presentan las siguientes preguntas:

¿Por qué razón el horario del tren FEVE Ferrol-
Ortigueira no se adapta al horario de los trabajadores y 
estudiantes?

¿Va el Gobierno a cambiar la estación de salida del 
primer servicio matinal Cerdido-Ferrol, dando salida a 
este tren desde Ortigueira y llegando a Ferrol en torno a 
las 7:15 horas?

¿Esté dispuesto el Gobierno a reponer el servicio 
que salía de Ferrol a las 14:20 horas y tenía como desti-
no la estación de Ortigueira?

¿Cuál es la disposición del Gobierno a extender el 
servicio que sale de Ferrol a las 20:20 horas para que 
llegue a la estación de Ortigueira?

¿No cree que es necesario crear un servicio matinal 
que enlace la estación de Xubia con Ferrol, llegando a 
esta ciudad a las 6:45 horas, para enlazar con el tren 
con destino a A Coruña?

¿No considera el Gobierno necesario realizar una 
compaña de fomento del uso del servicio ferroviario en 
la comarca, incidiendo en la divulgación de las conexio-
nes de FEVE con otros medios de comunicación como 
RENFE y autobuses urbanos?

¿Va a suprimir siete trenes en la línea Ferrol-Orti-
gueira en los próximos meses?

En caso afirmativo ¿Por qué motivo?
¿Cómo justifica el Gobierno esta reducción cuando 

el servicio ya es claramente deficitario?
¿Cuándo está previsto que se incorporen las nuevas 

unidades de FEVE para la línea Ferrol-Ortigueira?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Francisco Xesus Jorquera Caselas, Dipu-
tado.

184/057164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el ar tículo 185 del Reglamento de la Cá-
mara, presenta las siguientes preguntas para las que so-
licita respuesta por escrito, relativas a la necesidad de 
construir un acceso desde la AP-9 a Sigüeiro Oroso en 
dirección Santiago de Compostela.

El Ayuntamiento de Oroso ha experimentado un 
importante crecimiento de población en los últimos 
años, sobrepasando en la actualidad más de 10.000 
residentes. La Autopista del Atlántico (AP-9) circunva-
la la capital municipal, la villa de Sigüeiro, pero, incom-
prensiblemente, carece de ninguna salida o entrada a 
Oroso en dirección Santiago de Compostela.

Esto provoca que la única vía de comunicación de 
este ayuntamiento con Santiago de Compostela, su cen-
tro urbano de referencia, sea la carretera N-550, una vía 
que soporta una elevada intensidad de tráfico y tiene 
uno de los mayores índices de siniestralidad de la red 
viaria gallega.
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Es por tanto una necesidad inaplazable que se esta-
blezca la conexión por la AP-9 entre Sigüeiro y Santiago, 
teniendo en cuenta que la distancia que las separa es de 
sólo 12 kilómetros, Esto permitiría liberar el tráfico de 
la N-550, una carretera muy congestionada por el tráfi-
co de vehículos pesados, con colas que llegan a ser de 
varios kilómetros en las horas punta, debido a las nume-
rosas empresas situadas a ambos lados de la carretera. 
Esto hace que la vía tenga un elevadísimo índice de 
siniestralidad vial.

Es por todo lo que antecede que se presentan las 
siguientes preguntas:

¿Por qué motivo la AP-9 carece de enlace con 
Sigüeiro en dirección Santiago de Compostela cuando 
si lo tiene en dirección A Coruña?

¿Sabe el Gobierno que esta carencia obliga a cientos 
de conductores a realizar el trayecto a Santiago de 
Compostela por la N-550, una carretera con una eleva-
da intensidad de tráfico y que tiene un elevado índice 
de siniestralidad?

¿Cuál es la posición del Gobierno sobre la necesi-
dad de construir un enlace en la AP-9 con Sigüeiro en 
dirección Santiago de Compostela?

¿Va a construir dicha infraestructura? De ser así, ¿en 
qué plazo temporal?

¿Va el Gobierno a incluir esta reivindicación históri-
ca de los vecinos y vecinas de Oroso en la negociación 
con los nuevos propietarios de la AP-9?

En caso afirmativo, ¿No cree el Gobierno que debería 
ser la empresa concesionaria la que debería asumir ínte-
gramente el coste de la obra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu-
tado.

184/057165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el ar tículo 185 del Reglamento de la Cá-
mara, presenta las siguientes preguntas para las que so-
licita respuesta por escrito, relativas a la falta de ilumi-
nación en el puente de la AP-9 entre Narón y Neda.

El tramo de la Autopista del Atlántico (AP-9) que 
enlaza Fene con Ferrol, atravesando terrenos de los 
municipios de Neda y Marón, se inauguró a finales 
de 2003, después de más de una década de retraso.

Sin embargo, el viaducto entre Marón y Neda carece 
de iluminación, un servicio fundamental para garanti-
zar la seguridad vial.

Hace cinco años que el ayuntamiento de Marón soli-
cita al Ministerio de Fomento que dote de iluminación 
a este tramo de la AP-9, que carece incluso de la preins-
talación necesaria para colocar las farolas.

Además, la Consellería de Política Territorial de la 
Xunta de Galicia pidió a finales de 2006 al Ministerio 
de Fomento, tras elaborar un estudio sobre los tramos 
de la AP-9 sin iluminación, que analizase la situación.

Es por ello que se presentan las siguientes preguntas:

¿No considera el Gobierno que la falta de la ilumi-
nación en el viaducto de la AP-9 entre Narón y Neda 
incide negativamente en la seguridad vial?

¿No considera el Gobierno que es injustificable que 
trascurridos más de cinco años de la finalización de este 
tramo de la autopista carezca aún de iluminación 
e incluso de la preinstalación necesaria de las farolas?

¿Es consciente el Gobierno de la demanda unánime 
en la comarca para que se dote de iluminación a este 
viaducto, así como a los dos viaductos que se localizan 
en el término municipal de Fene?

¿Qué actuaciones han realizado el ayuntamiento de 
Narón y la Consellería de política Territorial ante el 
Ministerio de Fomento a este respecto?

¿Va el Gobierno a dotar al puente de la AP-9 entre 
Narón y Neda de iluminación, así como a los dos via-
ductos que se localizan en el municipio de Fene? 
¿En qué plazo?

¿Quién asumirá el coste de las obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu-
tado.

184/057166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el ar tículo 185 del Reglamento de la Cá-
mara, presenta las siguientes preguntas para las que so-
licita respuesta por escrito, relativas a la previsión de 
apertura de la ofi cina de Correos en el barrio de Palavea 
(A Coruña).

La oficina postal ubicada en el barrio de Palavea 
lleva varios meses cerrada sin que la dirección de 
Correos ofrezca información al respecto.

Está situada en el mercado de Palavea. En enero 
de 2007 se iniciaron los trabajos de reforma de dichas 
intalaciones, con el compromiso de que, una vez finali-
zados, el servicio postal volvería a ubicarse allí.

Sin embargo, han pasado varios meses desde que se 
terminaron los trabajos de reforma y Correos no ha 
regresado a la oficina habilitada en Palavea.
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Esto obliga a los vecinos y vecinas a seguir despla-
zándose hasta la oficina postal del barrio de Os Castros, 
lo que acarrea importantes molestias para los usuarios, 
especialmente para la gente mayor.

Ante esta situación, han trasladado sus quejas a la 
dirección de Correos, sin que hasta el momento se haya 
dado respuesta a su demanda de que se reabra la oficina 
postal en el mercado del barrio.

Es por todo lo que antecede que se presentan las 
siguientes preguntas:

¿Por qué motivo Correos no ha reabierto la oficina 
postal en el mercado de Palavea, a pesar de que hace 
meses que han finalizado los trabajos de reforma del 
mercado?

¿Es consciente el Gobierno de que esta circunstan-
cia obliga a los vecinos y vecinas a desplazarse hasta la 
oficina de Correos del barrio de Os Castros, lo que les 
provoca importantes molestias?

¿Va el Gobierno a cumplir su compromiso de reabrir 
la oficina de Correos en el mercado de Palavea?

¿Cuándo prevé el Gobierno que se reabra?
¿Qué servicios y qué horario va a ofrecer?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu-
tado.

184/057167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta las siguientes preguntas para las que solicita 
respuesta por escrito, relativas a los problemas de seguri-
dad vial en la N-550 a la altura de Teo (A Coruña).

La carretera N-550 a su paso por el ayuntamiento de 
Teo presenta numerosas deficiencias en seguridad vial 
lo que ha motivado numerosas quejas de los vecinos y 
vecinas y la actuación de la alcaldía. La situación es 
especialmente grave en los términos municipales de As 
Galanas y Casalonga, dada la falta de señalización ade-
cuada para tos vehículos o incluso de aceras para los 
viandantes.

Hay que destacar que la N-550 a su paso por el 
municipio es una de las vías más saturadas de Galicia, 
con numerosas viviendas y establecimientos comercia-
les y empresariales en sus márgenes. Esto la convierte 
en realidad en una travesía urbana que presenta un ele-
vado riesgo de siniestralidad tanto para vehículos como 
para viandantes.

En este sentido, el departamento de Urbanismo del 
Ayuntamiento de Teo, en colaboración con la Policía 

Local y los vecinos y vecinas elaboró un informe en el 
que se recogen propuestas, asumibles tanto desde el 
punto de vista económico como técnico, para mejorar 
la seguridad vial en la N-550. El estudio fue trasladado 
al delegado de la Demarcación de Carreteras en Galicia 
en una reunión celebrada el pasado mes de febrero.

En concreto, el ayuntamiento de Teo propone insta-
lar tres pasos de peatones con semáforos en varios pun-
tos del tramo comprendido entre As Galanas y Casalonga. 
También se solicita que se limite la velocidad a 50 km/h 
ya que, como se señaló anteriormente, la N-550 en este 
tramo desempeña la función de una travesía urbana; y 
que se mejore la señalización. En este punto se incide 
en la necesidad de señalar adecuadamente la limitación 
de velocidad y que se dote de iluminación adecuada a 
las rotondas y a los pasos de peatones.

Junto a estas pequeñas actuaciones, que se podrían 
acometer en un breve plazo de tiempo, el Ayuntamiento 
de Teo solicita al Ministerio de Fomento la habilitación 
de tres zonas de cambio de sentido, creando para ello 
vías laterales.

Esta solución es perfectamente viable ya que en los 
laterales de este tramo de la N-550 existen terrenos 
expropiados y alguno de los giros solamente necesitaría 
modificar la señalización horizontal con nuevos pinta-
dos. Esta actuación mejoraría sustancialmente la segu-
ridad vial, ya que facilitaría el acceso a las industrias y 
comercios situados en la zona.

Un tercer punto de la propuesta del ayuntamiento de 
Teo al Ministerio de Fomento es la necesidad de huma-
nizar la N-550, acorde con su carácter de travesía urbana. 
Así, se solicita el entubado de las cunetas y la construc-
ción de nuevos tramos de aceras y senderos en las áreas 
más urbanas.

En definitiva, propuestas todas ellas razonables, que 
solucionarían el grave problema de saturación y falta 
de seguridad vial en la N-550 a su paso por Teo.

Es por todo lo que antecede que se presentan las 
siguientes preguntas:

¿Va el Gobierno a mejorar cuanto antes la seguridad 
vial de la carretera N-550 a su paso por el Ayuntamiento 
de Teo?

¿Sabe el Gobierno que muchos vecinos y vecinas 
llevan años reclamando una actuación por parte del 
Ministerio de Fomento para solucionar este problema?

¿Es consciente el Gobierno de que la N-550 a su 
paso por este ayuntamiento es en realidad una travesía 
urbana, pero que sin embargo carece de las limitacio-
nes de velocidad y demás dotaciones propias de una vía 
de este tipo?

¿Cómo valora el Gobierno las propuestas presenta-
das por el ayuntamiento de Teo a la demarcación de 
carreteras en Galicia?

¿Va el Gobierno a acometer la instalación de pasos de 
peatones con semáforos en el tramo As Galanas-Casa-
longa, así como la limitación de la velocidad a 50 km/h y 
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dotar de una señalización e iluminación adecuadas? En 
caso afirmativo ¿En qué plazo?

¿Va el Gobierno a humanizar las áreas más urbanas 
de la N-550 a su paso por Teo?

En caso afirmativo, ¿en qué consistirán dichos tra-
bajos? ¿Qué fechas están previstas para su inicio y fina-
lización?

¿No considera totalmente necesaria la propuesta de 
habilitar tres zonas de cambio de sentido, creando para 
ello vías laterales, una solución perfectamente realiza-
ble tanto técnica como económicamente, ya que existen 
terrenos expropiados en los laterales de este tramo y 
alguno de los giros solo necesitaría modificar la señali-
zación horizontal con nuevos pintados?

¿Va el Gobierno a realizar esta actuación? En caso 
afirmativo, ¿en que plazo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu-
tado.

184/057168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el ar tículo 185 del Reglamento de la Cá-
mara, presenta las siguientes preguntas para las que so-
licita respuesta por escrito, relativas a la necesidad ur-
gente de mejorar la seguridad vial en la carretera N-550 
a la altura de A Sionlla (Santiago de Compostela).

La carretera N-550 a la altura de A Sionlla, en San-
tiago de Compostela, es un punto negro con una de las 
cifras de siniestralidad más altas de la red viaria gallega. 
En esta recta de 2,2 kilómetros han muerto nada menos 
que 15 personas desde 1995 y el número de heridos 
graves sobrepasa la veintena.

La mayoría de las colisiones son de carácter fronto-
lateral, en las que se ven implicados vehículos que atra-
viesan la mediana y chocan contra los que vienen en 
sentido contrario.

Hay que tener en cuenta que la vía soporta un inten-
so tráfico, tanto de vehículos ligeros como pesados 
debido a las numerosas instalaciones comerciales e 
industriales que se encuentran situadas en la zona.

Las protestas y demandas para que el Ministerio de 
Fomento, titular de la infraestructura, acometa las 
actuaciones necesarias para mejorar la seguridad vial se 
suceden después de cada siniestro mortal, sin que hasta 
el momento se haya hecho nada para detener esta san-
gría de accidentes, exceptuando el radar móvil de la 
Guardia civil que se deja ver de vez en cuando en el 
lugar.

La última solicitud la realizó el Ayuntamiento de 
Santiago de Compostela en el mes de enero, sin que 
hasta el momento se conozcan resultados.

Las alternativas que se proponen para la necesaria 
mejora de la seguridad vial son o bien la instalación de 
una mediana de hormigón que separe en dos los senti-
dos de circulación, o bien la instalación de semáforos 
de control de velocidad. En ambos casos, se trata de 
actuaciones perfectamente asumibles y que se podrían 
acometer en un plazo de tiempo no excesivo.

Es por ello que se presentan las siguientes preguntas:

¿Es conocedor el Gobierno de que el tramo de la 
N-550 situada a la altura de A Sionlla, en Santiago de 
Compostela, acumula decenas de accidentes de tráfico 
desde 1995, con 15 personas muertas?

En ese caso, ¿va a realizar las actuaciones necesa-
rias para mejorar fa seguridad vial y reducir la sinies-
tralidad en este punto negro?

A la vista del número de accidentes, ¿no cree que 
las medidas adoptadas hasta ahora, como la ubicación 
de radares móviles, son totalmente insuficientes?

¿Va el Gobierno a realizar estas actuaciones con 
carácter de urgencia? ¿En qué plazo?

¿En qué consistirán dichas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu-
tado.

184/057169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el ar tículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a las deficiencias 
del servicio de Correos de Rianxo (A Coruña).

Los vecinos y vecinas de Rianxo llevan desde hace 
años demandando una mejora del servicio postal sin 
que hasta el momento se les haya dado una respuesta 
satisfactoria desde la dirección de Correos.

La escasez de personal es la principal causa del mal 
funcionamiento del servicio de reparto postal. En la 
actualidad hay seis carteros rurales y uno urbano, per-
sonal insuficiente para cubrir un municipio con multi-
tud de núcleos de población y en el que numerosas 
viviendas tienen una numeración incorrecta.

Esta falta de personal provoca que todos los días que-
den sin distribuir en el municipio entre 3.000 y 4.000 
envíos. Unas deficiencias que han provocado serios con-
tratiempos a los vecinos, desde la devolución de paque-
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tes hasta ciudadanos que perdieron prestaciones sociales 
por llegarles con retraso las comunicaciones.

La solución para que el servicio sea prestado correc-
tamente, tal como vienen reclamando los representan-
tes de los trabajadores, pasa por un incremento de la 
plantilla en otros tres profesionales

Es por todo lo que antecede que se presentan las 
siguientes preguntas:

¿Es conocedor el Gobierno de las deficiencias del 
servicio postal en Rianxo?

¿Sabe que numerosos envíos quedan sin distribuir y 
que se producen retrasos en el reparto?

¿No considera que estos problemas se deben a la 
falta de personal necesario para atender a numerosos 
núcleos de población?

¿Va el Gobierno a cumplir la demanda de los traba-
jadores de que se incremente la plantilla de Correos en 
Rianxo en otros tres profesionales?

En todo caso, ¿qué medidas va a adoptar Correos 
para mejorar el servicio postal en Rianxo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu-
tado.

184/057170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el ar tículo 185 del Reglamento de la Cá-
mara, presenta las siguientes preguntas para las que so-
licita respuesta por escrito, relativas a las defi ciencias 
del servicios de Correos en Boiro (A Coruña).

Los vecinos y vecinas de Boiro llevan desde hace 
años demandando una mejora del servicio postal sin 
que hasta el momento se les haya dado una respuesta 
satisfactoria desde la dirección de Correos.

La escasez de personal es la principal causa del mal 
funcionamiento del servicio de reparto postal. En la 
actualidad hay once carteros en Boiro —seis para la zona 
rural y cinco para la urbana— que resultan insuficientes 
para atender a una población con un alto grado de disper-
sión geográfica que sobrepasa los 20.000 habitantes. De 
hecho los últimos estudios de Correos sobre el reparto en 
Boiro, que datan del año 2001, mostraban una ratio de 
habitantes por operario superior a 1.600. A esto tenemos 
que añadir que desde el año 2001 la población local se ha 
incrementado en más de mil habitantes.

La falta de personal motiva que cada día queden sin 
repartir unas 3.000 cartas y paquetes. La situación es 
especialmente grave en parroquias rurales como Esca-

rabote, Cespón o Abanqueiro, donde el correo se reparte 
en días alternos o cada tres y cuatro jornadas.

Ante esta situación, el comité de empresa viene 
reclamando desde el año 2005 que correos amplíe la 
plantilla en, al menos, tres personas, para poder desa-
rrollar su trabajo con eficacia y poder ofrecer un repar-
to normalizado del correo. La última movilización la 
realizaron los trabajadores y trabajadora a finales del 
pasado mes de enero.

Es por todo lo que antecede que se presentan las 
siguientes preguntas:

¿Es conocedor el Gobierno de las deficiencias del 
servicio postal en Boiro?

En concreto, ¿sabe que numerosos envíos quedan 
sin distribuir y que se producen retrasos en el reparto?

¿No cree que estos problemas se deben a la falta de 
personal, una situación que se ve agravada por el incre-
mento de la población?

¿Va el Gobierno a aumentar la plantilla de Correos 
en Boiro en otros tres profesionales?

De ser así, ¿en qué plazo de tiempo llevaría a cabo 
dicho incremento de personal?

¿Qué medidas va a adoptar Correos para mejorar el 
servicio postal en Boiro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu-
tado.

184/057171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los ar-
tículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué valoración realiza el Gobierno del incremento 
de emisiones de gases de efecto invernadero en 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/057172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los ar-
tículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Tiene conocimiento el Gobierno del número de 
trabajadores despedidos de sus empresas estando en-
fermos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/057173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los ar-
tículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa impulsar el Gobierno para re-
solver la situación de las personas de origen indio que 
malviven en los bosques de Ceuta desde hace un año en 
condiciones denigrantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/057174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los ar-
tículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué implica para los usuarios de RENFE de Vila-
nova i la Geltrú el Plan de Cercanías que ha aprobado el 
Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/057175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-

gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los ar-
tículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué implica para los usuarios de RENFE de Sitges 
el Plan de Cercanías que ha aprobado el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/057176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los ar-
tículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué implica para los usuarios de RENFE de Sant 
Pere de Ribes el Plan de Cercanías que ha aprobado el 
Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/057177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los ar-
tículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué implica para los usuarios de RENFE de Cube-
lles el Plan de Cercanías que ha aprobado el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/057178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los ar-
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tículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué implica para los usuarios de RENFE de Vila-
franca del Penedés el Plan de Cercanías que ha aproba-
do el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/057179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los ar-
tículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué implica para los usuarios de RENFE de Sant 
Sadurní d’Anoia el Plan de Cercanías que ha aprobado 
el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/057180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los ar-
tículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuantos efectivos de la Policía Nacional prestan 
sus servicios de la Comisaría de Vilanova i la Geltrú?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/057181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los ar-

tículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno mejorar las condiciones 
de trabajo de los efectivos de la Policía Nacional que 
prestan sus servicios en Vilanova i la Geltrú?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/057182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los ar-
tículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto impulsar el Gobier-
no en el marco del Consejo Estatal de la RSE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/057183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los ar-
tículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno que se inicien 
las obras de la estación de ferrocarril de Vilafranca del 
Penedés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/057184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los ar-
tículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué razones han llevado al Gobierno a excluir a 
determinadas asociaciones de ciudadanos españoles en 
le exterior para formar del Consejo General de la Ciu-
dadanía Española en el Exterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/057185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los ar-
tículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno incrementar su compro-
miso en materia de Ayuda Ofi cial al Desarrollo a Afga-
nistán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/057186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el ar tículo 185 del Reglamento de la Cá-
mara, presenta las siguientes preguntas para las que so-
licita respuesta por escrito, relativas al proyecto de rea-
lización de una conexión con la A-52 en Confurco 
(Ponteareas).

En la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el presente ejercicio 2009, y fruto de la negocia-
ción mantenida entre el BNG y el Gobierno, se aprobó 
una partida de 500.000 euros para iniciar el proyecto de 
construcción de una conexión con la A-52 en Confurco 
(Ponteareas).

Dado que se trata de un enlace que tiene gran rele-
vancia para los habitantes de esta zona pontevedresa, 
sería pertinente conocer el estado en el que se haya 
dicho proyecto o saber si se ha invertido el presupuesto 
de referencia.

¿En qué estado se encuentra el proyecto de cons-
trucción de una conexión en la A-52 a la altura de Con-
furco (Ponteareas)?

¿Se han invertido ya los 500.000 euros presupuesta-
dos para este año con la finalidad de iniciar la tramita-
ción del proyecto?

¿Garantiza el Gobierno que este año se invertirá 
dicha partida en su totalidad?

 ¿Cuándo cree el Ministerio que comenzarán las 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de abril 
de 2009.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/057187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el ar tículo 185 del Reglamento de la Cá-
mara, presenta las siguientes preguntas para las que so-
licita respuesta por escrito relativa al proyecto de mejo-
ra ambiental de la Playa de Moaña, Ensenada de Meira

En la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para el presente ejercicio 2009, y fruto de la negocia-
ción mantenida entre el BNG y el Gobierno, se aprobó 
una partida de 500.000 euros para la mejora ambiental 
de la playa de Moaña, ensenada de Meira. El propósito 
de dicho presupuesto es el de iniciar el proyecto de 
regeneración de este arenal.

A tal fin sería conveniente conocer las perspectivas 
respecto a dicho proyecto, así como el posible calenda-
rio de realización de esta necesaria actuación.

¿En qué situación se encuentra el proyecto de mejo-
ra ambiental de la playa de Moaña, ensenada de 
Meira?

¿Se ha invertido ya la partida de 500.000 euros 
incluida en los Presupuestos Generales del Estado para 
este año 2009?

En caso contrario, ¿cuándo prevé el Gobierno que se 
comience la elaboración del proyecto? ¿Será en este 
año?

¿Qué plazos maneja el Gobierno para llevar a cabo 
esta necesaria mejora del arenal mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de abril 
de 2009.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/057188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
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siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de empresas y cuantías de fi nan-
ciación percibidas del Instituto de Crédito Ofi cial, me-
diante la «línea ICO para la Internacionalización de la 
Empresa Española 2008» en la Comunidad Autónoma 
de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/057189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de empresas y cuantías de fi nan-
ciación percibidas del Instituto de Crédito Ofi cial, me-
diante la «línea ICO Crecimiento Empresarial 2008» en 
la Comunidad Autónoma de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/057190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de empresas y cuantías de fi nan-
ciación percibidas del Instituto de Crédito Ofi cial, me-
diante la «línea ICO Emprendedores 2008» en la Co-
munidad Autónoma de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/057191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de empresas y cuantías de fi nan-
ciación percibidas del Instituto de Crédito Ofi cial, me-
diante la «línea ICO PYME 2008» en la Comunidad 
Autónoma de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/057192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Yelo (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Te-
rrestre en el municipio de Morón de Almazán (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Vozmediano (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Te-
rrestre en el municipio de Velamazán (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Velilla de los Ajos (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villar del Campo (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villasayas (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Gómara (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión digital 
Terrestre en el municipio de Fuentestrún (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Fuentelmonge (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Maján (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Castilruiz (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cerbón (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cigudosa (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cihuela (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Ciria (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cueva de Ágreda (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Dévanos (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Arenillas (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Baraona (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Barca (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Santa María de Huerta 
(Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Bliecos (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Gómara (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Valdelagua del Cerro 
(Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Reznos (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Medinaceli (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Miño de Medinaceli 
(Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Momblona (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Valdegeña (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de  Monteagudo de las Vica-
rías (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Noviercas (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Ólvega (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Valdeprado (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Portillo de Soria (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Pozalmuro (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Pinilla del Campo (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Quiñonería (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Rello (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Villaseca de Arciel (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Fuentes de Magaña 
(Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Escobosa de Almazán 
(Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Hinojosa del Campo 
(Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de La Losilla (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Magaña (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Deza (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Carrascosa de la Sierra 
(Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Barcones (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Beratón (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Torrubia de Soria (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Trévago (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Taroda (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Torlengua (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Suellacabras (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Tajahuerce (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Soliedra (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Serón de Nágima (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de La Riba de Escalote (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de San Felices (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057193

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y  Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Noviercas (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y  Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Yelo (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y  Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Velilla de los Ajos (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y  Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Villar del Campo (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y  Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Villasayas (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y  Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Villaseca de Arciel (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y  Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Gómara (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y  Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Fuentestrún (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y  Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Fuentelmonge (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y  Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Fuentes de Magaña (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y  Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Cerbón (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y  Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Cigudosa (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y  Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Chihuela (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y  Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Ciria (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y  Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Cueva de Ágreda (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y  Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Dévanos (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y  Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Arenillas (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y  Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Baraona (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y  Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Barca (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y  Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Barcones (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y  Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Serón de Nágima (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y  Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Bliecos (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y  Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Deza (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y  Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Valdeprado (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y  Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de La Riba de Escalote (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y  Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Miño de Medinaceli (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y  Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Momblona (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputados por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y  Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de  Monteagudo de las Vicarías (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y  Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Valdelagua del Cerro (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Morón de Almazán (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Ólvega (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Pinilla del Campo (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Velamazán (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Pozalmuro (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Quiñonería (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Portillo de Soria (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Rello (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Reznos (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Vozmediano (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Escobosa de Almazán (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Hinojosa del Campo (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de La Losilla (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Magaña (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Carrascosa de la Sierra (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Castilruiz (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Maján (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Beratón (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Trévago (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Valdegeña (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Torlengua (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Torrubia de Soria (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Tajahuerce (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Taroda (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Suellacabras (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Soliedra (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de San Felices (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Santa María de Huerta (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Noviercas (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Yelo (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Reznos (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Velilla de los Ajos (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villar del Campo (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villasayas (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villaseca de Arciel (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Gómara (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Fuentestrún (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Fuentelmonge (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Fuentes de Magaña (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Cerbón (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Cigudosa (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Cihuela (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Ciria (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Cueva de Ágreda (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Dévanos (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Arenillas (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Baraona (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Barca (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Barcones (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Serón de Nágima (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Bliecos (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Deza (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Valdelagua del Cerro (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de La Riba de Escalote (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Medinaceli (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Momblona (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Monteagudo de las Vicarías (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Morón de Almazán (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Ólvega (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Pinilla del Campo (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Valdeprado (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Velamazán (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Pozalmuro (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Quiñonería (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Portillo de Soria (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Rello (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Vozmediano (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Escobosa de Almazán (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Hinojosa del Campo (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de La Losilla (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Magaña (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Carrascosa de la Sierra (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Castilruiz (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Maján (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Beratón (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Trévago (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Valdegeña (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Torlengua (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Torrubia de Soria (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Suellacabras (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Tajahuerce (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Taroda (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Soliedra (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de San Felices (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Santa María de Huerta (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Noviercas (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Yelo (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Reznos (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Pian 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Velilla de Los Ajos (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villar del Campo (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villasayas (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villaseca de Arciel (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Gómara (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fuentestrún (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fuentelmonge (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fuentes de Magaña (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Castilruiz (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cerbón (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cigudosa (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cihuela (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ciria (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cueva de Ágreda (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Dévanos (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Arenillas (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Baraona (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Barca (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Barcones (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bliecos (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Deza (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valdelagua del Cerro (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Riba de Escalote (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Miño de Medinaceli (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Momblona (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Monteagudo de las Vicarías (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Morón de Almazán (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ólvega (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pinilla del Campo (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valdeprado (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Velamazán (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pozalmuro (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Quiñonería (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Portillo de Soria (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Rello (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vozmediano (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Escobosa de Almazán (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Hinojosa del Campo (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Losilla (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Magaña (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Carrascosa de la Sierra (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Maján (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Beratón (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Trévago (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valdegeña (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Torlengua (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Torrubia de Soria (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Taroda (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Suellacabras (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Tajahuerce (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Soliedra (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Serón de Nágima (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de San Felices (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Santa María de Huerta (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Noviercas (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Yelo (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Reznos (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Velamazán (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Velilla de los Ajos (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villar del Campo (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villasayas (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Fuentestrún (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Fuentelmonge (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Fuentes de Magaña (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Castilruiz (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Cerbón (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Cigudosa (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Cihuela (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Ciria (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Cueva de Ágreda (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Dévanos (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Arenillas (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Baraona (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Barca (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Barcones (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Bliecos (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Gómara (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Valdelagua del Cerro (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de La Riba de Escalote (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Miño de Medinaceli (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Momblona (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Monteagudo de las Vicarías (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Morón de Almazán (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ólvega (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pinilla del Campo (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valdeprado (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pozalmuro (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Quiñonería (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Portillo de Soria (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Rello (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villaseca de Arciel (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vozmediano (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Escobosa de Almazán (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Deza (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Hinojosa del Campo (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Losilla (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Magaña (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Carrascosa de la Sierra (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Maján (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Beratón (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Trévago (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valdegeña (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Torlengua (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Torrubia de Soria (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Taroda (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Suellacabras (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Tajahuerce (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Soliedra (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Serón de Nágima (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de San Felices (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Santa María de Huerta (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Morón de Almazán (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Noviercas (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Reznos (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Velamazán (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Velilla de los Ajos (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villar del Campo (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villasayas (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Yelo (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Fuentestrún (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Fuentelmonge (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fuentes de Magaña (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Castilruiz (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cerbón (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cigudosa (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cihuela (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Ciria (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cueva de Ágreda (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Dévanos (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Arenillas (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Baraona (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Barca (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Barcones (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Bliecos (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valdelagua del Cerro (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Riba de Escalote (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Miño de Medinaceli (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Momblona (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Monteagudo de las Vicarías (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Ólvega (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Pinilla del Campo (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Valdeprado (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Pozalmuro (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Quiñonería (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Soria (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Rello (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villaseca de Arciel (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Vozmediano (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Escobosa de Almazán (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Hinojosa del Campo (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de La Losilla (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Magaña (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Deza (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Carrascosa de la Sierra (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Maján (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Beratón (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Trévago (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Valdegeña (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Torlengua (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Torrubia de Soria (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Taroda (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Suellacabras (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Tajahuerce (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Soliedra (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Serón de Nágima (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de San Felices (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Santa María de Huerta 
(Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057198

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
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Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Morón 
de Almazán (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y difu-
sión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Reznos (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Vela-
mazán (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Velilla 
de los Ajos (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Villar 
del Campo (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Villasa-
yas (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Yelo 
(Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Góma-
ra (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Fuen-
testrún (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Fuen-
telmonge (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Fuentes 
de Magaña (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Castil-
ruiz (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cerbón (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Cigu-
dosa (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cihuela (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Ciria (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Cueva 
de Ágreda (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Dévanos (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Arenillas (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Baraona (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Barca (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Barco-
nes (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Bliecos (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Valde-
lagua del Cerro (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de La Riba 
de Escalote (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Miño 
de Medinaceli (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Mom-
blona (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Monte-
agudo de las Vicarías (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Novier-
cas (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Ólvega (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

193-340.indd   302 28/04/2009   5:19:47



Congreso 28 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 193

303

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Valdeprado (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Pozalmuro (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Quiño-
nería (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Pinilla del Campo (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Portillo 
de Soria (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Rello (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Villase-
ca de Arciel (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Vozme-
diano (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Esco-
bosa de Almazán (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Hinojo-
sa del Campo (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de La 
Losilla (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Magaña (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Deza (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 
5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Tele-
visión Digital Terrestre, en el municipio de Carrascosa 
de la Sierra (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Maján (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Beratón (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Trévago (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Valde-
geña (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Torlengua (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Torrubia de Soria (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Taroda (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Suella-
cabras (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de 
Tajahuerce (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Soliedra (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Serón de Nágima (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de San 
Felices (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Santa 
María de Huerta (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057199

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Morón de Almazán (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Reznos (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
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Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Velamazán (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Velilla de los Ajos (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Villar del Campo (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Villasayas (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Yelo (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Gómara (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Fuentestrún (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Fuentelmonge (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Castilruiz (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Cerbón (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Cigudosa (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
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Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Cihuela (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Ciria (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Cueva de Ágreda (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Dévanos (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Arenillas (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Baraona (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Barca (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Barcones (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Bliecos (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Valdelagua del Cerro (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de La Riba de Escalote (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
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Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Medinaceli (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Miño de Medinaceli (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Momblona (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Valdegeña (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Monteagudo de las Vicarías (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Noviercas (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

193-340.indd   312 28/04/2009   5:19:48



Congreso 28 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 193

313

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ólvega (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valdeprado (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pozalmuro (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Quiñonería (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pinilla del Campo (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Portillo de Soria (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Rello (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villaseca de Arciel (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vozmediano (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fuentes de Magaña (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Escobosa de Almazán (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control dei apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Hinojosa del Campo (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Losilla (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Magaña (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Deza (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Carrascosa de la Sierra (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo dei Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Maján (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Beratón (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TCT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión digital Terrestre, 
en el municipio de Trévago (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Torlengua (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Torrubia de Soria (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Taroda (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Suellacabras (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Tajahuerce (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Soliedra (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Serón de Nágima (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de San Felices (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Santa María de Huerta (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057200

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Yelo (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Morón de Almazán (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Reznos (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Velamazán (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Velilla de los Ajos (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villar del Campo (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villasayas (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Gómara (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fuentestrún (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fuentelmonge (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Castilruiz (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cerbón (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cigudosa (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cihuela (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ciria (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cueva de Ágreda (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Dévanos (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Arenillas (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Baraona (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Barca (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Barcones (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bliecos (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valdelagua del Cerro (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Medinaceli (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Miño de Medinaceli (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Momblona (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valdegeña (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Monteagudo de las Vicarías (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Noviercas (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Ólvega (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Portillo de Soria (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Valdeprado (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Pozalmuro (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Pinilla del Campo (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Quiñonería (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Rello (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villaseca de Arciel (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Vozmediano (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Fuentes de Magaña (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Escobosa de Almazán (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Hinojosa del Campo (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de La Losilla (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Magaña (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Deza (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Carrascosa de la Sierra (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Maján (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Beratón (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Trévago (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Taroda (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Torlengua (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Torrubia de Soria (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Suellacabras (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Tajahuerce (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Soliedra (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Serón de Nágima (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de La Riba de Escalote (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de San Felices (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Santa María de Huerta (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057201

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Yelo (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio Morón de Almazán (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio Velamazán (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Velilla de los Ajos  (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio Villar del Campo (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio Villasayas (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio Gómara (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio Fuentestrún (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio Fuentelmonge (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio Castilruiz (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio Cerbón (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio Cigudosa (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio Cihuela (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio Ciria (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio Cueva de Ágreda (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio Dévanos (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio Arenillas (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio Baraona (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio Barca (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio Barcones (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio Bliecos (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio Reznos (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio Valdelagua del Cerro (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio Medinaceli  (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio Miño de Medinaceli (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio Momblona (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio Valdegeña (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 

Terrestre en el municipio Monteagudo de las Vicarías  
(Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Noviercas (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Ólvega (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Portillo de Soria (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Valdeprado (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Pozalmuro (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Pinilla del Campo 
(Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Quiñonería (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Rello (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villaseca de Arciel (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Vozmediano (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Fuentes de Magaña (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Escobosa de Almazán 
(Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Hinojosa del Campo 
(Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de La Losilla (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Magaña (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Deza (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Carrascosa de la Sierra 
(Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Maján (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Beratón (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Trévago (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Taroda (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Torlengua (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Torrubia de Soria (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Suellacabras (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Tajahuerce (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Soliedra (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Serón de Nágima (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de La Riba de Escalote  
(Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de San Felices (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Santa María de Huerta 
(Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057202

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dis-
puesto en el ar tículo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta las siguientes preguntas para las que solicita 
respuesta por escrito relativa obras en la N-120 a su paso 
por el núcleo urbano de Ponteareas para mejorar la segu-
ridad víal en el cruce de Canedo y San Vicente.

El ayuntamiento de Ponteareas está atravesado por 
dos infraestructuras viarias de competencia estatal, la 
autovía A-52 y la carretera N-120. La N-120 soporta 
diariamente una elevada carga de tráfico local y comar-
cal que incluso provoca grandes retenciones en las 
horas punta. Un tránsito que discurre por la zona de 
mayor densidad de población, en un ayuntamiento. con 
más de 23.000 habitantes.

El elevado volumen de tráfico a su paso por asenta-
mientos poblacionales muy próximos a la N-120 con-
lleva en muchas ocasiones situaciones de riesgo para la 
población al no contar el vial con los elementos de pro-
tección y seguridad vial suficientes y necesarios. El 
ayuntamiento de Ponteareas adoptó hace años un acuer-
do por unanimidad, a propuesta del BNG, de solicitar 
del Ministerio de Fomento la mejora de la seguridad 
vial de la N-120, ya que esta carretera funciona en la 
práctica como una travesía urbana.

El Ministerio de Fomento adjudicó en enero de 2006, 
los trabajos para dotar de una rotonda de distribución 
de tráfico, el cruce de Canedo y San Vicente en la 
N-120, Km. 643,9, en el que existen dos salidas no 
enfrentadas, una de sentido único hacia Ponteareas, y 
otra bidireccional de acceso a Canedo, además de un 
paso inferior.

La obra prevista suponía la construcción de una 
rotonda con dos carriles y una isleta central. Resulta 

inexplicable que 3 años más tarde, la obra esté sin ejecu-
tar y la zona en una situación de abandono, con el paso 
inferior cortado, único paso peatonal seguro, la carretera 
y el puente deteriorados por las obras, el soterramiento 
de un riachuelo. En definitiva, en peores condiciones y 
con mayor inseguridad que hace tres años y sin que exis-
ta una intención clara de realizar la obra en breve plazo.

¿Porqué razón están paralizadas, desde hace meses,  
las obras para dotar de, una rotonda de distribución de 
tráfico, en el cruce de Canelo y San Vicente, en la 
N-120, a la altura de Ponteareas?

¿Cuáles son los motivos por los que estas actuacio-
nes sufren continuos retrasos? ¿Qué cambios se reali-
zaron sobre el proyecto inicial?

¿Está dispuesto el Ministerio de Fomento a acome-
ter esta obra cuanto antes?, ¿va a agilizar los actuacio-
nes? ¿qué plazos de ejecución se prevén?, ¿cuál es el 
presupuesto de esta obra?, ¿a qué empresa está adjudi-
cada?

¿Va el Ministerio de Fomento a atender las deman-
das de los vecinos y trasladarles la información sobre 
esta actuación que afecta a la seguridad vial?

¿Cuenta esta obra, en lo que afecta al «regato da 
Venda», con la correspondiente autorización de la Con-
federación Hidrográfica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de abril 
de 2009.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/057203

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila y don Francisco 
Xesús Jorquera Caselas, Diputados del Grupo Parlamen-
tario Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 del Reglamento de la Cámara, presentan las siguien-
tes preguntas para las que solicita respuesta por escrito 
relativa a la política de externalización d Telefónica.

Hace ya años que la empresa Telefónica está redu-
ciendo su personal laboral propio para sustituirlo por 
subcontratas con condiciones laborales precarias.

Hay que reseñar que en el año 1992 esta empresa 
contaba con 76.000 trabajadores y actualmente tiene 
unos 30.000 trabajadores.

Además de lo manifestado preocupa seriamente las 
auténticas intenciones de Telefónica. Preocupa el pro-
ceso de externalización que ha emprendido disfrazán-
dolo bajo el falso argumento de ofertar mejores servi-
cios. Es un hecho que ha externalizado gran parte de su 
actividad de mantenimiento de las centrales telefónicas 
y del servicio de conexión de banda ancha.

El Gobierno debe tener presente que estamos 
hablando del operador dominante en cuanto a presta-
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ción de servicios de voz y banda ancha, por lo tanto, 
debería interesarse por conocer como se van a ver afec-
tados este tipo de prestaciones que se ofertan tanto a los 
clientes particulares como los de otras operadoras que 
ofrecen estos servicios por medio de la infraestructura 
que posee Telefónica.

En este sentido, sería pertinente que el Gobierno lle-
vase a cabo algún tipo de iniciativa para conocer el 
grado de afectación que pueda tener la extemalización 
de servicios básicos y públicos por parte de Telefónica. 
Por un lado está en juego la actividad laboral de miles 
de trabajadores y por otro la calidad de servicios que se 
ofertan a la ciudadanía.

¿Conoce el Gobierno el proceso de progresiva 
reducción de personal propio en la empresa Telefónica 
y su sustitución por subcontratas?

¿Qué opinión le merece este tipo de políticas labo-
rales que suponen la precarización de las condiciones 
de trabajo?

¿Es consciente el Gobierno de la paulatina extema-
lización de servicios básicos y públicos que está reali-
zando Telefónica, operador dominante en el mercado y 
del que dependen muchos clientes particulares y opera-
dores que ofrecen sus servicios a través de la infraes-
tructura de esta empresa?

¿No cree que la externalización de prestaciones 
como el servicio de voz y banda ancha puede repercutir 
negativamente en la calidad de los mismos?

¿No debería el Gobierno interesarse por este tipo de 
hechos y obtener la información necesaria al respecto?

¿Cuál es la posición del Gobierno sobre las políticas 
de externalización que han emprendido varias empre-
sas, entre ellas Telefónica?

¿Es objeto de preocupación por parte del Ejecutivo? 
En caso afirmativo, ¿Qué gestiones o medidas ha reali-
zado a fin de para este tipo de procesos que son negati-
vos tanto desde el punto de vista laboral como de la 
calidad de los servicios a ofrecer?

¿No considera el Gobierno que hay empresas que 
están aprovechando la crisis económica como argu-
mento para extemalizar sus servicios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de abril 
de 2009.—María Olaia Fernández Davila y Francis-
co Xesús Jorquera Caselas, Diputados.

184/057204

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el ar tículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a la primera fase 

del apagón analógico el próximo 30 de junio y las 
características de los descodificadores.

El 3 de abril de 2010 se producirá el denominado 
apagón analógico para dar paso a la televisión digital 
terrestre. A fin de cumplir ese objetivo, el Ministerio de 
Industria suscribía hace tres meses Convenios marco 
con Comunidades Autónomas para el desarrollo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre (TDT).

El presupuesto destinado por el Ministerio para la 
cofinanciación de las actuaciones a realizar antes del 30 
de junio es de 8,25 millones. Se trata de avanzar en la 
extensión de la cobertura digital con el objetivo de 
igualarla a la cobertura analógica.

Asimismo, y según anunciaba el propio Ministerio, 
prevé destinar 75 millones de euros a la transición a la 
TDT en este año 2009, en el marco del Plan Avanza2.

Es necesario recordar que el Plan Nacional de Tran-
sición a la TDT consta de tres fases. Una primera con 
fecha de 30 de junio de 2009, una segunda con fecha 
de 31 de diciembre de 2009 y la tercera con fecha de 3 
de abril de 2010.

El primer grupo comprende los proyectos de transi-
ción para una población inferior a 500.000 habitantes. 
En un segundo grupo están los proyectos de transición 
con una población intermedia, entre 500.000 y 700.000 
habitantes. Y en la última, los proyectos de transición 
con población superior a 700.000 habitantes.

Queda muy poco tiempo para que se produzca el 
primer apagón analógico selectivo que será el 30 de 
junio. De ahí la importancia de conocer si el Gobierno 
ha realizado una labor de previsión al respecto a fin de 
evitar los posibles problemas que se puedan producir.

Por otro lado, asociaciones de profesionales del sec-
tor como la Asociación Española de Empresas de Elec-
trónica y Comunicaciones (ASIMELEC), han puesto 
de manifiesto que la mayor parte de los sintonizadores 
de TDT no sirven para la TDT de pago. Es decir, se 
trata de equipos que no cuentan con las características 
técnicas necesarias para recibir las señales de pago.

El grueso de los descodificadores que se han vendi-
do, conocidos como «zappers», sólo reciben la señal 
digital y la pasan al televisor analógico. Es cierto que se 
trata de los aparatos más baratos del mercado pero para 
que los ciudadanos puedan acceder a programas de 
pago los sintonizadores deben tener un «interfaz» 
común.

El propio Ministerio de industria manifestaba su 
apuesta por descodificadores que sean compatibles con 
distintos mecanismos de cifrado, es decir, descodifica-
dores únicos y universales, pero no ha ofrecido infor-
mación al respecto ni concretado sus previsiones.

En este sentido, sería pertinente que se definieran las 
características técnicas de dichos sintonizadores para 
evitar que los usuarios tengan que adquirir diversos tipos 
de aparatos. No debe olvidar el Gobierno que la primera 
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fase del apagón se producirá muy pronto, el 30 de junio, 
y va a afectar a más de 1200 municipios.

¿Qué valoración realiza el Ministerio de Industria 
del desarrollo del Plan Nacional de Transición a la 
TDT?

En concreto, ¿cuál es la valoración respecto a la 
evolución de la primera fase del denominado apagón 
analógico que se va a producir el próximo 30 de junio?

¿A cuántos ayuntamientos y poblaciones va a afec-
tar? ¿ a qué número de ciudadanos va a afectar? En 
concreto, ¿a qué poblaciones de Galicia?

¿Qué medidas está adoptando el Ministerio para 
evitar los posibles problemas que surjan con motivo del 
primer apagón analógico? ¿Está actuando con suficien-
te previsión?

¿Considera el Gobierno que la ciudadanía está sufi-
cientemente informada sobre la transición a la televi-
sión digital terrestre?

¿Qué número de sintonizadores se han vendido en 
lo que va de año? ¿Tiene datos respecto a la adquisición 
de descodificadores en las poblaciones que van a vivir 
el primer apagón analógico? ¿Existe consciencia sobre 
el tema?

¿Cuáles son los planes del Ministerio respecto a su 
opción de descodificadores que sean compatibles con 
distintos mecanismos de cifrados? ¿Va a haber un 
modelo de descodificador único y universal? De ser así, 
¿ha informado el Ministerio a los fabricantes y opera-
dores sobre esa cuestión?

¿Es consciente el Ministerio que la mayor parte de 
los sintonizadores vendidos no cuentan con las caracte-
rísticas técnicas para recibir las señales de TDT de 
pago?

¿No sería más adecuado contar con un decodificador 
universal a fin de evitar mayores gastos a los usuarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de abril 
de 2009.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu-
tado.

184/057205

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Cuál es el nivel de cumplimiento del compromiso 
del Gobierno de la cirugía reparadora para la lipoatrofia 
facial en cada una de las Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de abril 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/057206

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado que suscribe formula las siguientes 
preguntas dirigidas al Gobierno para su respuesta escri-
ta.

El Convenio entre el Reino de España, la República 
Francesa y el Principado de Andorra, relativo a la entra-
da, circulación, residencia y establecimiento de sus 
nacionales, se firmó el 4 de diciembre de 2000, entran-
do en vigor el 1 de junio de 2003, y en su ar tículo 8.3 se 
establece que «cada parte contratante asegurará entre 
sus nacionales y los de la otra parte legalmente estable-
cidos que ejerzan una actividad en el seno del sector 
público, así como en materia de condiciones de trabajo, 
y en particular, en lo referente a la renovación de sus 
contratos de trabajo».

Por otro lado, la Ley de Función Pública de Ando-
rra, que entró en vigor en enero de 2001, establece que 
los Agentes de la Administración de carácter indefinido 
son trabajadores contratados para realizar funciones de 
carácter permanente, cuando la Administración Pública 
no ha podido cubrir con nacionales andorranos en pri-
mera convocatoria sus necesidades de personal. Asi-
mismo, se prevén dos causas para el despido: el despido 
por sanción (disciplinario) y el despido por planes de 
reestructuración.

A pesar de todo ello, la Administración Pública 
andorrana ha venido prescindiendo de los servicios de 
Agentes de la Administración de carácter indefinido, 
realizados por ciudadanos de nacionalidad española, 
con el simple requisito de un preaviso, vulnerando el 
marco legal y el Convenio.

En la anterior legislatura, en el mes de febrero 
de 2005, fue aprobada por unanimidad en la Comisión 
de Exteriores del Congreso de los Diputados una pro-
posición no de Ley con la intención de que el Gobierno 
realizase las gestiones necesarias para que el Gobierno 
andorrano cumpliese el llamado Convenio «trilateral» 
entre España, Andorra y Francia, se convocase la Comi-
sión de Seguimiento del Convenio y se resolviesen los 
casos de nacionales españoles residentes en Andorra en 
los que se habían vulnerado sus derechos.

Frente al exceso de confianza y tolerancia de ante-
riores gobiernos españoles respecto al andorrano se 
esperaba un cambio de tendencia de nuestro Gobierno 
para que velase por las condiciones laborales y sociales 
de los 27.000 españoles residentes en Andorra (unos 
1.800 trabajando en la Administración Pública andorra-
na) y se estableciesen relaciones de buena vecindad en 
las dos direcciones.

Tres años costó «sentar» a Andorra en la Comisión 
de Seguimiento (7 de febrero de 2008). La representa-
ción española contó con el respaldo de la delegación 
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francesa y se cuestionaron las pruebas médicas (preci-
sas para poder trabajar en Andorra) y la existencia de 
unas condiciones laborales y sociales que no respetan 
los derechos laborales de los trabajadores. Al cabo de 
nueve días, los sindicatos españoles y franceses con los 
andorranos se manifestaron en las fronteras que tiene 
Andorra con España y Francia, denunciando las condi-
ciones laborales y sociales, así como los proyectos de 
leyes presentados por el Gobierno Liberal andorrano. 
Durante ese mismo mes una delegación del Ministerio 
de Asuntos Exteriores dirigida por el Sr. Alberto Nava-
rro, entonces Secretario de Estado para la UE y actual 
embajador en Portugal, se entrevistó con los grupos 
parlamentarios andorranos y el Gobierno de Andorra y 
les transmitió la necesidad de adaptar el marco laboral 
andorrano al europeo.

En diciembre de 2008 se aprobaron las leyes men-
cionadas anteriormente haciendo caso omiso de las 
peticiones recibidas del Gobierno Español y de los sin-
dicatos, tal y como lo reconoce el Cónsul Español en 
una entrevista publicada el 16 de marzo de 2009 en el 
«Diari d’Andorra».

Desde la aprobación de la proposición no de Ley de 
febrero de 2005 lo único que se ha obtenido ha sido la 
convocatoria de una Comisión de Seguimiento de un 
Convenio sin ningún resultado. Ni tan siquiera se han 
resuelto casos particulares con sentencias judiciales fir-
mes favorables que han frenado la voluntad de los 
gobiernos andorranos de prescindir libremente de los 
trabajadores españoles de la Administración de Ando-
rra.

En febrero de este año el Copríncipe Francés de 
Andorra, Presidente de Francia, pidió a Andorra la 
firma de una declaración aceptando las condiciones de 
la OCDE para dejar de ser un paraíso fiscal, y se ha 
avanzado en la cuestión. Envío su representante perso-
nal a entrevistarse con todos los partidos que se presen-
tan a las elecciones generales del próximo 26 de abril y 
el Gobierno Andorrano, tras ocho borradores, elaboró 
el que respondía a los criterios de la OCDE y del 
Copríncipe. Cabe pensar que si existe voluntad política 
algunas cuestiones pueden empezar a resolverse. No 
parece ser así en el caso de las condiciones laborales 
que afectan a ciudadanos españoles en Andorra.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno del 
seguimiento realizado hasta ahora sobre las condicio-
nes laborales que afectan a ciudadanos españoles en 
Andorra, en la medida en que éstas puedan tener inci-
dencia sobre los acuerdos contenidos en el Convenio 
firmado por Andorra con el Reino de España y la Repú-
blica Francesa de 4 de diciembre de 2000?

¿Se ha interesado el Gobierno sobre las diferentes 
situaciones de despido de ciudadanía de nacionalidad 
española que han ejercido funciones en la Administra-
ción Pública andorrana?

¿Qué gestiones piensa realizar el Gobierno español 
para obligar al Gobierno andorrano a cumplir el Conve-

nio firmado con el Estado español en lo referente a los 
derechos laborales de la ciudadanía de nacionalidad 
española?

¿Piensa el Gobierno reclamar la restitución de los 
derechos laborales vulnerados a personas de nacionali-
dad española?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de abril de 
2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/057207

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes pre-
guntas para las que solicita respuesta por escrito.

El pasado lunes 13 de abril, un tren Alvia volvió a 
descarrilar en el intercambiador de ancho de vía de Pla-
sencia de Jalón sin causar heridos. Los 175 viajeros que 
circulaban de Madrid a Pamplona tuvieron que cambiar 
de tren para llegar hasta la estación de Delicias de Zara-
goza y allí subir a un autobús hasta su destino final, al 
que llegaron con dos horas de retraso. El suceso, que se 
produjo en torno al mediodía, afectó también a cinco 
trenes más que hacían el mismo recorrido, que sufrie-
ron retrasos de entre 25 y 30 minutos.

Se da la circunstancia de que este es el séptimo des-
carrilamiento en menos de tres meses y el segundo en 
dos semanas que se registra en el intercambiador de 
Plasencia.

¿Está realizando el Gobierno algún tipo de investi-
gación en torno a estos hechos?

¿Cuáles son las conclusiones de esta investigación?
¿Qué medidas piensa llevar a cabo el Gobierno para 

evitar estos hechos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de abril 
de 2009.—Uxue Barkos Berruezo, Diputada.

184/057208

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el «compromiso real» según palabras tex-
tuales de la Vicepresidenta del Gobierno María Teresa 
Fernández de la Vega con el proyecto de Expopaisajes 
que se pudiera celebrar en Zaragoza en el año 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/057209

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué compromisos ha llegado el Gobierno Central 
con el Ayuntamiento de Zaragoza y el Gobierno de Ara-
gón para apoyar la exposición internacional Expopaisa-
jes 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/057210

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál va a ser la implicación económica (fi nancia-
ción) del Gobierno con el proyecto de exposición inter-
nacional Expopaisajes a celebrar en Zaragoza en 2014?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/057211

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-

nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Recientemente la Vicepresidenta 1.ª del Gobierno 
doña María Teresa Fernández de la Vega se comprome-
tió en Zaragoza a fi rmar un protocolo con las distintas 
administraciones aragonesas para apoyar la celebración 
de la Exposición Internacional Expopaisajes 2014 
¿A qué se compromete el Gobierno Central, el Gobier-
no de Aragón y el Ayuntamiento de Zaragoza con la 
fi rma de ese protocolo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/057212

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno la creación de 
un Consorcio que impulse la Exposición Internacional 
Expopaisajes 2014 como así lo ha anunciado la Vice-
presidenta 1.ª del Gobierno María Teresa Fernández de 
la Vega?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/057213

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno la creación de 
una Comisión Nacional que impulse la Exposición 
Internacional Expopaisajes 2014 como así lo ha anun-
ciado la Vicepresidenta 1.ª del Gobierno María Teresa 
Fernández de la Vega?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/057214

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Como cuantifi ca económicamente la Vicepresiden-
ta 1.ª del Gobierno María Teresa Fernández de la Vega 
sus palabras de apoyo a la Exposición internacional Ex-
popaisajes 2014 a celebrar en Zaragoza cuando se refi e-
re como que «el Gobierno de España no va a escatimar 
esfuerzos para apoyar esta candidatura»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/057215

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cómo valora el Gobierno la propuesta de la Gene-
ralitat de Cataluña de obligar a las distribuidoras a que 
la mitad de las copias de las películas extranjeras que se 
estrenen en Cataluña estén dobladas o subtituladas en 
catalán?

¿Qué grado de seguimiento de las inversiones o ac-
tuaciones realiza el Gobierno sobre la partida aprobada 
en los Presupuestos Generales del Estado para el ejerci-
cio 2009 de los 10, 5 millones de € a Comunidades Au-
tónomas para el establecimiento de ayudas o créditos a 
transferir mediante convenios a los organismos compe-
tentes de las Comunidades Autónomas con lengua pro-
pia distinta del castellano, a fi n de fomentar la produc-
ción, distribución y promoción de la industria cinema-
tográfi ca y audiovisual en lenguas coofi ciales?

¿Contempla el convenio entre el Ministerio de Cul-
tura y Cataluña en relación con la distribución de la in-
dustria cinematográfi ca y audiovisual en catalán el ob-
jetivo de imponer a las distribuidoras un porcentaje de 
copias de las películas extranjeras se estrenen subtitula-
das o dobladas al catalán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—José María Lassalle Ruiz, Diputado.

184/057216

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Isidro Fernández Rozada, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

El pasado 23 de noviembre de 2008 se aprobó en la 
Comisión de Fomento, por unanimidad, una Proposi-
ción no de Ley instando al Gobierno a presentar en el 
plazo de tres meses un informe detallado del estado de 
ejecución, del calendario de las obras y de las previsio-
nes de fi nalización y puesta en servicio de todos los tra-
mos de Alta Velocidad entre Valladolid y Gijón.

Han transcurrido tres meses y el Gobierno aún no ha 
presentado el informe detallado solicitado en la Propo-
sición no de Ley.

¿Para cuándo tiene previsto el Gobierno el cumpli-
miento de la mencionada Proposición no de Ley?

 Palacio del Congreso de los Diputados,14 de abril 
de 2009.—Isidro Fernández Rozada, Diputado.

184/057217

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad y don Gabriel Elorriaga Pi-
sarik, Diputados por Ourense y Madrid respectivamente, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes, del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

El pasado 30 de enero el Gobierno aprobó el Plan de 
acción 2009 para el apoyo y la modernización de la 
Universidad pública española en el marco de la Estrate-
gia Universidad 2015, dentro del cual se incluyó una 
estrategia de comunicación y publicidad.

• ¿Qué objetivo, de los previstos en el ar tículo 3 de 
la Ley 29/2005 de Publicidad y Comunicación Audio-
visual, trata de atender?

• ¿Está incluida esta campaña en el Plan anual de 
publicidad y comunicación Institucional? ¿Ha sido re-
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mitida a la Comisión de publicidad y comunicación au-
diovisual? ¿En que fecha?

• ¿Cuál es su coste y período de ejecución, y cuales 
son las herramientas de comunicación a utilizar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo  
de 2009.—Jesús Vázquez Abad y Gabriel Elorriaga 
Pisarik, Diputados.

184/057218

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad y don Gabriel Elorriaga Pi-
sarik, Diputados por Ourense y Madrid respectivamente, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes, del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

El pasado 30 de enero el Gobierno aprobó el Plan de 
acción 2009 para el apoyo y la modernización de la 
Universidad pública española en el marco de la Estrate-
gia Universidad 2015, dentro del cual se incluyó una 
estrategia de comunicación y publicidad. Está campaña 
ha comenzado a difundirse a través de diversos medios 
en el mes de marzo de 2009.

• ¿Que procedimiento de contratación se ha segui-
do? ¿Cómo se han garantizado los principios de publi-
cidad y concurrencia en el proceso de contratación?

• ¿Qué tipos de empresa han sido contratadas: de 
comunicación, agencias de publicidad, centrales de me-
dios?

• ¿Qué empresa o empresas han resultado adjudica-
tarias? ¿A que importe ascienden sus respectivos con-
tratos? ¿Cuándo han sido estos fi rmados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Jesús Vázquez Abad y Gabriel Elorriaga 
Pisarik, Diputados.

184/057219

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad y don Gabriel Elorriaga Pi-
sarik, Diputados por Ourense y Madrid respectivamente, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes, del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 

de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

El pasado 30 de enero el Gobierno aprobó el Plan de 
acción 2009 para el apoyo y la modernización de la 
Universidad pública española en el marco de la Estrate-
gia Universidad 2015, dentro del cual se incluyó una 
estrategia de comunicación y publicidad. Está campaña 
ha comenzado a difundirse a través de diversos medios 
en el mes de marzo de 2009.

• ¿En qué medios de comunicación, públicos o pri-
vados, se inserta la campaña publicitaria?

• ¿Qué criterios se han utilizado para elaborar el 
Plan de medios?

• ¿Cuál es el importe total abonado a cada medio de 
comunicación por las inserciones publicitarias contra-
tadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Jesús Vázquez Abad y Gabriel Elorriaga 
Pisarik, Diputados.

184/057220

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas concretas está tomando el Gobierno 
para la modernización tecnológica de las PYMES?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez, Diputada.

184/057221

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
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nor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas va a tomar el Gobierno para proteger 
a los escolares del ciberbulling?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez, Diputada.

184/057222

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas va a tomar el Gobierno para garanti-
zar la seguridad en la Red?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez, Diputada.

184/057223

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué va a hacer el Gobierno para evitar la prolifera-
ción de páginas en Internet que hacen apología de la 
anorexia y la bulimia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez, Diputada.

184/057224

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas va a tomar el Gobierno para mejorar 
la productividad del empleo en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez, Diputada.

184/057225

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cómo va a solucionar el Gobierno la rigidez del 
sistema laboral español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez, Diputada.

184/057226

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué ayudas va a estipular para solucionar la situa-
ción de más de un millón y medio de parados que no 
cobran ninguna prestación, ya que usted ha prometido a 
todos los españoles que va a atender todas sus necesi-
dades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez, Diputada.

184/057227

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la edad media de los trenes regionales que 
hacen el recorrido de Zaragoza-Logroño?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez, Diputada.

184/057228

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la frecuencia de trenes Zaragoza-Logroño?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez, Diputada.

184/057229

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Comparativa de edad de todos los trenes regionales 
que salen de Zaragoza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez, Diputada.

184/057230

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas va a tomar el Gobierno para impulsar 
la e-administración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez, Diputada.

184/057231

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué impulso va a dar a las nuevas tecnologías para 
su total implantación en el medio rural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez, Diputada.

184/057232

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas va a tomar el Gobierno para que los juz-
gados colapsados mejoren con la utilización de las TIC?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez, Diputada.

184/057233

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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¿Qué medidas va a tomar el Gobierno para la coor-
dinación de las Fuerzas de seguridad a través de las tic, 
y cuales para mejorar los servicios de protección civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez, Diputada.

184/057234

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué recursos va a destinar el gobierno para la for-
mación de nuestros escolares y profesores en el campo 
de las Tic?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez, Diputada.

184/057235

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas va a tomar el gobierno para disminuir 
la dependencia tecnológica del exterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez, Diputada.

184/057236

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué va a hacer el gobierno para invertir más en téc-
nicos españoles, en talento propio, y no solamente en 
tecnología importada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez, Diputada.

184/057237

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

La movilidad es un proceso imparable, Internet ya 
no va estar vinculada exclusivamente al PC. ¿Qué 
medidas va a tomar el Gobierno para potenciar el uso 
de todos los dispositivos con los que se podrá acceder a 
Internet?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez, Diputada.

184/057238

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En 2007, 5.840 desempleados dispusieron de sus 
planes de pensiones, ¿cuánto recaudó el Gobierno en 
esa operación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez, Diputada.

184/057239

A la  Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Bravo Ibáñez, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 

341-484.indd   345 28/04/2009   5:18:39



Congreso 28 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 193

346

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos desempleados usaron sus planes de pen-
siones en el 2008, y cuánto recaudó el Gobierno en esa 
operación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Concepción Bravo Ibáñez, Diputada.

184/057240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Boletín Económico del Banco de España de 
marzo de 2009, ha publicado un «Informe de Proyec-
ciones de la Economía Española». Este informe, reali-
zado por el Servicio de Estudios del Banco de España, 
analiza la situación y perspectivas de la economía espa-
ñola con la información disponible hasta el día 13 de 
marzo, estableciendo unas proyecciones de la tasa de 
paro (% de la población activa) del 17,1% en 2009 y el 
19,4% en 2010.

¿Comparte el Gobierno estas previsiones? En caso 
negativo ¿cuáles son las previsiones del Gobierno para 
2009 y 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de abril 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/057241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Boletín Económico del Banco de España de 
marzo de 2009, ha publicado un «Informe de Proyec-

ciones de la Economía Española». Este informe, reali-
zado por el Servicio de Estudios del Banco de España, 
analiza la situación y perspectivas de la economía españo-
la con la información disponible hasta el día 13 de marzo, 
estableciendo unas proyecciones de la tasa de variación 
del PIB del –3,0% en 2009 y el –1,0% en 2010.

¿Comparte el Gobierno estas previsiones? En caso 
negativo ¿cuáles son las previsiones del Gobierno para 
2009 y 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de abril 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/057242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Boletín Económico del Banco de España de 
marzo de 2009, ha publicado un «Informe de Proyec-
ciones de la Economía Española». Este informe, reali-
zado por el Servicio de Estudios del Banco de España, 
analiza la situación y perspectivas de la economía espa-
ñola con la información disponible hasta el día 13 de 
marzo, estableciendo unas proyecciones de la tasa de 
variación del empleo (puestos de trabajo equivalente) 
del –5,2% en 2009 y del –2,1% en 2010.

¿Comparte el Gobierno estas previsiones? En caso 
negativo ¿cuáles son las previsiones del Gobierno para 
2009 y 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de abril 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/057243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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El Boletín Económico del Banco de España de 
marzo de 2009, ha publicado un «Informe de Proyec-
ciones de la Economía Española». Este informe, reali-
zado por el Servicio de Estudios del Banco de España, 
analiza la situación y perspectivas de la economía espa-
ñola con la información disponible hasta el día 13 de 
marzo, estableciendo unas proyecciones de la tasa de 
variación del consumo privado del –3,1% en 2009 y del 
–0,4% en 2010.

¿Comparte el Gobierno estas previsiones? En caso 
negativo ¿cuáles son las previsiones del Gobierno para 
2009 y 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de abril 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/057244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Boletín Económico del Banco de España de 
marzo de 2009, ha publicado un «Informe de Proyec-
ciones de la Economía Española». Este informe, reali-
zado por el Servicio de Estudios del Banco de España, 
analiza la situación y perspectivas de la economía espa-
ñola con la información disponible hasta el día 13 de 
marzo, estableciendo unas proyecciones de la tasa de 
variación de la exportación de bienes y servicios del 
–8,9% en 2009 y del 2,9% en 2010.

¿Comparte el Gobierno estas previsiones? En caso 
negativo ¿cuáles son las previsiones del Gobierno para 
2009 y 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de abril 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/057245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 

siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Plan Renove Turismo, impulsado por el Ministe-
rio de Industria, Turismo y Comercio en colaboración 
con el Instituto de Crédito Oficial, ofrece líneas de 
financiación al sector turístico, y está especialmente 
dirigido a PYMES, para acometer proyectos de renova-
ción, reforma y mejora de instalaciones turísticas.

¿Cuál es el número total de empresas de la comarca 
valenciana de La Safor, propietarias de restaurantes, 
cafeterías, bares de copas, discotecas, salas de fiesta, a 
las que se les ha concedido préstamos desde la puesta 
en marcha del Plan Renove Turismo? ¿Cuál es el impor-
te total de dichos préstamos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de abril 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/057246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Plan Renove Turismo, impulsado por el Ministe-
rio de Industria, Turismo y Comercio en colaboración 
con el instituto de Crédito Oficial, ofrece líneas de 
financiación al sector turístico, y está especialmente 
dirigido a PYMES, para acometer proyectos de renova-
ción, reforma y mejora de instalaciones turísticas.

¿Cuál es el número total de empresas de la comarca 
valenciana de La Safor, propietarias de hoteles, resorts, 
apartamentos, campings, casas rurales y hostales, a las 
que se les ha concedido préstamos desde la puesta en 
marcha del Plan Renove Turismo? ¿Cuál es el importe 
total de dichos préstamos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de abril 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/057247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Plan Renove Turismo, impulsado por el Ministe-
rio de Industria, Turismo y Comercio en colaboración 
con el Instituto de Crédito Oficial, ofrece líneas de 
financiación al sector turístico, y está especialmente 
dirigido a PYMES, para acometer proyectos de renova-
ción, reforma y mejora de instalaciones turísticas.

¿Cuál es el número total de empresas de la comarca 
valenciana de La Safor, propietarias de agencias de via-
jes (mayoristas, minoristas, «on line», centrales de 
reservas etc.) a las que se les ha concedido préstamos 
desde la puesta en marcha del Plan Renove Turismo? 
¿Cuál es el importe total de dichos préstamos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de abril 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/057248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Plan Renove Turismo, impulsado por el Ministe-
rio de Industria, Turismo y Comercio en colaboración 
con el Instituto de Crédito Oficial, ofrece líneas de 
financiación al sector turístico, y está especialmente 
dirigido a PYMES, para acometer proyectos de renova-
ción, reforma y mejora de instalaciones turísticas.

¿Cuál es el número total de empresas de la comarca 
valenciana de La Safor, propietarias de oferta turística 
complementaria (balnearios, parques temáticos, etc.) a 
las que se les ha concedido préstamos desde la puesta 
en marcha del Plan Renove Turismo? ¿Cuál es el impor-
te total de dichos préstamos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de abril 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/057249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Plan Renove Turismo, impulsado por el Ministe-
rio de Industria, Turismo y Comercio en colaboración 
con el Instituto de Crédito Oficial, ofrece líneas de 
financiación al sector turístico, y está especialmente 
dirigido a PYMES, para acometer proyectos de renova-
ción, reforma y mejora de instalaciones turísticas.

¿Cuál es el número total de empresas de la provincia 
de Valencia, propietarias de hoteles, resorts, apartamen-
tos, campings, casas rurales y hostales, a las que se les 
ha concedido préstamos desde la puesta en marcha del 
Plan Renove Turismo? ¿Cuál es el importe total de 
dichos préstamos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de abril 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/057250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Plan Renove Turismo, impulsado por el Ministe-
rio de Industria, Turismo y Comercio en colaboración 
con el Instituto de Crédito Oficial, ofrece líneas de 
financiación al sector turístico, y está especialmente 
dirigido a PYMES, para acometer proyectos de renova-
ción, reforma y mejora de instalaciones turísticas.

¿Cuál es el número total de empresas de la provincia 
de Valencia, propietarias de restaurantes, cafeterías, 
bares de copas, discotecas, salas de fiesta, a las que se 
les ha concedido préstamos desde la puesta en marcha 
del Plan Renove Turismo? ¿Cuál es el importe total de 
dichos préstamos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de abril 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/057251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Plan Renove Turismo, impulsado por el Ministe-
rio de Industria, Turismo y Comercio en colaboración 
con el Instituto de Crédito Oficial, ofrece líneas de 
financiación al sector turístico, y está especialmente 
dirigido a PYMES, para acometer proyectos de renova-
ción, reforma y mejora de instalaciones turísticas.

¿Cuál es el número total de empresas de la provincia 
de Valencia, propietarias de agencias de viajes (mayo-
ristas, minoristas, «on line», centrales de reservas etc.) 
a las que se les ha concedido préstamos desde la puesta 
en marcha del Plan Renove Turismo? ¿Cuál es el impor-
te total de dichos préstamos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de abril 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/057252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Plan Renove Turismo, impulsado por el Ministe-
rio de Industria, Turismo y Comercio en colaboración 
con el Instituto de Crédito Oficial, ofrece lineas de 
financiación al sector turístico, y está especialmente 
dirigido a PYMES, para acometer proyectos de renova-
ción, reforma y mejora de instalaciones turísticas.

¿Cuál es el número total de empresas de la provincia 
de Valencia, propietarias de oferta turística complemen-
taria (balnearios, parques temáticos, etc.) a las que se 
les ha concedido préstamos desde la puesta en marcha 
del Plan Renove Turismo? ¿Cuál es el importe total de 
dichos préstamos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de abril 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/057253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de inmigrantes que se han acogi-
do en la provincia de Valencia, durante el primer tri-
mestre de 2009, al Plan de Retorno Voluntario, según 
las disposiciones del Real Decreto 1800/2008, sobre 
abono acumulado y de forma anticipada de la presta-
ción contributiva por desempleo a trabajadores extran-
jeros no comunitarios que retornen voluntariamente a 
sus países de origen? ¿Cuál es el desglose por países de 
origen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de abril 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/057254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe total, en concepto de abono acu-
mulado y de forma anticipada de la prestación contri-
butiva por desempleo a trabajadores extranjeros no 
comunitarios, que se ha abonado a inmigrantes que se 
han acogido en la provincia de Valencia, durante el pri-
mer trimestre de 2009, al Plan de Retorno Voluntario, 
según las disposiciones del Real Decreto 1800/2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de abril 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/057255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos inmigrantes de los que se han acogido en 
la provincia de Valencia, durante el primer trimestre de 
2009, al Plan de Retorno Voluntario, según las disposi-
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ciones del Real Decreto 1800/2008, han solicitado ayu-
das al Gobierno para el viaje a sus países de origen? 
¿Cuál es el desglose por países de origen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de abril 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/057256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿A cuántos inmigrantes de los que se han acogido 
en la provincia de Valencia, durante el primer trimestre 
de 2009, al Plan de Retorno Voluntario, según las dis-
posiciones del Real Decreto 1800/2008, se les ha con-
cedido ayudas al Gobierno para el viaje a sus países de 
origen? ¿Cuál es el desglose por países de origen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de abril 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/057257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el importe total, en concepto de ayudas del 
Gobierno para el viaje a sus países de origen, que se ha 
abonado a inmigrantes que se han acogido en la provin-
cia de Valencia, durante el primer trimestre de 2009, al 
Plan de Retorno Voluntario, según las disposiciones del 
Real Decreto 1800/2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de abril 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/057258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas PYMES han accedido, en la provincia de 
Valencia, a los préstamos previstos en el Plan elaborado 
por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio para 
la renovación del parque automovilístico (Plan VIVE 
2008-2010), durante el primer trimestre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de abril 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/057259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos autónomos han accedido, en la provincia de 
Valencia, a los préstamos previstos en el Plan elaborado 
por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio para 
la renovación del parque automovilístico (Plan VIVE 
2008-2010), durante el primer trimestre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de abril 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/057260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas personas físicas han accedido, en la provin-
cia de Valencia, a los préstamos previstos en el Plan ela-
borado por el Ministerio de Industria, Turismo y Comer-
cio para la renovación del parque automovilístico (Plan 
VIVE 2008-2010), durante el primer trimestre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de abril 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.
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184/057261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos usuarios viajaron en la «Línea C-1» de 
trenes de cercanías de Valencia (Valencia Norte/Gan-
día) durante el año 2007, desglosado por estación de 
origen y tramos horarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de abril 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/057262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos usuarios viajaron en la «Línea C-1» de 
trenes de cercanías de Valencia (Valencia Norte/Gan-
día) durante el año 2008, desglosado por estación de 
origen y tramos horarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de abril 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/057263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones se han realizado durante el año 
2008 en la «Línea C-1» de trenes de cercanías de Valen-
cia (Valencia Norte/Gandía)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de abril 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/057264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos usuarios viajaron en la «Línea C-2» de 
trenes de cercanías de Valencia (Valencia Norte/Xátiva/
Moixent) durante el año 2007, desglosado por estación 
de origen y tramos horarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de abril 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/057265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos usuarios viajaron en la «Línea C-2» de 
trenes de cercanías de Valencia (Valencia Norte/Xátiva/
Moixent) durante el año 2008, desglosado por estación 
de origen y tramos horarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de abril 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/057266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones se han realizado durante el año 
2008 en la «Línea C-2» de trenes de cercanías de Valen-
cia (Valencia Norte/Xátiva/Moixent)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de abril 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.
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184/057267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos usuarios viajaron en la «Línea C-3» de 
trenes de cercanías de Valencia (Valencia Sant Isidre/
Buñol/Utiel) durante el año 2007, desglosado por esta-
ción de origen y tramos horarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de abril 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/057268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos usuarios viajaron en la «Línea C-3» de 
trenes de cercanías de Valencia (Valencia Sant Isidre/
Buñol/Utiel) durante el año 2008, desglosado por esta-
ción de origen y tramos horarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de abril 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/057269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones se han realizado durante el año 2008 
en la «Línea C-3» de trenes de cercanías de Valencia 
(Valencia Sant Isidre/Buñol/Utiel)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de abril 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/057270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos usuarios viajaron en la «Línea C-4» de 
trenes de cercanías de Valencia (Valencia Sant Isidre/
Xirivella L’Alter) durante el año 2007, desglosado por 
estación de origen y tramos horarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de abril 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/057271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos usuarios viajaron en la «Línea C-4» de 
trenes de cercanías de Valencia (Valencia Sant Isidre/
Xirivella L’Alter) durante el año 2008, desglosado por 
estación de origen y tramos horarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de abril 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/057272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones se han realizado durante el año 2008 
en la «Línea C-4» de trenes de cercanías de Valencia 
(Valencia Sant Isidre/Xirivella L’Alter)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de abril 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.
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184/057273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos usuarios viajaron en la «Línea C-5» de 
trenes de cercanías de Valencia (Valencia Norte/Cau-
diel) durante el año 2007, desglosado por estación de 
origen y tramos horarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de abril 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/057274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos usuarios viajaron en la «Línea C-5» de 
trenes de cercanías de Valencia (Valencia Norte/Cau-
diel) durante el año 2008, desglosado por estación de 
origen y tramos horarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de abril 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/057275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones se han realizado durante el año 2008 
en la «Línea C-5» de trenes de cercanías de Valencia 
(Valencia Norte/Caudiel)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de abril 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/057276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos usuarios viajaron en la «Línea C-6» de 
trenes de cercanías de Valencia (Valencia Norte/Caste-
llón de la Plana) durante el año 2007, desglosado por 
estación de origen y tramos horarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de abril 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/057277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos usuarios viajaron en la «Línea C-6» de 
trenes de cercanías de Valencia (Valencia Norte/Caste-
llón de la Plana) durante el año 2008, desglosado por 
estación de origen y tranos horarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de abril 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/057278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones se han realizado durante el año 2008 
en la «Línea C-6» de trenes de cercanías de Valencia 
(Valencia Norte/Castellón de la Plana)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de abril 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.
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184/057279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

A finales de diciembre, el Gobierno anunció que 
recortaría en un 10%, respecto al monto aprobado por 
las Cortes en el PGE 2009, la partida de transferencia 
de fondos a las CCAA en la lucha contra el SIDA. Tam-
bién hicieron correr rumores de que el resto de partidas, 
incluida la destinada a subvencionar a ONG (que está 
congelada desde 2007), sufriría la misma merma. Ante 
esa situación, las dos grandes coordinadoras de SIDA 
en España, CESIDA y la Red2002, emitieron un comu-
nicado conjunto. Tanto el entonces Ministro Soria como 
el Director General de Salud Pública aseguraron que el 
resto de partidas, y en concreto la destinada a ONG, no 
se tocarían.

El BOE del pasado 6 de abril publica la Orden des-
tinada a subvencionar ONGs que actúen en este campo 
con un recorte del 10% en subvenciones.

¿Por qué ha reducido el Gobierno un 10% los recur-
sos destinados a subvencionar a ONGs que trabajan en 
el campo de la lucha contra el SIDA?

¿Está recortando el Gobierno la dotación presupues-
taria de otras prestaciones sociales? En caso de respues-
ta afirmativa, ¿cuáles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de abril 
de 2009.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/057280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el ar tículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativa a las deficiencia 
de la oficina de Correos de Pontedeume (A Coruña).

Los 16 trabajadores de Correos de Pontedeume se 
concentraron el pasado martes, 14 de abril, en protesta 
por las pésimas condiciones de la oficina postal.

Los problemas comenzaron el año 2007 cuando, 
debido a las deficiencias del local que Correos posee en 
la avenida de Lombardero, la plantilla tuvo que ser tras-

ladada de forma provisional a las dependencias actua-
les, situadas en el inicio de la avenida de Ferrol.

El local, que antes era un garaje, presenta importan-
tes deficiencias que constituyen un peligro para salud y 
seguridad laboral de los trabajadores y trabajadoras: 
carece de ventilación, aire acondicionado y calefacción; 
malos olores debido a los desagües de las aguas fecales 
del edificio y falta de una salida de emergencia.

Por todo ello, el sindicato CIG presentó una denun-
cia ante la Inspección de Trabajo, que abrió una infrac-
ción contra la dirección de Correos ya que el local de 
Pontedeume carece de un Plan de Evaluación de Ries-
gos Laborales, obligatorio por ley.

El informe del técnico de prevención de riesgos 
laborales constató las graves deficiencias del local ade-
más de «datos falsos» referidos a las medidas de la ofi-
cina, las cuales exceden las reales.

Es por todo lo que antecede que se presentan las 
siguientes preguntas:

¿Conoce el Gobierno las pésimas condiciones de la 
actual oficina de Correos de Pontedeume?

¿Ha sido informado el Gobierno de que Inspección 
de Trabajo abrió recientemente un acta de infracción 
contra Correos por las numerosas irregularidades de 
dicho local, entre ellas la falta de un Plan de Prevención 
de Riesgos Laborales?

¿Sabe el Gobierno que el informe de Inspección de 
Trabajo detectó incluso que Correos proporcionó datos 
falsos sobre las medidas del local, superiores a sus 
dimensiones reales?

¿No considera el Gobierno que el acta de infracción 
abierta es un hecho grave, aún más cuando, supuesta-
mente, se han falseado datos?

¿Es consciente el Gobierno de que la actual situa-
ción es inadmisible porque las deficiencias del local 
ponen en peligro la salud y seguridad laboral de los tra-
bajadores y trabajadoras?

¿Va el Gobierno a trasladar, con carácter de urgen-
cia, la oficina de Correos de Pontedeume a otro local 
que reúna las condiciones de salubridad y seguridad?

¿En qué plazo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de abril de 
2009.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado.

184/057281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el ar tículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a la necesidad de 
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acometer las obras comprometidas en la carretera 
N-525 a su paso por Bendoiro (Lalín-Pontevedra).

En Ministerio de Fomento, a través de la Demarca-
ción de Carreteras de Galicia, se comprometió en el año 
2007 a acometer la urbanización de la carretera N-525 
(Santiago de Compostela-Ourense) a su paso por la 
parroquia lalinense de Bendoiro, en concreto en el 
tramo que va desde A Laxe hasta el vial que conduce a 
Santiso. Las obras se realizarían en el año 2008 y con-
templaban la urbanización de esta travesía a través de la 
construcción de aceras y la mejora de la señalización y 
cartelización de la parroquia en este vial.

Además, y después de las protestas de los vecinos y 
vecinas de Bendoiro, el proyecto contemplaba la rebaja 
del nivel del firme de la N-525. Esta actuación evitaría 
que las casas situadas a ambos márgenes de la carretera 
quedasen muy por debajo de la misma tras la construc-
ción de las aceras. Además, posibilitaría dar satisfac-
ción a una vieja reivindicación vecinal consistente en el 
replanteamiento de la línea continua que impide reali-
zar ciertos giros y dificulta el acceso a varios lugares.

Sin embargo, a día de hoy, las obras siguen pendien-
tes de ejecución y ni el Ministerio de Fomento ni el 
Ayuntamiento de Lalín han ofrecido ninguna explica-
ción a los vecinos.

Hay que destacar que estas obras han sido una 
demanda constante de los habitantes de la parroquia 
para garantizar la seguridad de los viandantes, algunos 
de ellos niños que esperan el autobús en esta carretera.

Es por todo lo que antecede que se presentan las 
siguientes preguntas:

Por qué motivo el Ministerio de Fomento no ejecutó 
en el año 2008 las obras comprometidas de urbaniza-
ción de la N-525 a su paso por Bendoiro?

¿Sabe el Gobierno que estas obras, demandadas 
desde hace años por los vecinos y vecinas de esta parro-
quia lalinense, fueron comprometidas en el año 2007 
por la Demarcación de Carreteras de Galicia?

¿Es consciente de que estas obras son muy necesa-
rias para mejorar la seguridad vial en esta travesía urba-
na, situada en una zona poblada y por la que transitan 
numerosos viandantes?

¿Va el Gobierno a acometer las actuaciones com-
prometidas en la N-525 a su paso por Bendoiro?

En caso afirmativo, ¿En qué plazo?
¿Contempla el proyecto la rebaja del firme de la 

carretera, tal y como demandan los vecinos?
¿Qué actuaciones ha realizado el Ayuntamiento de 

Lalín ante el Ministerio de Fomento para que se reali-
cen estas obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de abril 
de 2009.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/057282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Herrera de Valdecañas (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Hontoria de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Hornillos de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Husillos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Amayuelas de Arriba (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Amusco (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Arcenillas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Arcos de la Polvorosa (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Argañín (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Argujillo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Pian 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Arquillinos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Benegiles (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bermillo de Sayago (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Bóveda de Toro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Brime de Urz (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bustillo del Oro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cabañas de Sayago (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Calzadilla de Tera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Asturianos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de San Pedro de Latarce (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de San Román de Hornija (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Santa Eufemia del Arroyo 
(Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Tiedra (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Villafranca de Duero (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villafrechós (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Villamuriel de Campos (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villanueva de los Caballeros 
(Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Viana de Bolo (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo d& indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Mesía (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Camarzana de Tera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cañizal (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cañizo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Carbajales de Alba (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Casaseca de Campeán (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Antigüedad (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Autilla del Pino (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Dueñas (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fuentes de Nava (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Fuentes de Valdepero (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Grijota (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Baltanás (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Becerril de Campos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bustillo de la Vega (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bustillo del Páramo de Carrión 
(Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Calzada de los Molinos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Cardeñosa de Volpejera (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Carrión de los Condes (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cevico de la Torre (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cevico Navero (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Aspariegos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ayoó de Vidriales (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Barcial del Barco (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Alcañices (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Algodre (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Almaraz de Duero (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Almeida de Sayago (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Andavías (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Belver de los Montes (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Benavente (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Porto (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Espadañedo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cobreros (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Galende (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Nogal de las Huertas (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Palencia (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Palenzuela (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Paredes de Nava (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Alba de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pedrosa del Rey (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Pozuelo de la Orden (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Quintanilla del Molar (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Camarzana de Tera 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cañizal (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cañizo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Carbajales de Alba 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Casaseca de Campeán 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Antigüedad (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Autilla del Pino (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Cubillas de Cerra-
to (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Dueñas (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Fuentes de Nava 
(Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Fuentes de Valdepero 
(Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que  tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Grijota (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que  tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Baltanás (Palen-
cia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que  tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Becerril de Cam-
pos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que  tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Bustillo de la Vega 
(Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que  tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Bustillo del Pára-
mo de Carrión (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que  tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Calzada de los 
Molinos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que  tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Cardeñosa de Vol-
pejera (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que  tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Carrión de los Con-
des (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que  tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Cevico de la Torre 
(Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que  tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Cevico Navero 
(Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que  tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Aspariegos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que  tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Ayoó de Vidriales  
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que  tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Barcial del Barco  
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que  tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Alcañices (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que  tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Algodre (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que  tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Almaraz (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que  tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Almeida de Sayago 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que  tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Andavías (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que  tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Belver de los Mon-
tes (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que  tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Porto (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que  tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Espadañedo 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que  tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Cobreros (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que  tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Galende (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que  tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Nogal de las Huer-
tas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que  tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Palencia (Palen-
cia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que  tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Palenzuela (Palen-
cia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que  tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Paredes de Nava 
(Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que  tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Alba de Cerrato 
(Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que  tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Pedrosa del Rey  
(Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que  tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Pozuelo de la Orden  
(Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Quintanilla del Molar (Va-
lladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Herrera de Valdecañas (Pa-
lencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Hontoria de Cerrato (Pa-
lencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Hornillos de Cerrato (Pa-
lencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Husillos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Amayuelas de Arriba (Pa-
lencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Amusco (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Arcenillas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Arcos de la Polvorosa (Za-
mora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Argañín (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Argujillo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Arquillinos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Benavente (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Benegiles (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Bermillo de Sayago (Za-
mora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de La Bóveda de 
Toro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Brime de Urz (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Bustillo del Oro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cabañas de Sayago (Za-
mora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Calzadilla de Tera 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Asturianos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de San Pedro de Latarce (Va-
lladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de San Román de Hornija 
(Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Santa Eufemia del Arroyo 
(Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Tiedra (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villafranca de Duero (Va-
lladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villafrechós (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villamuriel de Campos 
(Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Viana de Bolo (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villanueva de los Caballe-
ros (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Mesía (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057284 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Casaseca de las Chanas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Hontoria de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Hornillos de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Husillos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Amayuelas de Arriba (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Amusco (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Antigüedad (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Arcenillas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Arcos de la Polvorosa (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Argañín (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Argujillo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Arquillinos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Aspariegos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Benegiles (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Bermillo de Sayago (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de La Bóveda de Toro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Brime de Urz (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Bustillo del Oro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Cabañas de Sayago (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Calzadilla de Tera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Camarzana de Tera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Cernadilla (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de San Román de Hornija (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Santa Eufemia del Arroyo (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Tiedra (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villafranca de Duero (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villafrechós (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villamuriel de Campos (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Venta de receptores», previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Villanueva de los Caballeros (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Muros (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Vilardevós (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Cañizal (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Cañizo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Carbajales de Alba (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Casaseca de Campeán (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Autilla del Pino (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Dueñas (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Fuentes de Nava (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Fuentes de Valdepero (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Grijota (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Herrera de Valdecañas (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Baltanás (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Becerril de Campos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Bustillo de la Vega (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Bustillo del Páramo de Carrión (Palen-
cia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Calzada de los Molinos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Cardeñosa de Volpejera (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Carrión de los Condes (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Cevico de la Torre (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Cevico Navero (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Ayoó de Vidriales (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Barcial del Barco (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Belver de los Montes (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Alcañices (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Algofre (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Almaraz de Duero (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Almeida de Sayago (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Andavías (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

341-484.indd   388 28/04/2009   5:18:46



Congreso 28 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 193

389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Benavente (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Asturianos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Espadañedo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Galende (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Palencia (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Palenzuela (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Paredes de Nava (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Pedraza de Campos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Alba de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Pedrosa del Rey (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Pozuelo de la Orden (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Quintanilla del Molar (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de San Pedro de Latarce (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Camarzana de Tera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cañizal (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cañizo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Carbajales de Alba (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Casaseca de Campeán (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Autilla del Pino (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Dueñas (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fuentes de Nava (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Fuentes de Valdepero (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Grijota (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Herrera de Valdecañas (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Baltanás (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Becerril de Campos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bustillo de la Vega (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bustillo del Páramo de Carrión 
(Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Calzada de los Molinos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Cardeñosa de Volpejera (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Carrión de los Condes (Palen-
cia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cevico de la Torre (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cevico Navero (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ayoó de Vidriales (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Barcial del Barco (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Belver de los Montes (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Alcañices (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Algodre (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Almaraz de Duero (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Almeida de Sayago (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Andavias (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Benavente (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Asturianos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Porto (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Espadañedo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Galende (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Palencia (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Palenzuela (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Paredes de Nava (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pedraza de Campos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Alba de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pedrosa del Rey (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Pozuelo de la Orden (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Quintanilla del Molar (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de San Pedro de Latarce (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Casaseca de las Chanas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Hontoria de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Hornillos de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Husillos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Amayuelas de Arriba (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Amusco (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Antigüedad (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Arcenillas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Arcos de la Polvorosa (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Argañín (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Argujillo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Arquillinos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Aspariegos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Benegiles (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bermillo de Sayago (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Bóveda de Toro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Brime de Urz (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bustillo del Oro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cabañas de Sayago (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Calzadilla de Tera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cernadilla (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de San Román de Hornija (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Actualización de antenas», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Santa Eufemia del Arroyo (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Tiedra (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villafranca de Duero (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villafrechós (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villamuriel de Campos (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Actualización de antenas», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villanueva de los Caballeros (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Muros (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vilardevós (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Camarzana de Tera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 

Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cañizal (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cañizo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Carbajales de Alba (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Casaseca de Campeán (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Autilla del Pino (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Dueñas (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fuentes de Nava (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Fuentes de Valdepero (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Grijota (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Herrera de Valdecañas (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Baltanás (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Becerril de Campos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bustillo de la Vega (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bustillo del Páramo de Carrión 
(Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de cobertura», previsto 
en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Calzada de los Molinos 
(Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Cardeñosa de Volpejera (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Carrión de los Condes (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cevico de la Torre (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cevico Navero (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ayoó de Vidriales (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Barcial del Barco (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Belver de los Montes (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Alcañices (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Algodre (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Almaraz de Duero (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Almeida de Sayago (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Andavías (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Benavente (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Porto (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Espadañedo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Galende (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Palencia (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Palenzuela (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Paredes de Nava (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Alba de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pedrosa del Rey (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Pozuelo de la Orden (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Quintanilla del Molar (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de San Pedro de Latarce (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Hontoria de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Hornillos de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Husillos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Amayuelas de Arriba (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Amusco (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Antigüedad (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Arcenillas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Arcos de la Polvorosa (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Argañín (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Argujillo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Arquilinos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Aspariegos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de cobertura», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Benegiles (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Bermillo de Sayago (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de La Bóveda de Toro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Brime de Urz (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Bustillo del Oro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Cabañas de Sayago (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Calzadilla de Tera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Cernadilla (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Asturianos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de San Román de Hornija (Valladilid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Santa Eufemia del Arroyo (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Tiedra (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Villafranca de Duero (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Villafrechós (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Villamuriel de Campos (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Villanueva de los Caballeros (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Muros (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Vilardevós (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Herrera de Valdecañas (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Hontoria de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Hornillos de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Husillos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Amayuelas de Arriba (Pa-
lencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Amusco (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Arcenillas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Arcos de la Polvorosa (Za-
mora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Argañín (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Argujillo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Arquillinos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Benavente (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Benegiles (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Bermillo de Sayago (Za-
mora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de La Bóveda de Toro (Za-
mora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Brime de Urz (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el mo-
mento, con detalle concepto por concepto, para la eje-
cución del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Bustillo del Oro 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cabañas de Sayago (Za-
mora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el mo-
mento, con detalle concepto por concepto, para la eje-
cución del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Calzadilla de 
Tera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Asturianos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de San Pedro de Latarce (Va-
lladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de San Román de Hornija 
(Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Santa Eufemia del Arroyo 
(Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Tiedra (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villafranca de Duero (Va-
lladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villafrechós (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villamuriel de Campos 
(Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villanueva de los Caballe-
ros (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el mo-
mento, con detalle concepto por concepto, para la eje-
cución del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Viana de Bolo 
(Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Mesía (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Vilardevós (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Camarzana de Tera (Za-
mora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cañizal (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cañizo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Carbajales de Alba (Za-
mora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Casaseca de Campeán 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Antigüedad (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el mo-
mento, con detalle concepto por concepto, para la eje-
cución del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Autilla del Pino 
(Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cubillas de Cerrato (Pa-
lencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Dueñas (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el mo-
mento, con detalle concepto por concepto, para la eje-
cución del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Fuentes de Nava 
(Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el mo-
mento, con detalle concepto por concepto, para la eje-
cución del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Fuentes de Valde-
pero (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Grijota (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Baltanás (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Becerril de Campos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Bustillo de la Vega (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Bustillo del Páramo de 
Carrión (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Calzada de los Molinos 
(Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cardeñosa de Volpejera 
(Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Carrión de los Condes 
(Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Cevico de la Torre (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cevico Navero (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Aspariegos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Ayoó de Vidriales (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Barcial del Barco (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Alcañices (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Algodre (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Almaraz de Duero (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Almeida de Sayago (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Andavías (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Belver de los Montes (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Porto (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Espadañedo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cobreros (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Galende (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Nogal de las Huertas (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Palencia (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Palenzuela (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Paredes de Nava (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Alba de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Pedrosa del Rey (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Pozuelo de la Orden (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Popular en el Con-
gareso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Quintanilla del Molar 
(Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Popular en el Con-
gareso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el muncipio de Hontoria de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Popular en el Con-
gareso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 

Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el muncipio de Hornillos de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Popular en el Con-
gareso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el muncipio de Husillos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Popular en el Con-
gareso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el muncipio de Amayuelas de Arriba (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Popular en el Con-
gareso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el muncipio de Amusco (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Popular en el Con-
gareso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el muncipio de Antigüedad (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Popular en el Con-
gareso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el muncipio de Arcenillas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Popular en el Con-
gareso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el muncipio de Arcos de la Polvorosa (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Popular en el Con-
gareso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el muncipio de Argañín (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Popular en el Con-
gareso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el muncipio de Argujillo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Popular en el Con-

341-484.indd   428 28/04/2009   5:18:52



Congreso 28 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 193

429

gareso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el muncipio de Arquillinos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Popular en el Con-
gareso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el muncipio de Aspariegos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Popular en el Con-
gareso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el muncipio de Benegiles (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Popular en el Con-
gareso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el muncipio de Bermillo de Sayago (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Popular en el Con-
gareso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el muncipio de La Bóveda de Toro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Popular en el Con-
gareso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el muncipio de Brime de Urz (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Popular en el Con-
gareso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el muncipio de Bustillo del Oro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Popular en el Con-
gareso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el muncipio de Cabañas de Sayago (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Popular en el Con-
gareso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el muncipio de Calzadilla de Tera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Popular en el Con-
gareso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el muncipio de Cernadilla (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Popular en el Con-
gareso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el muncipio de Asturianos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Popular en el Con-
gareso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el muncipio de San Román de Hornija (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Popular en el Con-
gareso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el muncipio de Santa Eufemia del Arroyo (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Popular en el Con-
gareso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el muncipio de Tiedra (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Popular en el Con-
gareso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el muncipio de Villafranca de Duero (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Popular en el Con-
gareso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el muncipio de Villafrechós (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Popular en el Con-
gareso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el muncipio de Villamuriel de Campos (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Popular en el Con-
gareso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el muncipio de Villanueva de los Caballeros (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Muros (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Camarzana de Tera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cañizal (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cañizo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Carbajales de Alba (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Casaseca de Campeán (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Autilla del Pino (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Dueñas (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fuentes de Nava (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fuentes de Valdepero (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Grijota (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos» previsto 
en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Herrera de Valdecañas (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Baltanás (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Becerril de Campos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Bustillo de la Vega (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Bustillo del Páramo de Carrión (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Calzada de los Molinos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Cardeñosa de Volpejera (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

341-484.indd   434 28/04/2009   5:18:53



Congreso 28 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 193

435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Carrión de los Condes (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cevico de la Torre (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cevico Navero (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ayoó de Vidriales (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Barcial del Barco (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Belver de los Montes (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Alcañices (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Algodre (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Almaraz de Duero (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Almeida de Sayago (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Andavías (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Benavente (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 de Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Porto (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 de Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Espadañedo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 de Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cobreros (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 de Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Galende (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 de Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Palencia (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 de Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Palenzuela (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 de Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Paredes de Nava (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 de Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Alba de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 de Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Pedrosa del Rey (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 de Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Pozuelo de la Orden  (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el Panel de Control del apartado 5 de Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre en 
el municipio de Quintanilla del Molar (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el Panel de Control del apartado 5 de Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre en 
el municipio de San Pedro de Latarce  (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
de Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Herrera de 
Valdecañas (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
de Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Hontoria de 
Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
de Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-

sión Digital Terrestre en el municipio de Hornillos de 
Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
de Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Husillos  
(Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
de Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Amayuelas de 
Arriba (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
de Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Amusco 
(Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
de Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Antigüedad  
(Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
de Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Arcenillas  
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
de Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Arcos de la 
Polvorosa (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
de Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Argañín  
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
de Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Argujillo 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 de Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Arquillinos  (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 de Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Benegiles  (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 de Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Bermillo de Sayago (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 de Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de La Bóveda de Toro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 de Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Brime de Urz  (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 de Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Bustillo del Oro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Caba-
ñas de Sayago (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Calza-
dilla de Tera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 

Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Arcos 
de la Cernadilla (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Astu-
rianos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de San 
Román de Hornijal (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Santa 
Eufemia del Arroyo (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Tiedra 
(Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Villa-
franca de Duero (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Villa-
frechós (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Villa-
muriel de Campos (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Villa-
nueva de los Caballeros (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

341-484.indd   443 28/04/2009   5:18:54



Congreso 28 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 193

444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Mesía 
(A Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Muros 
(A Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 

Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Vilarde-
vós (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Camar-
zana de Tera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Cañizal 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Cañizo 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Carba-
jales de Alba (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Casase-
ca de Campeán (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Autilla 
del Pino (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Dueñas 
(Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Fuentes 
de Nava (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Fuentes 
de Valdepero (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Grijota 
(Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 

Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Balta-
nás (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Bece-
rril de Campos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Bustillo 
de la Vega (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Bustillo 
del Páramo de Carrión (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Calza-
da de los Molinos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Carde-
ñosa de Volpejera (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Carrión 
de los Condes (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Cevico 
de la Torre (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Cevico 
Navero (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Aspa-
riegos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Ayoó 
de Vidriales (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 

Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Barcial 
del Barco (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Alcañi-
ces (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Algo-
dre (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Alma-
raz de Duero (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Almei-
da de Sayago (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Anda-
vías (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Belver 
de los Montes (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de 
Benavente (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Porto 
(Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Espa-
dañedo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Cobre-
ros (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 

Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Galen-
de (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Nogal 
de las Huertas (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Palen-
cia (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Palen-
zuela (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Paredes 
de Nava (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Alba de 
Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Pedrosa 
del Rey (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Pozue-
lo de la Orden (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Quinta-
nilla del Molar (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de San 
Pedro de Latarce (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Casaseca de las Chanas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Hontoria de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Hornillos de Cerrato (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Husillos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Amayuelas de Arriba (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Amusco (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Antigüedad (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Arcenillas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Arcos de la Polvorosa (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Argañín (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Argujillo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Arquillinos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Aspariegos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Benegiles (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Bermillo de Sayago (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de La Bóveda de Toro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Brime de Urz (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Bustillo del Oro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Cabañas de Sayago (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Calzadilla de Tera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Camarzana de Tera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Cernadilla (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de San Román de Hornija (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Santa Eufemia del Arroyo (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Tiedra (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Villafranca de Duero (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Villafrechós (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Villamuriel de Campos (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Villanueva de los Caballeros (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Muros (A Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Vilardevós (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Cañizal (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confi rmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el mu-
nicipio de Cañizo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Carbajales de Alba (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Casaseca de Campeán (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Autilla del Pino (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Baltanás (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Dueñas (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Fuentes de Nava (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Fuentes de Valdepero (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Grijota (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Herrera de Valdecañas (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Becerril de Campos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Bustillo de la Vega (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Bustillo del Páramo de Carrión (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Calzada de los Molinos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Cardeñosa de Volpejera (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Carrión de los Condes (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Cevico de la Torre (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Cevico Navero (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Alba de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Ayoó de Vidriales (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Barcial del Barco (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Belver de los Montes (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Alcañices (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Algodre (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Almaraz de Duero (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Almeida de Sayago (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Andavías (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está e! Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Benavente (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Asturianos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Espadañedo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Galende (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Palencia (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Palenzuela (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Paredes de Nava (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Pedraza de Campos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Pedrosa del Rey (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Pozuelo de la Orden (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Quintanilla del Molar (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de San Pedro de Latarce (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Herrera de Valdecañas (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Hontoria de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 

Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Hornillos de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Husillos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Amayuelas de Arriba (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Amusco (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Arcenillas (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Arcos de la Polvorosa (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Argañín (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Argujillo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Arquillinos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Benegiles (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Bermillo de Sayago (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de La Bóveda de Toro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Brime de Urz (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Bustillo del Oro (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Cabañas de Sayago (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Calzadilla de Tera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Asturianos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de San Román de Hornija (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Santa Eufemia del Arroyo (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Tiedra (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villafranca de Duero (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villafrechós (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villamuriel de Campos (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Villanueva de los Caballeros (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Mesía (A Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Vilardevós (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Viana de Bolo (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Camarzana de Tera (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Cañizal (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Cañizo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Carbajales de Alba (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Casaseca de Campeán (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Antigüedad (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Autilla del Pino (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Dueñas (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Fuentes de Nava (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Fuentes de Valdepero (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Grijota (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Baltanás (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Becerril de Campos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Bustillo de la Vega (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Páramo de Carrión (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Calzada de los Molinos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Cardeñosa de Volpejera (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Carrión de los Condes (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Cevico de la Torre (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Cevico Navero (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Aspariegos (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT» previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Ayoó de Vidriales (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Barcial del Barco (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Alcañices (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Algodre (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Almaraz de Duero (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Almeida de Sayago (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Andavías (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Belver de los Montes (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Benavente (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

341-484.indd   473 28/04/2009   5:18:59



Congreso 28 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 193

474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Porto (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Espadañedo (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Cobreros (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Galende (Zamora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Nogal de las Huertas (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Palencia (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Palenzuela (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Paredes de Nava (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Alba de Cerrato (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Pedrosa del Rey (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Pozuelo de la Orden (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Quintanilla del Molar (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de San Pedro de Latarce (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/057292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno crear la Comi-
sión de Expertos nombrados por la Administración, las 
Organizaciones sindicales y las Asociaciones empresa-
riales para que analice y formule propuestas en relación 
a la devolución del patrimonio sindical?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/057293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones del Gobierno en relación con la devolu-
ción del patrimonio sindical.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/057294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cuadro sistematizado de las subvenciones recibidas 
por cada una de las organizaciones sindicales y asocia-
ciones empresariales desde 2004 a 2009. (Dividido por 
anualidades, importe y concepto.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/057295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Incremento de los ingresos de la Seguridad Social 
en términos de caja mes a mes desde 2004 a 2009 por 
territorio y regímenes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/057296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Incremento de los gastos de la Seguridad Social en 
términos de caja mes a mes desde 2004 a 2009 por 
territorio y regímenes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.
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184/057297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de cobertura de desempleo desde 2004 
a 2008 (dividido por anualidades).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/057298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Echániz Salgado, Diputado por 
Guadalajara, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de lo que representan las políticas activas 
de empleo en relación al gasto presupuestado para el 
empleo (desde 2000 a 2009, por anualidades).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—José Ignacio Echániz Salgado, Diputado.

184/057300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Habiendo tenido conocimiento de que la Ministra 
de Cultura no estará presente en la Sesión de control 
del miércoles 22 de abril, este diputado quiere conocer 

los motivos y actividades de la Ministra que le impiden 
asistir a dicha sesión.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de abril 
de 2009.—José Luis Ayllón Manso, Diputado.

184/057301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco A. González Pérez, Diputado por 
Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres perceptores de pen-
siones de orfandad, en la Ciudad Autónoma de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Francisco Antonio González Pérez, Dipu-
tado.

184/057302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco A. González Pérez, Diputado por 
Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de personas perceptoras de pen-
siones a favor de familiares, en la Ciudad Autónoma de 
Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Francisco Antonio González Pérez, Dipu-
tado.

184/057303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco A. González Pérez, Diputado por 
Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres perceptores de pen-
siones de jubilación acogidos a procesos de jubilación 
anticipada, en la Ciudad Autónoma de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Francisco Antonio González Pérez, Dipu-
tado.

184/057304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco A. González Pérez, Diputado por 
Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres perceptoras de pen-
siones de jubilación acogidas a procesos de jubilación 
anticipada, en la Ciudad Autónoma de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Francisco Antonio González Pérez, Dipu-
tado.

184/057305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco A. González Pérez, Diputado por 
Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hombres perceptores de pen-
siones de jubilación, en la Ciudad Autónoma de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Francisco Antonio González Pérez, Dipu-
tado.

184/057306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco A. González Pérez, Diputado por 
Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de proyectos aprobados con cargo al Fondo 
Estatal de Inversión Local 2009, en la Ciudad Autóno-
ma de Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Francisco Antonio González Pérez, Dipu-
tado.

184/057307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco A. González Pérez, Diputado por 
Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad del Fondo Estatal de Inversión Local 
2009, va a corresponder a la Ciudad Autónoma de 
Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Francisco Antonio González Pérez, Dipu-
tado.

184/057308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco A. González Pérez, Diputado por 
Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes relativos a actua-
ciones a efectuar en la Ciudad Autónoma de Ceuta, con 
cargo al 1% cultural, y estado de tramitación de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Francisco Antonio González Pérez, Dipu-
tado.
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184/057309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco A. González Pérez, Diputado por 
Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios suscritos por el Ministerio de Fomento, y 
organismos o empresas dependientes del mismo, con la 
Ciudad Autónoma de Ceuta, durante 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Francisco Antonio González Pérez, Dipu-
tado.

184/057310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco A. González Pérez, Diputado por 
Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones e inversiones en las comisarías y depen-
dencias de la Policía Nacional, en la Ciudad Autónoma 
de Ceuta, durante 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008, y 
previsiones para 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Francisco Antonio González Pérez, Dipu-
tado.

184/057311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco A. González Pérez, Diputado por 
Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios suscritos por el Ministerio de Cultura, 
con la Ciudad Autónoma de Ceuta, durante 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo de 
2009.—Francisco Antonio González Pérez, Diputado.

184/057312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso Aranegui, Diputado por Álava, 
y doña M.a del Carmen Guerra Guerra, Diputada por 
Gran Canaria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular al Gobierno la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Tiene constancia el actual Ministro del Interior, la 
Delegada del Gobierno en Canarias y la Jefa Superior 
de Policía de Canarias de que la operación contra la 
corrupción en el Ayuntamiento de Mogán, llevada a 
cabo en 2006-2007, estaba pensada y diseñada, al 
menos, un mes antes de que los denunciantes del caso 
hiciesen realmente efectivas sus denuncias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Alfonso Alonso Aranegui y María del 
Carmen Guerra Guerra, Diputados.

184/057313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso Aranegui, Diputado por Álava, 
y doña M.a del Carmen Guerra Guerra, Diputada por 
Gran Canaria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular al Gobierno la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Tiene constancia el actual Ministro del Interior y 
la Delegada del Gobierno en Canarias de que la actual 
Jefa Superior de Policía de Canarias, Comisaria Con-
cepción de Vega Caamaño, y el anterior Jefe Superior 
de Policía de Canarias, Sr. Ortega Oliva, actuaron 
precipitadamente y sin respetar los principios de 
imparcialidad que deben presidir las actuaciones poli-
ciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Alfonso Alonso Aranegui y María del 
Carmen Guerra Guerra, Diputados.
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184/057316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso Aranegui, Diputado por Álava, 
y doña M.a del Carmen Guerra Guerra, Diputada por 
Gran Canaria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular al Gobierno la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los motivos por los cuales el actual 
Ministro del Interior ha promocionado laboralmente 
—pasando de Jefa de Brigada de Información a Jefa 
Superior de Policía de Canarias— a la Comisaria Sra. 
De Vega?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Alfonso Alonso Aranegui y María del 
Carmen Guerra Guerra, Diputados.

184/057320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Alonso Aranegui, Diputado por Álava 
y doña M.a del Carmen Guerra Guerra, Diputada por 
Gran Canaria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el ar tículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular al Gobierno la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Tiene conocimiento el Ministro del Interior de si 
alguna vez se ha abierto algún expediente disciplinario 
contra agentes del Cuerpo Nacional de Policía por 
haber avisado con antelación a medios de comunica-
ción de una futura detención policial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Alfonso Alonso Aranegui y María del 
Carmen Guerra Guerra, Diputados.

184/057321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-

gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Plazas de fiscales de violencia contra la mujer crea-
das en el ejercicio 2008. Distribución por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/057322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de fiscales especializados en violencia de 
género, destinados a los Juzgados Exclusivos de Vio-
lencia de Género, a fecha 1 de abril de 2009. Distribu-
ción por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/057323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de fiscales especializados en violencia de 
género, destinados a los Juzgados Compatibles, a fecha 
1 de abril de 2009. Distribución por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/057324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el ar tículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de fiscales delegados en violencia de 
género, en la provincia de Valencia, a fecha 1 de abril 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/057325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de fiscales delegados en violencia de género, 
en la provincia de Alicante, a fecha 1 de abril de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/057326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de fiscales delegados en violencia de género, 
en la provincia de Castellón, a fecha 1 de abril de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/057327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 

de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de fiscales delegados en violencia de género 
a fecha 1 de abril de 2009. Distribución por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/057328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Pensiones satisfechas a cargo del Fondo de Garantía 
para el Impago de Pensiones durante el primer trimes-
tre del 2009. Distribución por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/057329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Información sobre el Informe realizado por la Uni-
dad de Coordinación contra la Violencia sobre la Mujer 
en la Delegación del Gobierno de Valencia, correspon-
diente al primer trimestre del 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/057330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Información sobre el Informe realizado por la Uni-
dad de Coordinación contra la Violencia sobre la Mujer 
en la Subdelegación del Gobierno de Alicante, corres-
pondiente al primer trimestre del 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/057331 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Información sobre el Informe realizado por la Uni-
dad de Coordinación contra la Violencia sobre la Mujer 
en la Subdelegación del Gobierno Castellón, corres-
pondiente al primer trimestre del 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/057332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que cuentan con una orden de 
alejamiento, en la provincia de Valencia, a fecha 1 de 
abril de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/057333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que cuentan con una orden de 
alejamiento, en la provincia de Alicante, a fecha 1 de 
abril de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/057334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que cuentan con una orden de 
alejamiento, en la provincia de Castellón, a fecha 1 de 
abril de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/057335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que cuentan con una orden de 
alejamiento a fecha 1 de abril de 2009. Distribución por 
provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/057336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el ar tículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado que suscribe formula las siguientes 
preguntas dirigidas al Gobierno para su respuesta escrita.

Desde finales del año 2007 se vienen conociendo 
noticias de un proyecto de Instituciones Penitenciarias 
de construcción de una Cárcel en el municipio valen-
ciano de Siete Aguas.

341-484.indd   482 28/04/2009   5:19:00



Congreso 28 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 193

483

Recientemente, la Directora General de Institucio-
nes Penitenciarias confirmó la noticia de adquisición de 
terrenos para construir el nuevo centro penitenciario 
Levante II.

Dicho proyecto ha levantado mucha polémica y 
oposición en razón a la no idoneidad del emplazamien-
to elegido y su impacto ambiental.

La colocación del emplazamiento, por su situación 
dentro de la Zona II de planificación del Plan de Emer-
gencia Nuclear a la instalación (PENVA), a sólo 26,45 
Km. en línea recta desde la Central Nuclear de Cofren-
tes, implica una afección a la planificación de seguri-
dad ante emergencias.

La zona prevista por el SIEP es un valle rodeado de 
25.000 hectáreas entre los términos municipales de 
Requena, Buñol y Siete Aguas, junto al paraje natural 
protegido de Villingordo, con una importante masa arbó-
rea que, aunque nunca ha sufrido incendios, está califica-
da por la Conselleria de Medi Ambient de la Generalitat 
Valenciana como de «riesgo extremo de incendios».

Estos dos riesgos implicarían, en su caso, planes de 
emergencia que contemplen la posible evacuación de la 
población reclusa, funcionarios y personal laboral, en 
una especial situación de seguridad que lo haría mucho 
más complejo en comparación con la evacuación de 
cualquier otra población.

En cuanto al impacto ambiental, habría que mencio-
nar el manifiesto suscrito por más de doscientos biólo-
gos, ornitólogos, catedráticos e investigadores, así 
como el pronunciamiento en contra de la Sociedad 
Española de Biología y la Sociedad Valenciana de Orni-
tología, por lo que no entraremos a detallar las posibles 
afecciones y contradicciones con la solicitud de la 
ZEPA solicitada por organizaciones naturalistas y los 
Ayuntamientos de Requena y Buñol.

¿Qué información oficial ha remitido la Sociedad 
Estatal de Infraestructuras y Equipamientos Penitencia-
rios (SIEP) al Ayuntamiento de Siete Aguas con relación 
al proyecto de construcción de un centro penitenciario?

¿Existen previsiones en el PENVA actual que con-
templen la posibilidad de evacuación ante una emer-
gencia nuclear de una población reclusa de aproxima-
damente 2.000 personas con sus especiales condiciones 
de seguridad?

¿Cuáles son los motivos que han llevado a elegir esa 
zona para la construcción de un centro penitenciario? 

¿Qué otras alternativas se han considerado y por qué se 
han desechado?

¿Por parte de la Generalitat Valenciana y/o el Ayun-
tamiento de Siete Aguas se han realizado propuestas 
alternativas a la instalación propuesta actualmente?

¿Se ha tenido en cuenta el peligro de incendios 
forestales en la zona? ¿Cómo se desarrollaría una even-
tual evacuación del centro?

¿Se ha tenido en cuenta el riesgo añadido que con-
lleva la instalación penitenciaria por su situación dentro 
de la Zona II de planificación del Plan de Emergencia 
Nuclear? ¿Cómo se desarrollaría una eventual evacua-
ción del centro?

¿Se ha tenido en cuenta cómo puede afectar a la 
rehabilitación y reinserción de los internos la ubica-
ción de esta futura cárcel, aislada y alejada de los 
núcleos urbanos y sin posibilidad de medios de trans-
porte públicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de abril 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/057337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
ar tículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno las siguientes preguntas, solici-
tando su respuesta por escrito.

En relación al Programa Piloto de Inmigración que 
ha suscrito el Gobierno con la Junta de Andalucía:

¿En qué consiste dicho Programa?
¿Cual es la cantidad económica que ha aportado el 

Estado?
¿A qué partida presupuestaria ha sido asignada 

dicha aportación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
abril de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.
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